
El 1 Encuentro de Raíces 
~====~~~~~====:::::::=:::1 sorianas reunió a 400 personas 

La policía desmanteló dos clubes de alterne 
y detuvo a J& prostitutas y 4 organizadores 

La oposición acusa: «En Alcalá no 
se instalan grandes empresas, 
sino grandes prostíbulos» 

Pilar Fernández y Teresa Arias: Fernando García, agradecido con Torres 
<<Todavía no sabemos cuánto El padre de una de las niñas de 
cuesta el 450º aniversario» Alcasser recaudó 640.DOO pesetas 

Llevó a su mujer sin invitación y 
quiso colocar a su coordinador 
un concejal de IU provocó un 

conflicto protocolario 

La policía investiga sobre 
las deudas del asesinado 

El ASESINO DEL FRUTERO 
SE ENSAÑO 

DANDOLE HACHAZOS 
* * * Derribó e hirió 

a un anciano para 
robarle ,aa.oaa pesetas 

* * * El PSOE dice que el 
parque Manuel Azaña 

parece el Bronx 



El Jardín Botánico de 
la Universidad 
colaborará con el 
ayuntamiento de 
Azuqueca de Henares 

El pasado miércoles 25 
de junio, Manuel Gala, 
rector de la Universidad 
de Alcalá, y Florentino 
García Bonilla, alcalde de 
Azuqueca de Henares, fir
maron un convenio de co
laboración por el cual el 
RealJardín Botánico Juan 
Carlos 1 de nuestra Uni
versidad realizará trabajos 
de acondicionamiento y 
creación de zonas verdes 
en ese municipio. El acto 
tuvo lugar en el rectorado 
de la Universidad. 

Según se contempla en 
el convenio, elJardín Bo
tánico creará en ese muni
cipio un parque arbolado 
didáctico y una zona ajar
dinada. En el parque se 
exhibirán ejemplares ar
bóreos representativos de 
la flora española, y será 
elaborada una guía meto
dológica para aprovechar 
las actividades didácticas 
que se realicen para esco
lares. En cuanto a la zona 
ajardinada, que se im
plantará en el ya existen
te Parque de la Quebradi
lla, también funcionará 
como recinto expositivo y 
didáctico. En ella el Jar
dín Botánico plantará 
ejemplares característicos 
de las tres comarcas de la 
provincia de Guadalajara, 
La Serranía, La Alcarria 
y La Campiña. 

La elaboración de un 
Proyecto de Forestación a 
orillas de las lagunas de 
depuración y la integra
ción de estas lagunas en el 
entorno del río Henares es 
el objeto del tercer punto 
del acuerdo. Esta actua
ción se enmarca en la que 
la Universidad de Alcalá 
viene desarrollando en el 
entorno de nuestro río He
nares y tiene también una 
finalidad didáctica, ya 
que a través del Aula Me
dioambiental del Jardín 
Botánico se desarrollarán 
actividades prácticas diri
gidas a escolares. 

28 de Junio de 1997 

En la foto de la izquierda, profesores participantes en el curso de reciclaje durante el cócktail de 
bienvenida. A la derecha, Jesús Domínguez Picazo; Bartolomé González; José Manuel Coto, director 
del centro System; Johan Setjo, propietario del edificio de la Cervantina; y Angel Lezana, director 

del Proyecto de Autoempleo que se desarrolla en el colegio de los Irlandeses. 

Asisten sa profesores de Formación Profesional de toda España 

El centro de Formación SYSTEM imparte 4 cursos de 
actualización para profesores del Ministerio de Educación 

El Centro de Formación SYSTEM (c/ Escritorios, n°2) dio la bienvenida el pasado 23 de junio a los 
50 profesores de Formación Profesional de toda España que participarán como alumnos en los cursos 
intensivos 4e actualización que se impartirán durante las próximas semanas en el citado centro alcalaíno. 

El Centro de Formación 
SYSTEM de Alcalá ha sido 
elegido por el Ministerio de 
Educación para impartir 4 de 
los alrededor de 70 cursos de 
reciclaje que ha programado 
este año para los profesores de 
enseñanza pública. Los cursos 
que impartirá SYSTEM, dos 
durante los meses de junio y 
julio y los otros dos en sep
tiembre, son de 'Comercio', 
'Ofimática', ' Ofimática avan
zada' y 'Logística y Transpor
te'. 

El director de SYSTEM, 
José Manuel Coto, explicó 
que el Ministerio de Educa
ción elige a los centros que 
van a impartir estos cursos en 
función de que reúnan unas 
condiciones muy especiales 
-«entorno, estructuras, pro
fesorado, equipamiento ... »- , 
condiciones que reúne sin du
da el Centro de Formación 
SYSTEM de Alcalá. 

Además de la calidad en 
la enseñanza, SYSTEM cui
da otros detalles como el ex
celente trato al alumnado, 
reflejado en detalles como 
el acto que organizaron para 
los profesores participantes 
en los cursos descritos y que 
además contó con la presen
cia del alcalde de la ciudad, 
Bartolomé González, y uno 
de los concejales de su equi
po de gobierno, Jesús Domín
guez Picazo. «Es la primera 
vez que estos profesores vie-

nen a Alcalá y hemos trata
do de darles la bienvenida 
para que se sientan a gusto, 
promocionando Alcalá como 

ciudad europea, como cen
tro turístico y sitio interesan
te» declaraba José Manuel 
Coto. 

CASCO HISTORICO • LUJO 

ALOUILE 
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Referéndum 
innecesario 

La Asociación de Vecinos El Val, 
que forma parte del grupo de ciu
dadanos que no entendemos la 
necesidad de que los contribuyen
tes paguemos la ubicación, la 
construcción y el mantenimiento 
de una plaza de toros para luci
miento de unos, beneficio de otros 
y pérdidas para casi todos, ha 
pedido al ayuntamiento complu
tense que convoque un referén
dum "primero para ver si se quie
re plaza de toros y, segundo, para 
ver si es imprescindible que ésta 
esté en el centro de la ciudad". 
Apresurémonos a afirmar aquí 
que tal referéndum nos parece 
innecesario y ganado para la 
causa. .. para la causa de eUos. 

Está más que demostrado que 
Alcalá no necesita una plaza de 
toros que ni siquiera se llena en 
las corridas de ferias, pese a que 
esas corridas de ferias van fuerte
mente subvencionadas por los 
contribuyentes - la mayoria de 
los cuales pasan de toros cuando 
no les resulta repugnante la fies
ta--, porque este ayuntamiento 
arruinado por los progresistas del 
PSOE consolida su proceso de 
ruina promovido por los progresis
tas del PP. Debería estar claro -y 
quizá eso es lo que cree la AW El 
Val cuando pide un referéndum
que la dilapidación de recursos de 
diferente indole que supone hacer 
una plaza de toros irritará la sen
sibilidad de los ciudadanos. Pero 
esa esperanza es vana. PP y PSOE 
sostienen decididamente la posi
ción proplaza de toros e Izquierda 
Unida se cuida mucho de oponer
se con decisión a este despilfarro. 
Si el ayuntamiento complutense 
convocara mañana mismo un 
referéndum, lo ganaría. Por 
muchos esfuerzos que unos pocos 
pudieran hacer por racionalizar el 
asunto, no podrían competir con 
la propaganda municipal pagada 
con dinero de los contribuyentes, 
y también la de quienes pueden 
dedicar algunos dineros a promo
ver en la conciencia popular la 
construcción de la plaza de toros 
con la expectativa - acertada o 
no, que ése es otro cantar- de 
que cualquier gasto en ese asunto 
puede rendirles el ciento por uno. 

Edltorlales 

Adiós, González, adiós 
El señor González ha iniciado 

un mutis que ha levantado algu
nas suspicacias entre sus enemi
gos jurados, quienes temen que 
esta retirada sólo sea un modo de 
prepararse la vuelta. 

Al hablar del señor González 
hay que tener en cuenta dos deta
lles de su personalidad que son 
otras tantas coordenadas a las 
que inevitablemente se referirá su 
comportamiento futuro . La prime
ra de ellas es que este expresiden
te de gobierno es un hombre 
joven en el mundo de la política, 
así que lógicamente tiene todo un 
futuro por delante. La segunda 
coordenada de la personalidad 
gonzalera es su profesión: sólo ha 
sido político, no tiene profesión 
alguna que no sea la política. 
Consecuentemente, no es dificil 
prever que, en efecto, el señor 
González no va a retirarse defini
tivamente de esta actividad -él 
no ha dicho que vaya a hacerlo-
y que mantiene abiertas todas sus 
expectativas, como profesional de 
la política, de cara a las próximas 
décadas. Sin embargo, esto no 
tiene nada que ver con las manio
bras estratégicas magistrales que 
algunos de sus temerosos enemi
gos le atribuyen. 

Aquí hemos escrito con repeti
ción que, salvo catástrofe clamo
rosa del gobierno aznarista -que 
no tenía por qué producirse- el 
señor González no podria volver a 
la presidencia del gobierno en un 
plazo corto. También hemos apo
yado esta afirmación con un dato 
de las encuestas: durante el. últi
mo año, cada vez que el PSOE de 
González parecía tomar la iniciati
va política, su cotización electoral 
caía en las encuestas. Aquí hemos 
escrito con reiteración que, aun
que el caudillo socialista fuera 

considerado el mejor valor del 
PSOE, era un valor insuficiente y 
en baja. Al fin parece que lo ha 
comprendido el señor González ... 
y no sólo el señor González. 

El viernes parecía que los socia
listas estaban de luto, pero el 
domingo por la noche a Almunia 
no le temblaba en absoluto la voz 
para hablar reiteradamente del 
futuro, tan reiteradamente que 
parecía deseoso de echar un buen 
puñado de paletadas de tierra 
cuanto antes sobre la tumba polí
tica de González, quien estaba allí 
de cuerpo presente comprobando 
con qué facilidad se pasa a la his
toria. 

Quienes temen el retorno de 
Felipe González se inquietan por
que aún puede intentar el asalto 
al gobierno al frente de la candi
datura socialista. Pero de momen
to está más lejos que hace una 
semana de esa posibilidad. 
Quienes ya hace tiempo aposta
mos a que González no volverla en 
breve plazo a la jefatura del 
gobierno vamos ganando esa 
apuesta. Naturalmente, todavia 
podemos perderla en los próximos 
tres años, pero hoy por hoy cree
mos que los acontecimientos ava
lan nuestra predicción. Aunque 
eso no quiere decir que el PP lo 
tenga hoy más fácil que hace una 
semana. Al contrario. 

El PP asaltó la Moncloa al grito 
de "¡Váyase, señor González!" y ha 
sostenido su dialéctica frente a la 
opos1c10n con el consabido 
"¡Ustedes no tienen legitimidad!", 
frases hueras pero que encajan 
bien en los periódicos para relle
nar los huecos destinados a reci
bir explicaciones. Ahora González 
se ha ido un poco más y quizá 
Aznar necesite dar alguna expli
cación más digna de tal nombre. 
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cES indeseable 
la ciudad dormitorio? 

La semana pasada sentábamos 
aquí nuestro criterio de que los 
últimos gobiernos complutenses, 
incluido el del PP. habían conse
guido su objetivo de convertir a 
Alcalá en una ciudad dormitorio. 
Esto puede parecernos nefasto, y 
nos lo parece, a quienes estamos 
acostumbrados a convivir con el 
trabajo productivo, pero, si se 
hace un esfuerzo de imaginación, 
se puede llegar a la conclusión de 
que la cualidad dormitorio de 
Alcalá, tan buscada ella, no tiene 
por qué ser mala en sí misma. 

Es cierto que a algunos esta 
ciudad improductiva o, más exac
tamente, colocada a la cola de la 
producción, nos puede parecer 
extraña, pero ello se debe a que 
estamos anticuados; quizá tuvie
ron la misma sensación quienes 
vieron cómo en una década se 
liquidaba el sector primario por 
completo en Alcalá para desarro
llar el industrial de modo especia
lizado. Hoy la industria se bate 
en retirada del territorio complu
tense como hace tres décadas se 
batía la agricultura. Sin embargo, 
seguimos comiendo aunque no 
cultivábamos ya nuestros alimen
tos. Del mismo modo, esta Alcalá 
residencial e improductiva de bie
nes industriales y agrícolas segui
rá usando lavadoras como consu
me lechugas. Los bienes se pro
ducirán en otros lugares y aquí 
los consumiremos. Los alcalaínos 
pueden estar orgullosos: a la pre
gunta de cuál es el producto alca
laíno por excelencia pueden res
ponder que precisamente Alcalá, 
sin más, su privilegiado territorio , 
sus casi nueve mil hectáreas 
situadas muy cerca de Madrid y 
de otras zonas industriales. Si 
intelectuales mucho más listos 
que nosotros gritaron - y lo gri
tarían con su cuenta y razón y así 
nos ha ido- "que inventen ellos", 
los alcalaínos pueden gritar hoy 
con mucho mayor motivo, al pare
cer, "que produzcan ellos ... y que 
vengan a gastárselo aquí". Así 
tendrán el dinero sin los proble
mas que sufren las ciudades 
industriales, con sus huelgas, sus 
manifestaciones obreras y sus 
contaminaciones ... ¿O no? 

NUEVOS VOLVO 540 y 1140 TURBO DIESEL 
Los amantes del campo , de la ciudad, de los viajes , de las excursiones .. . Los amantes de la fa
milia, de los amigos , de su trabajo .. . Los amantes de la belleza, de la comodidad, de la seguri
dad , del ahorro .. . Por fin tienen los nuevos Volvo S40 TD y V40 TD. Lo mejor de Volvo con 
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Los niños descubrieron el incendio y avisaron a su familia. A la derecha, Amparo Mendoza con sus hijos y otros familiares. 

una mujer acusa a su hermana de haberla provocada tras una 

disputa familiar, pera ésta asegura que fue par un cortacircuito 

un fuego destruye por completo dos 
chabolas del poblado de Forjas 

El incendio desatado en el poblado de Forjas el 25 de junio se llevó por delante dos chabolas, pero 
podía haber sido mucho más grave si los bomberos no hubiesen llegado a tiempo de actuar. No hay 
que lamentar daños personales, pero las llamas quedaron a poca distancia de una tercera construc
ción, donde había bombonas de butano y varios adultos y niños veían la televisión ajenos a todo. Las 
dos chabolas desaparecidas en el siniestro, que quedaron reducidas a cenizas, pertenecían a sendas 
familias gitanas emparentadas. En medio de todo ello ronda una disputa entre hermanas. Una acusa 
a otra de haber provocado el fuego intencionadamente y ésta asegura que fue un accidente. 

Eran las cuatro y media de 
la tarde del miércoles cuando 
varios niños del poblado des
cubrieron el fuego en una de 
las chabolas. Dado lo inflama
ble de los materiales de pare
des y tejados (fundamental
mente cartones y tablas) , las 
llamas se extendieron con ra
pidez a la construcción conti
gua, que prendió de inmedia
to. En ninguna de las dos cho
zas había personas, por lo que 
no hubo que lamentar desgra
cias personales. Pero el incen
dio se propagaba con rapidez 
en dirección a una tercera 
chabola, donde estaban la ma
dre , los tíos y algunos herma
nos de los niños, a quienes rá
pidamente avisaron. Por un 

momento cundió el pánico y 
todo fueron gritos y carreras, 
con la única intención de sa
car al exterior dos bombonas 
de butano llenas y algunos ob
jetos de valor sentimental. Al 
tiempo que avisaban a policía 
y bomberos, que llegaron en 
pocos minutos al asentamien
to , dos personas intentaron 
sofocar las llamas con una 
manguera. Finalmente las dos 
chabolas quedaron reducidas 
a cenizas. En una vivía Emi
lia Mendoza Carmona, con su 
marido y su hija. En otra re
sidía el hermano de la prime
ra, con sus cuatro hijos y su 
esposa -aunque en estos mo
mentos está presa-. En la 
que se libró de las llamas se 

aloja una tercera hermana, 
Amparo, con sus siete hijos y 
su marido. 

Emilia Mendoza explicó a 
este semanario que el fuego se 
desató por un cortocircuito en 
un momento en que ella esta
ba fuera de la construcción. 
Su hermana Amparo, sin em
bargo, es de muy distinta opi
nión, y la acusa a ella direc
tamente de haberlo provoca
do tras una disputa familiar. 
«Mi hermana lo hizo aposta. 
No nos llevamos bien, ella ha
ce cosas que no nos gustan, 
habíamos estado regañando y 
le dijimos que quitara su cha
bola. Se enfadó , nos dijo que 
nos íbamos a enterar y , cuan
do nos metimos a ver la tele-

visión, ella sacó dos maletas 
con su ropa, una bombona de 
gas y algunas cosas más y, con 
un mechero, le prendió fuego. 
Lo que quería es que se que
mara también mi chabola. 
Después se marchó corriendo. 
Si no la perseguimos fue por
que queríamos sacar nuestras 
bombonas y, sobre todo, por
que yo quería salvar algunas 
fotos de una niña que se me 
murió con 13 meses». Emilia, 
por su parte, negó totalmen
te que esta acusación fuera 
cierta. «Me acusan porque to
dos están en mi contra. Se pu
sieron a pelear conmigo, pe
ro yo no provoqué el fuego. Se 
me quemó todo lo que tenía, 
los carnets, los papeles y todo 
lo de mi niña». 

Acusación entre hermanas 
Lo cierto es que las herma

nas Mendoza no parecen te
ner una buena relación . Am
paro Mendoza lanza acusacio
nes graves contra Emilia y 
aseguró a este periódico que 
pensaba acudir a la comisaría, 
si no a denunciarla, al menos 
a explicar su versión de los he
chos. «Es drogadicta y se trae 
a hombres a la chabola. No
sotros la regañábamos , por
que tenemos siete hijos, algu
nos pequeños, y no nos gusta 
que vean eso. Ella se vino 
aquí hace cinco o seis meses , 
está casada y tiene una hija, 

ALOUILO OFICINA 200 m/2 «LOS Maños» 
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El fuego redujo a cenizas dos chabolas. 

pero su marido se ha llevado 
a la niña porque le vendía 
hasta la ropa. Nos ha hecho la 
vida imposible y nos robaba 
todo lo que podía para ven
derlo. Espero que no vuelva 
a aparecer por aquí. A mi otro 
hermano le ha dejado en la ca
lle con sus cuatro hijos. El es
tá fuera porque le van a ope
rar en el hospital, pero se le 
ha quemado de todo: ropa, 
cocina, cacharros, colchones, 
etc». 

«Si no me dan una 
vivienda, me quedo 
en el poblado» 

Sobre el futuro de este po
blado chabolista se han co
mentado muchas posibilida
des. El 15 de marzo de este 
año, PUERTA DE MADRID 
informaba sobre la posibili
dad de que la empresa propie
taria de los terrenos de la an
tigua fábrica de Forjas Alca
lá fuese a pagar indemnizacio
nes a los chabolistas instalados 
allí desde hace años, para po
der vender el solar y edificar 
en él. De ello se trató, con la 
crítica de la Federación de 
A. VV; en el consejo local de 
Seguridad Ciudadana cele
brado el 28 de enero. 

En la actualidad hay entre 
8 y 10 chabolas en el asenta
miento de Forjas. Las condi
ciones (le vida son realmente 

infrahumanas, entre escom
bros, una falta absoluta de hi
giene y tráfico y consumo de 
estupefacientes. Todas esas 
circunstancias han hecho que 
muchas familias se hayan 
marchado de allí en los últi
mos tiempos, pero Amparo 
Mendoza asegura que en ello 
no ha tenido nada que ver una 
oferta de dinero. «No es cier
to que nos vayamos a mar
char. A mí tienen que dar~e 
una vivienda porque, si n ·o, 
me quedo aquí. Tampoco es 
verdad que nos hayan ofreci
do dinero para marcharnos. 
Además, yo no quiero dinero, 
lo que quiero es una vivien
da y ya he echado tres solici
tudes. Llevo aquí 8 años, más 
que nadie, ¿qué arreglo si me 
dan 100.000 ó 200.000 
pesetas?». 

Esta chabolista también ne
gaba que algunas personas 
que antes vivían en Forjas se 
hayan marchado al poblado 
de Santa Rosa. «Los que se 
han ido lo han hecho por la 
miseria que hay aquí. No po
demos dejar ni comida ni na
da porque nos comen las ra
tas y los bichos. Algunos se 
han marchado porque tenían 
miedo por sus niños y se han 
trasladado a pisos con familia
res. Mis tres hermanos y sus 
familias, por ejemplo, están 
en casa de mi madre en el po
lígono Puerta de Madrid». 

Se realiza en la sede de la delegación 
municipal del disUito VI 

la Asociación de Muieres 
"Vía Complutense" ha organizado 
una exposición de fin de curso 
La Asociación de Mujeres Via Complutense ha organizado una 
exposición de fin de curso con algunos de los trabajos realiza
dos en sus talleres de formación y tiempo libre: pintura, traba
jos manuales, corte y confección, alfombras y encaje de bolillos. 
La exposición se inauguró el miércoles 25 de junio en la sede de 
la delegación municipal del distrito VI, en calle Gil de Andrade. 

La asociación tiene en la 
actualidad 776 socias y todas 
ellas participan en algunos de 
los talleres de actividades, que 
además de los que intervienen 
en la exposición, se suman los 
de gimnasia de mantenimiento, 
de yoga, cursos de psicología, de 
informática. Además, la asocia
ción organiza charlas periódicas 
y viajes culturales: "Cuando hay 
gente con problemas ponemos a 
disposición de.las socios los psi
cólogos" , explicó· la vicepresi
denta, Adoración Corral. 

La exposición estará abierta 
en la sede de la delegación hasta 
el domingo 29 de juni9 y abarca 
prácticamente todas las salas de 
la instalación. Las profesoras de 
los talleres son María Jesús de 
Mingo (pintura). Paloma (ma-

nualidades). Maite (corte y con
fección), María Luisa (encaje de 
bolillos) , Adoracíón Corral 
(alfombras), Cristina (yoga) y 
Anabela (gimnasia). La junta 
directiva está formada por 
Manoli Ramos como presidenta, 
Adoración Corral como vicepre
sidenta, Milagros González 
como primera vocal, Santa 
Cazador como segunda vocal y 
Carmen Tablado como secreta
ria. 
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Disponibilidad en 
Ciudad Deportiva 

Sra. Concejala de Personal: 
Por la presente, pongo en su 
conocimiento que con fecha 
18/6/97, el Gerente de la Ciu
dad Deportiva Municipal, D. 
Eduardo Barrera Galíndez, 
ha mandado notificación a los 
encargados de que deben pro
porcionarle los nombres de 
las personas que van a perci
bir el plus de disponibilidad, 
habiendo comprado ya los 
busca-personas. 

Toda vez que por parte del 
Comité/Junta de Personal se 
considera como inadmisible la 
actitud del Sr. Barrera, que 
claramente se ha excedido en 
el ejercicio de sus funciones 
puesto que el tema no se ha 
negociado entre la Corpora
ción y la parte social, SOLI
CITAMOS: 

1.- Que se abra expediente 
disciplinario contra el Sr. Ba
rrera Galíndez toda vez que 
de forma arbitraria, malin
tencionada y «bajo cuerda» ha 
pretendido repartir «bufan
das» y «prebendas» a un nú
mero indeterminado de traba
jadores y trabajadoras de la 
Ciudad Deportiva. 

2. - Que se suspenda de for
ma inmediata el plus de dis
ponibilidad que en la actua
lidad están percibiendo los 
trabajadores y trabajadoras 
de ese Organismo Autónomo 
puesto que ninguno de ellos 
encaja ni en la letra ni en el 
espíritu del acuerdo de dispo
nibilidad firmado con el 
Equipo de Gobierno, -obsér
vese que se paga a personal de 
oficina, personal médico y 
personal de actividades (todas 
ellas programadas)- , de for
ma mensual, incluidas las 
vacaciones. 

3. - Que se abra por parte 
de la Corporación la mesa de 
negociación para implantar, 
en caso de que técnicamente 
se considere necesario, la dis
ponibiidad en Ciudad Depor
tiva. 

Reciba un cordial saludo, 

Carmen MORENO DE MIGUEL 
Presidenta del 

Comité/Junta de Personal 

Al grupo de Izquierda 
Unitaria Europea 

Estimados compañeros: 
Nos dirigimos a vosotros y 

en concreto al presidente de 
este grupo parlamentario 
Alonso Puerta, y al eurodipu-
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tado de este mismo grupo Sal
vador )ove, miembro de las 
comisiones de empleo, asun
tos económicos y monetarios, 
y de política industrial, por el 
siguiente niotivo: 

Desde hace aproximada
mente 15 años, nuestra ciudad 
Alcalá de Henares, viene su
friendo un acelerado desman
telamiento industrial, que ha 
sumido en la zozobra y angus
tia a miles de familias alcalaí
nas. Lejos de cesar este angus
tioso proceso en las últimas se
manas se está agudizando, y 
que de no ser frenado de for
ma radical, convertirá los po
lígonos industriales de nues
tro término municipal, en ce
menterios de miles de puestos 
de trabajo. 

Este «rebrote» de desman
telamiento industrial se con
centra en empresas de tama
ño medio, lberplásticos, Plás
ticos el Pilar y H.D. LEE, ya 
que las grandes superficies 
inustriales ya sufrieron sus 
profundas crisis. No obstan
te de concentrarse los actua
les expedientes, ello supon
dría la pérdida de varios cen
tenares de puestos de trabajo. 

Pero por si lo descrito an
teriormente no fuese suficien
te, en el diario «El Mundo», 
de fecha sábado día 14 de Ju
nio, en su página 30 sección 
de economía, aparece una no
ticia altamente preocupante 
para esta ciudad y la mayoría 
de sus habitantes. La empre
sa multinacional Sueca Elex
trolux, ha anunciado una re
ducción de plantilla de 12.000 
trabajadores en 25 de sus 
plantas de producción. 

Esta empresa tiene en Es
paña, una plantilla de unos 
3.700 trabajadores, de los 
cuales unos 500 trabajan en 
Alcalá de Henares, en la que 
anteriormente se llamaba Ibé
rica de Electrodomésticos, de 
los grupos Fierro-España y 
Zanussi-ltalia, y que lleva 
asentada en nuestra ciudad 
unos treinta años , habiendo 

llegado a tener una plantilla 
fija en los años setenta de más 
de 1.800 trabajadores, de los 
que actualmente quedan me
nos de 500. 

Por las razones descritas os 
solicitamos lo siguiente: 

1 °. - Que toméis conciencia 
de la situación de crisis indus
trial aguda que padece Alcalá 
de Henares, y toméis las ini
ciativas que estiméis más con
venientes para mejorar la si
tuación fabril de nuestro tér
mino municipal, ya que es el 
recurso económico más im
portante de esta ciudad. 

2° .- Con respecto a la mul
tinacional Sueca Elextrolux, 
verificar la veracidad de la 
noticia en primer lugar, y si 
como nos tememos fuese cier
ta, plantear las iniciativas 
parlamentarias y administra
tivas a que hubiese lugar pa
ra impedir el cierre de esas 25 
plantas de producción y la 
pérdida de esos 12.000 pues
tos de trabajo, entre los que se 
podrían encontrar varios cen
tenares correspondientes a la 
planta que esta empresa tiene 
en nuestra ciudad. 

Sin otro particular, recibid 
un cordial saludo. 

Luis SUAREZ MACHOTA 
Coordinador ~eneral de IU 

de Alcalá de Henares 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
Coordinador del Secretariado de IU 

de Alcalá de Henares 

«La Calle de la Libertad» 
Estimado Sr.: 
El motivo de mi carta es 

realizar una serie de conside
raciones ante una información 
aparecida en su publicación, 
el 21 de junio, la cual hacía 
referencia al último Pleno 
Municipal de la Corporación 
de Alcalá de Henares, en el 
que se aludió a la revista de 
información municipal de San 
Fernando de Henares, deno
minada «La Calle de la Liber
tad», con objeto de que sus 
lectores tengan un conocí-

Importante Salón de Peluquería UNISEX 
NECESITA 

OFICIAL/A ESTILISTA 
-Experiencia núnllna, demostrable, 8 años 

-BUENA PRESENCIA-
Interesados enviar currículum vítae a: 
el. Rojas Zorrilla, 2 - 7° A 
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miento más exacto de este te
ma. 

En primer lugar, manifes
tar mi más profundo rechazo 
a las palabras, poco respetuo
sas, empleadas por el Conce
jal-Delegado de Hacienda, D. 
Luis Vargas, para referirse a 
otro cargo público. No consi
dero que esa sea la forma más 
adecuada de aludir a un re
presentante elegido por los 
ciudadanos, sea cual sea dicha 
persona o el puesto de respon
sabilidad que ocupe. 

En segundo lugar, deseo 
aclarar que la publicación a la 
que se aludió en el Pleno, es 
la revista de información mu
nicipal, totalmente plural y 
abierta, no sólo a la opinión 
de todos los grupos políticos 
(como puede comprobarse 
abriendo sus páginas), sino a 
todos los vecinos y entidades 
sociales de nuestro municipio. 

Así, además de contar con 
páginas en la que los tres gru
pos políticos con representa
ción municipal pueden expre
sar sus opiniones sobre todos 
aquellos aspectos que ellos li
bremente consideren, la revis
ta tiene una sección denomi
nada «Cartas al Director» y 
«Tribuna abierta», a través de 
las cuales los ciudadanos pue
den manifestarse. 

Además de estas páginas de 
opinión, esta publicación ha 
abierto una importante y ex
tensa sección permanente de 
información sobre las activi
dades que el movimiento aso
ciativo, de vecinos, de carác
ter social, cultural, deportivo, 
etc., realiza en nuestro muni
cipio. 

Para finalizar, resaltar la 
falsedad de que esta publica
ción haya costado ocho millo
nes de pesetas, ya que ese es 
el presupuesto global aproba
do para todo el año 1997, par
tida que probablemente no se
rá gastada en su totalidad por 
haber comenzado la publica
ción de la revista en el mes de 
mayo. 

Por todo lo anteriormente 
expuesto, esta Alcaldía
Presidencia ha pedido que se 
produzca una explicación o 
rectificación pública por parte 
del Equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

Sin otro particular, y espe
rando considere que la publi
cación de esta carta puede ser 
interesante para sus lectores , 
reciba un cordial saludo. 

Montserrat MUÑOZ DE DIEGO 
Alcaldesa-Presidenta 

PUERTA de Madrid 
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Prestación Social 
sustitutoria: servicio 
social o Autoservicio 

Estimado Señor: 

Fui estudiante de Derecho, 
y como yo, muchísima gen
te en cierto momento tuvo 
que optar por la objeción de 
conciencia o la mili, pero no 
por ningún motivo especial, 
sino una forma de impedir 
tener que desprenderte de un 
tiempo y poder compaginar 
la prestación con otra activi
dad, siempre y cuando no 
exista una incompatibilidad 
legal. 

Después acabé la carrera de 
Derecho, y cómo no, al igual 
que yo muchísima gente se hi
zo objetor demasiado fácil, y 
al ser tantos no había plazas 
para todos, así que hasta el lí
mite de tres años tenías que 
esperar. Lo que en realidad 
parecía un camino de rosas 
comparado con ese durísimo 
servicio militar ya no lo era 
tanto, dieciocho meses contra 
nueve. Comienza una pesadi
lla lamada la PSS. 

Ahora soy Abogado, y 
cuando llevaba casi dos años 
ejerciendo me llaman para 
hacer mi objeción en una 
asociación de estudiantes de 
una facultad de esta ciudad. 
Cuando llevo casi diez meses 
de mi pesadilla. Mi tutor de 
la PSS es un estudiante?? 
(como decíamos de pequeños: 
me he especializado en pri
mer curso) y además funcio
nario interino??, y desde 
ahora se convierte en mi ver
dugo o en mi substitutivo del 
siempre típico Sargento de la 
mili. 

Mi tutor y compañía co
mienzan una carrera para no 
perder sus privilegios adqui
ridos durante los últimos años 
en la facultad: control de un 
local, un teléfono que lo paga 
la universidad de Alcalá y 
que alcanza cotas de 200.000 
pesetas por mes, unos contac-

tos con múltiples empresas 
que suponen un trampolín 
en su inicio de la carrera pro
fesional. Más es mi sorpresa 
cuando se me manifiesta que 
esta entidad en todas sus su
cursales de España tiene ob
jetores por el simple hecho 
de recibir una cuantiosa sub
vención. Ante tal panorama 
me persono ante mi inspector 
en el ministerio. Resultado 
final: se abre un expediente 
sancionador y se me traslada 
a otro sitio para acabar la ob
jeción. Y según mi propio 
tutor me manifiesta: «si te 
lo hubieses montado mejor 
no te hubiese pasado esto y 
te hubieses beneficiado 
mucho». 

Cabe preguntarse ¿esto un 
servicio a la sociedad o el ser
vicio de unos pocos para su 
beneficio? 

Pedro Bernardo 
PRADA GARRUDO 

una puerta abierta 
Somos los padres de un 

adolescente, el cual los actua
les sistemas educativos no ha 
podido traspasarlos por diver
sos y variados motivos (Bachi
llerato, E.S.O., Formación 
Profesional), quedando en 
una situación de desamparo y 
rechazo al no poder adaptar
se a los mencionados sistemas 
educativos. No tiene edad le
gal para trabajar, por lo cual 
la inactividad y el ocio eran 
sus únicos alicientes. En estos 
momentos de falta de ilusión, 
es cuando se nos abre una 
puerta, que desconocíamos de 
su existencia, es el centro 
F .l.A. (Formación Integral de 
Adolescentes) en Alcalá de 
Henares, los cuales acogen a 
todos estos muchachos que no 
han podido adaptarse, dándo
les una formación y enseñán -
doles un oficio con el que 
afrontar su futuro. 

Sirvan estas líneas para re
conocer públicamente y agra
decer a este equipo de profe-

SABADO, 28 DE JUNIO 
1'30 de la madrugada 

sionales su dedicación, empe
ño y lucha diaria para que es
tos adolescentes y los venide
ros sigan teniendo otra puer
ta abierta. 

Celia COGEDOR PEREZ 

Luis suárez Machota 
Sin temor a ruborizarme, 

he de decir, que soy una vo
tante de Izquierda Unida que 
asiste estupefacta a todo lo 
que rodea a esta bendita coa
lición de la que desconozco su 
futuro pero que tiene la vir
tud de sorprenderme día a 
día. 

Cuando digo que me sor
prende, es porque lo último 
que cabía esperar era que 
D. Luis Suárez Machota, ín
clito abogado local, fuese ele
gido nuevo Coordinador de la 
coalición en Alcalá, pues no se 
le conoce más que el supuesto 
mérito de haber sido revolu
cionario de izquierdas allá por 
los años en que cualquiera de
cía serlo. 

Sin embargo, encabezando 
a no se sabe quiénes, ya que 
según parece no pertenece a 
ninguna de las corrientes o fa
milias oficiales de Izquierda 
Unida se ha hecho con el po
der apoyado por aquellos a los 
que siempre detestó «los co
munistas». Si se le puede ha
cer algún comentario asuma
niobra es la de -el Sr. Suá
rez, llegó, vio y venció-. 

Dicen los que le conocen 
que no tenía propuestas polí
ticas, que lo único que decía 
era Moción de Censura NO, 
yo que le recuerdo de sus años 
mozos, de cuando era conce
jal y junto con Arriola era 
el terror municipal fui el pa
sado día 24 a comprobar «Ín 
situ» y en un acto público or
ganizado para su lucimiento, 
si las malas lenguas decían 
verdad, y ¡oh! sorpresa, lo 
único que le entendí fue lo de 
-AMEN Sr. Polo-. 

He de reconocer que mis 
conocimientos políticos son 

HORNO DE LEÑA 
• 114 CORDERO LECHAL 

de esos de andar por casa pe
ro desde luego sé reconocer a 
un GOLPISTA cuando lo 
veo, y el Sr. Suárez ha dado 
un Golpe de Estado en Iz
quierda Unida, es decir, ha 
quitado al Sr. Polo para po
nerse él, robándole el discur
so a éste y a sus chicos y rién
dose con ello de los votantes 
alcalaínos. 

Ya sólo le queda al Sr. Suá
rez por tanto, deshacerse de 
sus compañeros de viajes, es 
decir, de aquellos que se auto
definen como Plataforma de 
Izquierdas, y que a la sazón 
son los de «refundazzione co
munista» como todo parece 
indicar. Digo deshacerse de 
sus compañeros de viaje por
que todo golpista según los li
bros de historia se deshace al 
poco tiempo de sus colabora
dores en dicho golpe ya que 
hay una máxima, «los golpis
tas entre sí no se fían». 

Porque veamos, si el Sr. 
Suárez sólo sabía decir Mo
ción de Censura NO y abajo 
el Felipismo, Felipe ya se ha 
ido y en los actos públicos di
ce lo que ha estado diciendo 
el Sr. Polo durante los últimos 
dos años, es decir, ahora nos 
gobierna la derecha y debe
mos crear las condiciones pa
ra que todas las fuerzas de iz
quierda, sociales y políticas 
creen un frente común, qué 
«coño» pinta ese individuo co
mo Coordinador de Izquier
da Unida, si su dedicación pa
ra con la ciudad ha sido nula, 
si su llegada ha sido como la 
de Pinochet y su discurso es 
el de otros, éste Sr. no puede 
ser interlocutor más que para 
aquellos afiliados a IU que le 
votaron porque a los sindica
tos y entidades sociales de la 
ciudad no tiene nada que de
cirles, su sola presencia podría 
significar un insulto para 
estos. 

Así que Sr. Suárez, ¡¡SE LE 
HA VISTO EL PLUMERO!! 

Francisca ACEVEDO REAL 

Diviértase 
con la Magia 
yel Humor de 

con ensalada 4.000 PTS. 

JOSE MIGUEL 

PUERTA de Madrid 

• MENUS DIARIOS Y FESTIVOS 
• COMIDAS DE EMPRESA, 

COMUNIONES, ETC. 
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Un grupo de agentes se concenuó en la puena de 
la comisaría para manifestar sus reivindicaciones 

A nanir del lunes la Policía Nacional 
aplicará estrictamente el reglamento 
Con ello quiere hacer patente su discriminación 
salarial v la falta de medios 
Sen\ a partir de las 0'00 horas del lunes 30 de junio cuando 
los agentes policiales de la comisaria de AlcalA y de todos los 
centros de Policia Nacional de toda España, se dedican\n a 
aplicar el reglamento de forma estricta, sin ningún tipo de fle
xibilidad. Todo ello como forma de presión para conseguir una 
retribución salarial que ellos consideran digna y para plante
ar la falta de medios que tienen. De momento, un grupo ya 
ha realizado concentraciones ante la puerta de la comisaria. 

¿Qué significa aplicar estric
tamente el reglamento? Pues 
que si a un ciudadano se le 
pide la documentación y no la 
lleva se le presentará automá
ticamente en comisaria a efec
tos de identificación. Eso que 
se aplica con toda flexibilidad, 
puede generar más de un dis
gusto a personas que lo hayan 
podido olvidar. Es un ejemplo, 
pero hay más: tomar declara
ciones. poner denuncias, rea
lizar cualquier t:J;{lmite en el 
que intervengan a gentes del 
Cuerpo Nacional de Policía, se 

puede demorar muchísimo 
porque los agentes se dedica
rán a aplicar estrictamente su 
reglamento: "De tan educados 
y atentos que vamos a ser, 
según se nos pide en el regla
mento, vamos a ser molestos 
porque los · trámites se van a 
eternizar", comentó un agente 
de la comisaría alcalaína. 

Todo ello es una moviliza
ción asumida por las seis 
organizaciones sindicales 
representativas en el Cuerpo 
·Nacional de Policía ante la 
"grave situación que atraviesa 

el Cuerpo, abandonado a su 
suerte en aspectos socioeco
nómicos, con olvidos y agra
vios denunciados hasta la 
saciedad y que no han sido 
atendidos", según se expresa 
en la nota reivindicativa de las 
seis organizaciones sindicales 
de la policía hacia el ministe
rio del Interior y el gobierno 
del Estado. Estos sindicatos 
han conseguido consensuar 
un documento de unidad de 
acción y plantear la declara
ción de conflicto colectivo al 
ministerio. 

Todo eso está razonado por 
los sindicatos policiales, que 
han intentado en vano iniciar 
las negociaciones para tratar 
de evitar la situación actual de 
agravios retributivos con poli
cías autonómicas y locales. la 
falta de medios materiales y 
otros problemas de tipo orga
nizativo y funcional, situación 
que, según los sindicatos, se 
ha agudizado por la falta de 
voluntad negociadora de los 
responsables del ministerio 
del Interior y la Dirección 
General de la Policía. 

PISCINA <<EL OLIVAR>> 
Ctra. Daganzo, Km. 2'200 -ALCALA DE HENARES

ABIERTA DE 11 MAÑANA A 7'30 TARDE 

EN NUESTRO RESTAURANTE 
DEGUSTE NUESTRO GRAN MENU DEL DIA, CON PISCINA INCLUIDA 

In.formación.: Teléf.: 881 77 00 - FAX: 883 13 55 
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INICIATIVA TURISTICA 
La concejala de turismo de 
nuestro ayuntamiento ha 
encontrado un hueco en su 
apretada agenda de nego
ciaciones con el comité de 
empresa del ayuntamiento y 
prepara una interesante ini
ciativa: el ayuntamiento edi
tará una magnífica colección 
de postales con la foto del 
alcalde y de los concejales 
populares para su distribu
ción entre los turistas y los 
operadores del sector. Varias 
cadenas hoteleras, tour-ope
rators e Iberia ya han hecho 
su reserva de este excepcio
nal material turístico. 

CLARIDAD 
DE CUENTAS 
La concejalía de Hacienda 
hace públicas las cuentas de 
promoción de Alcalá: 50 
millones para la conmemora
ción cervantina, 50 millones 
para la compensación promo
ciona! por la legionella, 50 
millones de programación 
cultural habitual, 50 millones 
para otros gastos eventuales. 
Total: 50 millones. Tras la 
presentación de cuentas. el 
grupo popular considera 
innecesaria una com1s10n 
municipal para el control de 
las inversiones en publicidad 
y protocolo. 

DIA DEL MEDIO 
AMBIENTE 
El ayuntamiento celebra el 
día del medio-ambiente que 
sustituye a las pasadas edi
ciones del día del árbol. El 
otro medio ambiente no se 
puede celebrar por causa de 
tala y poda. El concejal del 
asunto también anuncia 
severas medidas y procederá 
a multarse a sí mismo con 
cien mil pesetas por árbol 
arrancado. Este cronista no 
ha podido ponerse en contac
to con el concejal. que se 
encuentra en paradero desco
nocido. 

INTERVENCIQN 
POLICIAL 
Ese mismo concejal, antes de 
su fuga, reclamó la interven
ción policial para impedir 
sendas mesas de entidades 
ciudadanas. Hay que solicitar 
permiso al ayuntamiento por 
el procedimiento establecido 
(registro y pólizas) , salvo que 
se lo pidan directamente a él, 
en cuyo caso no hay que 
pedir pern:Uso por el procedi
miento establecido. 

28 de Junio de 1997 

EL 11 NOD0 11 DE LA CUESTION 
(Nota: sólo una de estas informaciones es verdadera) 

CRITICA 
A LAS PANCARTAS 
El cronista José Carlos 
Canalda denuncia las pan
cartas en lugares públicos. 
Tras esa denuncia, el gobier
no ha procedido al desmante
lamiento de los cartelones 
que adornan la fachada de la 
Catedral y de todos los chi
rimbolos publicitarios distri
buidos por la ciudad. Asi
mismo, para garantizar la 
estética ciudadana, se ha 
aprobado una ordenanza que 
prohibe este tipo de publici
dad. Instituciones ciudada
nas como el club de atletis
mo, la Asociación de Hijos de 
Alcalá, la Universidad, el 
Festival de Cine y la Fun
dación Colegio del Rey han 
mostrado su desolación. 

REACTIVACION 
ECONOMICA 
El concejal de economía 
muestra su satisfacción por 
las cifras macroeconómicas 
de la ciudad. Los empleos 
perdidos en el sector indus
trial se están recuperando en 
el sector servicios, más de 
cien en los lupanares de la 
carretera, que además se han 
convertido en uno de los prin
cipales atractivos turísticos 
del municipio. La revista 
"Ejecutivos" declara a este 
concejal ejecutivo del mes y 
para celebrarlo se va de viaje 
a Argentina. 

BALANCE 
DE GESTION 
El analista político Joaquin 
Arias ha presentado un docu
mento de balance del primer 
año y pico de gestión popular 
en el Gobierno de la Nación: 
vamos bien pero tenemos 
algunas cosas que corregir. 
Algunos ministros no están 
trabajando lo suficiente. El 
presidente de gobierno estu
dia el documento para proce
der a una remodelación 
ministerial en los meses de 
verano. 

ARTICULO 
REPETIDO 
La repetición, por error, de un 
articulo de Galván Fradejas 
en este semanario provoca 
una grpti conmoción en la 
opinión pública de la ciudad. 
En el artículo remitido se 
.hablaba de la corrupción de 

los socialistas, y fue sustitui
do erróneamente, por un arti
culo anterior en que se habla
ba de la corrupción de los 
socialistas. Para corregir este 
error, Galván Fradejas publi
cará próximamente un nuevo 
articulo sobre la corrupción 
de los socialistas. 

PROGRAMA 
DE FIESTAS 
El coordinador de festejos, 
Vicente Fernández, ha anun
ciado numerosas novedades 
para las próximas Ferias y 
Fiestas. Junto a la tradicio
nales atracciones y casetas 
del recinto ferial, los espectá
culos más en boga, y los 
encierros y corridas, en esta 
edición se prepara un con
curso de cucañas que se ins
talarán en la Plaza de 
Cervantes. Para prevenir inci
dentes. estas cucañas esta
rán homologadas por la 
Comunidad Económica 
Europea. 

NEGOCIACION 
PRESUPUESTARIA 
El PSOE quiere negociar los 
presupuestos con IU y consti
tuir un gobierno de fa izquier
da. IU quiere negociar los 
presupuestos con el PSOE y 
constituir un gobierno en la 
sombra. El PP está negocian
do los presupuestos con el PP 
pero está dispuesto a gober
nar con cualquier presupues
to, y José Carlos Canalda 
quiere que todos negocien un 
presupuesto para que haya 
presupuestos, que el concejal 
de Hacienda quiere negociar 
sin que se entere José Carlos 
Canalda ni nadie. 

INVERSIONES 
PUBLICAS 
El ayuntamiento declara 
objetivo prioritario la cons
trucción de una nueva plaza 
de toros. Se pretende que no 
cueste un sólo duro al contri
buyente para lo que se bus
cará financiación de los fon
dos de cohesión europeos y 
se procederá a una cuesta
ción popular en todo el conti
nente. La asociación de ami
gos de la fiesta nacional de 
Liverpool ya ha realizado una 
primera aportación. Para 
gara,ntizar el proyecto tam
bién se contempla, sólo en 
caso de que esas medidas 
sean insuficientes, la cesión 

de terrenos municipales y 
una aportación económica 
del ayuntamiento. 

'!ESPANTO" 
DE LA HUMANIDAD 

La Unesco avala la solicitud 
del Ayuntamiento y de la 
Universidad para que Alcalá 
sea Patrimonio de la Huma
nidad, y declara candidata a 
la Universidad . La responsa
ble en España de ICOMOS 
(Unesco ). María Rosa Suárez, 
propone la declaración de 
Alcalá como "Espanto" (sic) 
de la Humanidad, para lo que 
el ayuntamiento aprueba una 
partida cuatrienal de 500 
millones que se invertirán en 
el casco-histórico. Para el 
resto de la ciudad no aprue
ban nada y seguirá siendo 
espantoso. 

LOS EJECUTIVOS 
DE VARGAS 
El concejal de Hacienda, Luis 
Vargas, defiende la promo
ción del gobierno popular 
enseñando presencias publi
citarias de otros gobiernos 
locales y autonómicos en la 
revista Ejecutivos. "No somos 
los únicos" ha declarado. El 
ayuntamiento de San 
Fernando de Henares y el 
gobierno de Castilla-La 
Mancha solicitarán de inme
diato compensaciones ecorni
micas por la epidemia de 
legionella en Alcalá, al ver 
afectada su imagen. El conce
jal de Hacienda, puesto a 
secundar iniciativas, también 
ha anunciado el nombra
miento de Luis Roldán como 
jefe de la policía municipal. 

PROYECTO 
INDUSTRIAL 
LAGARENA 
Amplia satisfacción entre los 

agentes sociales de la ciudad. 
Por frn se anuncia el proyecto 
industrial de la Garena que 
contará con casi tres mil 
viviendas entre chalets y tre
salturas. El ayuntamiento 
colabora aprobando un 
macrocentro comercial y un 
parque temático. Para poten
ciar su desarrollo se dispon
drá de un apeadero de Renfe 
y de nuevas carreteras. La 
noticia ha provocado una 
gran conmoción en los mer
cados inversores: varias 
empresas alcalainas revisan 
sus expedientes de crisis y 
sus intenciones de traslado 
y cunde el pamco en 
Alcobendas y el sur madrile
ño. 

Pedro Enrique GÓMEZ 
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PATRIMONIO 
DE LA HUMANIDAD Gacetillas Complutenses por parte del equipo de fútbol 

de turno, la cual sería necesario 
obligarle a asumir tal como ya 
se hace con los incidentes que 
tienen lugar en el interior de los 
campos de fútbol. Fuera o den
tro tanto el motivo corno los 
actores son los mismos, por lo 
cual la responsabilidad tam
bién. 

El acontecimiento cultural de 
la semana ha sido, evidente
mente, la admisión de la candi
datura de Alcalá como ciudad 
patrimonio de la humanidad. 
Se trata de una excelente noti
cia por la que hemos de felici
tarnos, a la espera eso sí de que 
lo que hoy es tan sólo una can
didatura -que no es poco- acabe 
convirtiéndose en una realidad. 

Yo, la verdad, he de confesar 
que en un principio era bastan
te escéptico al respecto, princi
palmente porque las anteriores 
poblaciones agraciadas con este 
título -Santiago, Toledo, 
Granada, Segovia ... - eran ciu
dades que contaban con un 
impresionante patrimonio artís
tico y monumental con el que 
Alcalá, pese a todo, no podía 
competir, ciudades que además 
tenían el turismo corno uno de 
los principales pilares de su 
economía y que, corno tales, 
eran conocidas internacional
mente. Alcalá, por el contrario, 
pese a no faltarle méritos era 
evidente que estaba muy atrás. 

Ahora, por el contrario, Alcalá 
no desmerece frente a los últi
mos nombramientos -Cuenca, 
por ejemplo- ni tampoco frente 
al resto de las candidaturas, 
aunque las dispares caracterís
ticas de las mismas hacen que 
resulte dificil cualquier posible 
intento de comparación. Ade
más, de una forma evidente
mente acertada los argumentos 
utilizados no han sido tanto 
nuestro a pesar de todo impor
tante patrimonio artístico, sino 
la condición de foco cultural 
que durante siglos ostentó 
nuestra ciudad. 

Sin embargo, y desde la satis
facción que me produce este 
hecho, me gustaría hacer de 
abogado del diablo insistiendo 
en algo que ya apuntó reciente
mente mi compañero de redac
ción y amigo Pedro Enrique 
Gómez: El nombramiento de 
ciudad patrimonio de la huma
nidad, si finalmente se consi
gue, no ha de ser considerado 
como una meta, sino tan sólo 
como un inicio ya que de poco 
habría de servir si se convierte 
en un oropel vacío al estilo de 
esos diplomas que· todos tene
mos arrinconados en el fondo 
de algún cajón. Puesto que 

siempre nos hemos lamentado 
de que el turismo no acaba de 
arrancar en Alcalá, fracaso del 
que evidentemente tenernos 
gran parte de la culpa nosotros 
mismos, ahora tendríamos una 
ocasión de oro para aprovechar 
lo que podría llegar a ser una 
importante inyección de dinero 
a la maltrecha economía com
plutense. 

Quizá sea una comparación 
muy cogida por los pelos, pero 
no puedo evitar hacerla. Hace 
poco más de trescientos años, 
en 1687 concretamente, Alcalá 
conseguía el titulo de ciudad 
gracias a dos circunstancias 
que nada tenían que ver con su 
pasado glorioso: Por un lado, la 
pugna secular entre el ayunta
miento y la universidad refleja
da en disputas protocolarias 
que hoy nos parecerían ridícu
las, pero que entonces eran 
tornadas muy en serio. Por otro, 
la avidez recaudatoria de una 
hacienda pública -la de Carlos 
II- completamente arruinada, 
que vendió literalmente el titulo 
de ciudad a Alcalá a cambio de 
una buena cantidad de dinero. 
Lo irónico del caso fue que, 
aparte de entramparla todavia 
más, el titulo de ciudad no 
supuso el menor beneficio real 
para Alcalá fuera de los ya 
comentados oropeles protocola
rios . 

Sería una verdadera lástima 
que con el titulo de ciudad 
patrimonio de la humanidad 
nos volviera a suceder lo 
mismo, y desde luego de ocurrir 
así perderíamos una excelente 
oportunidad de apuntalar 
nuestra economía. Ser patrimo
nio de la humanidad ha de ser 
motivo de orgullo para todos 
nosotros, por supuesto, pero 
por enci1'1a de todo ello tiene 
que ser planteado como un 
negocio al cual hay que sacarle 
el mayor rendimiento posible. 
Si no es así, para este viaje no 
nos habrían hecho falta alfor
jas. 

FÚTBOL 
Y GAMBERRISMO 

A pesar de que jamás me ha 
gustado el fútbol (ni siquiera de 
crío), y a pesar también de que 

van a acabar consiguiendo que 
lo odie debido al bombardeo 
continuo con el que nos macha
can y al indignante baile de 
miles de millones que mueve, lo 
cierto es que entiendo perfecta
mente que se trata de una afi
ción mayoritaria en nuestro 
pais que acepto como tal y por 
lo tanto procuro respetar. 

Sin embargo, hay cosas que 
no se pueden consentir corno lo 
es la estúpida rnania que tan de 
moda se ha puesto últimamen
te de celebrar los éxitos deporti
vos tornando al asalto una 
fuente pública: Las de la 
Cibeles o Neptuno en Madrid, o 
las del Aguador, de los Cuatro 
Caños o de las Veinticinco 
Villas (la de la Gesa) en Alcalá, 
que para copiar lo malo la gente 
se suele dar bastante prisa. 

Que los aficionados celebren 
la victoria de su equipo es algo 
normal y completamente respe
table, pero que lo hagan organi
zando algaradas callejeras y 
asaltando un bien público es 
algo que sólo puede ser califica
do de garnberrisrno puro y duro 
sin ningún tipo de paliativos. 
En Madrid la broma ha salido 
por dieciocho millones contan
do sólo los destrozos directos en 
la fuente de la Cibeles, aunque 
si añadimos el coste del monta
je de las vallas protectoras y el 
de la vigilancia policial, sin 
duda la cantidad será muy 
superior. Ignoro por el momen
to los datos relativos a la fuente 
del Aguador, pero mucho me 
terno que también ha debido de 
haber destrozos ya que cuando 
escribo estas lineas, casi una 
semana después de la algarada, 
continuaba apagada y sin fun
cionar. 

Mi pregunta no puede ser 
más sencilla. ¿Por qué tenemos 
que soportar -y pagar- los ciu
dadanos las efusiones incontrp
ladas y dañinas de quienes no 
saben manifestar su alegría sin 
necesidad de molestar a los 
demás y perjudicar a la ciudad? 
Habría que entender, vuelvo a 
insistir en ello, que estos com
portamientos son un caso claro 
de gamberrisrno que corno tal 
debería ser tratado, y desde 
luego tengo muy claro que exis
te una responsabilidad civil 
subsidiaria de lo más evidente 

LAS ZANJAS, 
CARA Y CRUZ. 

¿Por qué razón, si las obras 
del colector que discurre por 
Alonso Martínez y Caballería 
Española se están llevando a 
cabo con toda celeridad, otras 
obras similares que están 
teniendo lugar a lo largo del 
cauce del Camarmilla tienen 
cortado, desde hace semanas, 
el puente del cementerio? ¿Por 
qué lo que en un lugar es dili
gencia en el otro es negligencia? 
Puede que ese puente no tenga 
tanto tráfico corno la Vía 
Complutense, pero vistos los 
atascos cotidianos que tienen 
lugar en los escasos puntos de 
cruce de la vía del ferrocarril 
(puente de la carretera de 
Daganzo. subterráneo de la 
calle Torrelaguna y puente de la 
carretera de Meco) no habría 
estado de más una mayor rapi
dez. 

UNA ACERA 
DE MENOS 

Aunque lo he dicho en varias 
ocasiones, me veo obligado a 
insistir en ello. Cuando se 
remodeló la Vía Complutense a 
la altura de Sirnago, se dejó sin 
acera el tramo correspondiente 
a la vecina gasolinera; bueno. 
en realidad la acera sí se cons
truyó, pero se dejó incluida 
dentro de la gasolinera e inha
bilitada por completo para los 
peatones debido a la instalación 
de una valla. Huelga decir que 
por ese lugar el tráfico de pea
tones es muy intenso. y nor
malmente éstos en lugar de 
rodear la gasolinera por detrás 
acostumbran en su mayor 
parte a cruzar por dentro de 
ésta, lo cual no deja de ser una 
molestia y un peligro. 
Convendría. por ello, recuperar 
esa acera para beneficio de 
todos. 

José Carlos CANALDA 
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Eso sí. nos siguen diciendo que 
mucho cuidado con las subidas de 
sueldo exageradas, o sea que supe
ren eso de la inflación, que se pone 
en peligro el bienestar económico en 
que nos movemos. Mejor, como a los 
funcionarios, que se les congele. Y si 
nos apuran, que les bajen el sueldo. 
Salvo a los futbolistas esos de la liga 
de las estrellas, nacionales o guiris. 
Que aquí lo importante es que sigan 
cobrando o mejorando sus bene
ficios los de siempre. Ni funciona
rios, ni currantes ni nada. Ni toreros 
siquiera. Aquí todo para los futbolis
tas y para los negociantes de siem
pre. Aunque sean de fuera. O sea 
que para escribir había. Vaya que si 
había. 

Y por si no hubiera bastante todo 
el mundo se acordaba de los veinte 
años transcurridos desde que allá en 
un 15 de junio de 1.977 muchos de 
nosotros, mayorcitos ya, votamos 
por primera vez, al tiempo que otros, 
aún mayores, lo volvían a hacer tras 
el largo paréntesis de la era fran
quista. También para escribir, y 
para escribir largo y tendido, tenia
mos con este vigésimo aniversario, 
veinte años transcurridos ya desde 
que iniciamos la construcción de 
nuestra democracia. eso sí, con si
glos de retraso sobre quienes hoy 
admiran muchas de nuestras maja
derías, propias sólo de memos y 
rnamoncetes que pretenden presu
mir de lo que carecen ante los mayo
res, o sea nuestros vecinos de 
Europa. Y afortunadamente en defi
nitivo intento. 

En estos veinte años ha habido de 
todo: desde la salida de pura sangre 
en las elecciones del 77 hasta la lle
gada de burro cansino, de percherón 
viejo. a las últimas elecciones. Sin 
olvidar el parón en la marcha hacia 
la democracia que supuso la llegada 
al poder de quienes usurparon a sus 
propietarios el nombre del socialis
mo, para convertirlo en el corrupto 
felipismo que se ha mantenido en el 

Por el momento ya tenemos el 
culebrón del año. Al divo "Isidoro" 
no le quita protagonismo ni la 
Obregón. Este sujeto es la autén
tica vedet de este país. Aparece el 
figurin y desde la arrogancia y el 
olímpico desprecio , suelta un 
hasta luego de sopetón y los 
señores congresistas, en vez de 
pedirle explicaciones por el per
juicio causado al socialismo, la 
descomunal corrupción, el 
saqueo de los bienes públicos, los 
veintiocho asesinatos, el hundi
miento económico que ocasionó 
al país, la canallesca reforma 
laboral, la podredumbre institu
cional, etc., etc., se despachan 
diciendo que el GAL y el robo son 
de Franco, y le dedican una serie 
de elogios que harían sonrojar a 
un muerto: dominio, conocimien
tos, entrega, inteligencia, habili
dad, sabiduría, audacia, sacrifi
co, bla, bla, bla. ¡Toma cambio! 
¡Venga regeneración de la buena! 

Pues cómo dijo Abelardo en 
cierta ocasión: "si todos los 
padres lo dicen así, yo digo que 
no es así". Digo que hemos asisti
do a la contemplación de una 
auténtica reunión de fachas y 
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las conndencias de Don Miguel 

ANIVERSARIO, 
DESPEDIDA Y CIERRE 
Hoy era uno de esos días en los que el artícu
lo se escribe solo: por una parte esa locura en 
que nos vemos envueltos en virtud de la cual 
cada cuarto de hora subimos el precio del 
mejor jugador del país de la liga de las estrellas. Si el otro día 
Alfonso valía el que más, o sea ocho mil millones, al día siguien
te vale más el Buda Ivan, que es superado media hora más tarde 
por Redondo el del pelito rubio, que a su vez es batido de largo 
por el brasileño de la afeitada cabeza, Roberto Carlos el sonrien
te , que ya podrá sonreír y reír cada vez que se acuerda de que 
está en España. Y por fin, por ahora, el tal Mijatovic o como se 
escriba, se pone cerca de los ventidós mil millones, que se dice 

poder por narices y por autodefensa 
usando, abusando y tomando el pelo 
a raudales a la derecha y a la 
izquierda. También había aquí para 
escribir. 

Pero mira tú por donde, cuando 
todo el mundo pensaba que el 
Congreso ese iba a ser el de la tra
pera al hermano de Juan, ha sido el 
del dos por el precio de uno, retra
sado. Ni luchas fratricidas ni nada. 
Así el acosado mozo sevillano se 
quita del medio, por lo que pueda 
pasar, y deja a un amiguete al cui
dado del negocio. Según vengan los 
vientos volverá, se irá corno el otro a 
su particular Túnez o ya se verá lo 
que se haga. Nadie se va a rasgar las 
vestiduras por su decisión ni nadie 
le va a pedir que vuelva. Eso sí, se 
ha ido diciendo que se aplaudirá a 
los que hoy se persigue. Y pronto. Y 
se dice demócrata. Pero lo tenia que 
decir, no sea que al juzgar lo de 
FILESA, por ej ., los Sala, Navarro y 
Cía. se enfaden y larguen, o que al 
tratar en el Supremo lo del GAL, 
Vera o Barrionuevo, que además ha 
escrito un curioso libro, larguen lo 

que no deban. En todo caso nadie le 
va a decir, como repetía el otro, eso 
de váyase señor Gonzalez. Ya se 
fue. Ya no está ni en la Ejecutiva. 
¿De dónde querrán que se vaya 
ahora que ya está ido? 

En todo caso ha sido un triunfo de 
la información sobre el encubri
miento delictivo. Iglesias trajo desde 
Galicia el socialismo, que se hizo 
mayor en el Labra, creció con Largo 
Caballero y Prieto y murió en la 
carcel de Carmona con Besteiro. 
Luego hibernó cuarenta años y 
cuando le pareció a los Usa que 
Carrillo era demasiado rojo y a los 
alemanes que el viejo profesor era 
una víbora con gafas, resucitaron 
con sus dineros el socialismo de 
Toulouse al que remataron en 
Suresnes para que tomase el relevo 
la pareja de sevillanos que entroni
zaron el fulerismo de estado con sus 
corrupciones, abusos ·de poder y 
raudos enriquecimientos .. . Por cier
to, eso sí que fue herencia del fran
quismo, y no el asunto de los .GAL, 
como han dicho en su Congreso 

Se va el caimán 
tragaldabas. Ya sabíamos que 
había unos cuantos, pero jamás 
que hubiese tantos. Mirando a la 
pantalla, por un momento creí 
que estaban pasando una 
secuencia de aquellos actos apo
teósicos de sumisión a aquel 
"santo" dictador, en la Plaza de 
Oriente. Apuesto a que en el pró
ximo congreso vemos a Le Pen, 
sentado en primera fila. Como no 
haya alguien que corte este servi
lismo hedihondo, repulsivo y 
vomitivo, mejor será enterrar las 
siglas del PSOE, en un acto de 
conmiseración. El célebre partido 
de la honradez se ha convertido 
en una secta de espíritu fran
quista adaptado al cuento de los 
tiempos modernos. A la vista está 
que a estos pájaros les gusta más 
un acto emocional de corte 
patriotero que a un niño chico un 
carrito. Han visto como aplau
dían en el congreso del falso 
adiós al fantoche González. Y la 
poca vergüenza del canto final . 
Esto sí que es cambio y progre
sismo del bueno, franquistas 
cantando la Internacional. 

Supongo que los compañeros 
de Izquierda Unida habrán toma
do buena cuenta del evento. Y es 
de esperar que hayan comprendi
do, de una puñetera vez por 
todas. que no es posible acercar
se a esa gente ni aunque lo 
mande el médico. El PSOE es un 
caso perdido y unirse a él es que
rer entrar en el desolladero, en la 
basura. También es de esperar 
que Anguita y su limpia dirección 
de izquierdas tenga cuidado con 
la oferta del "siciliano", como lo 
ha clasificado Albiac. Y a los 
señores Garrido y Cristina 
Almeida, que les cierren la boca 
con un esparadrapo, les coloquen 
unas orejas de burro, los pongan 
de rodillas y les hagan copiar cien 
mil veces el programa de lzquier -
da Unida. 

Otra cosa que me saca de qui
cio es el concepto de fuera de 
serie en que se tiene al político 
charlatán González. Ya que por el 
bagaje de resultados que presen
ta el chavó, da la impresión de 
que para ser dirigente de un par
tido, ministro o presidente del 

quienes ahora más libres pueden 
reflexionar. 

En todo eso quedó el bestial acoso 
a un Suarez acosado a su vez desde 
la derecha por Herrero y desde la 
izquierda por Ordóñez. Y todos ellos, 
en democracia, estaban en su dere
cho. Pero en todo caso, lástima de 
solución que ahora obligará a rees
tudiar a los relevistas la necesidad 
de estructurar un partido que no 
sólo diga que es honrado, sino que 
además lo sea. Y si Almunia no lo 
hace, por eso de que es un mandao, 
ya lo hará quien le siga. 

Retirarse a tiempo lo supo hacer 
De Gaulle. Y un articulo con ese 
titulo mismo, allá en el franquismo, 
supuso la voladura del Madrid. Este 
mozo se ha retirado antes de que le 
retiren para dejar así una rendija 
abierta a su posible vuelta si las 
cosas no se ennegrecen demasiado, 
o su definitivo retiro si van a peor. El 
hombre del Otan de entrada no, del 
dos por el precio de uno, el hombre 
que de tanta tropelía se enteraba 
por la prensa, el hombre que por su 
humana naturaleza sólo sabe men
tir, se ha ido. Pero como es un men
tiroso nato, no sabemos si se ha ido 
o no se ha ido, o se ha querido ir o le 
han obligado a irse. En todo caso ha 
emprendido una huida hacia ade
lante, tras fracasar en su política de 
la crispación, pretendiendo anorma
lizar los cercanos juicios por asunto 
que él muy bien conoce, aunque por 
su naturaleza mentirosa dice desco
nocer. 

El gran consentidor se ha ido. 
¿Definitivamente? Yo espero que si y 
que tras su huida surja un partido 
socialdemócrata que además de 
decirse honrado lo sea. Y de ser así, 
olvidemos el trecenio e intentemos 
enlazar con el viejo Besteiro que no 
sabía de corrupciones, abusos de 
poder, delincuencia normada, 
saqueo del Estado y todo eso ... 

Manuel GALVAN FRADEJAS 

gobierno español, sabiendo las 
cuatro reglas y sumar quebrados 
va el tío que chuta. Los quebra
dos para presumir, para darse 
pisto, como se lo daban los anti
guos sargentos del ejército. 
Además, los listos de este país, 
tela, facilitan la gestión política 
que da gusto. Ningún gobernante 
necesita romperse las meninges 
cuando se presente algún proble
ma. Con leer todas las mañanas 
la prensa, es suficiente. Todo 
consiste en elegir una de las 
miles de opiniones que ofrecen 
los sesudos. Cualquier razona
miento que pueda hacer un diri
gente ante un caso determinado, 
se publica anticipadamente, y 
mejor desarrollado que lo puedan 
hacer la maraña de consejeros 
-otras sanguijuelas- que los 
rodean. La decisión más peregri
na que haya de tomar, ya ha sido 
pensada y ofrecida en los periódi
cos. Sólo hay que optar por cuál. 
Por tanto, ni habilidad, ni sabi
duría, ni inteligencia ni pollos en 
vinagre. Mucha cara y poca ver
güenza, ése es el quid. 

Jaime Tur JEREMÍAS 
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comentarios sobre esto y aquello * 

Primer año de gobierno de Aznar y el PP (y II) 
Sr. Arias Salgado, 
Ministerio de Fomento 

La mayor puya política al 
PSOE, por parte del PP vino a 
través del acuerdo al que llega
ron este ministerio y el gobier
no regional de Castilla La 
Mancha, sobre las Hoces del 
Cabriel. Uno de los mejores mi
nistros de los últimos gabinetes 
socialistas tuvo un contencioso 
en su propio partido con el pre
sidente de esa Comunidad, Sr. 
Bono. Pues Arias Salgado y Bo
no le dieron la mayor bofetada 
política que nadie jamás haya 
dado a Borre!. Sin embargo, es
te país sigue en cuanto a in
fraestructuras básicas (trans
portes, viviendas, ferrocarriles, 
aeropuertos, autopistas y obras 
hidráulicas) a años luz de las 
necesidades actuales, y no diga
mos para afrontar con ciertas 
garantías de éxito el futuro. 

La solución no pasa precisa
mente por privatizar cada día 
más, amplias áreas de ministe
rio tan estratégico para el desa
rrollo futuro de nuestro país. 

Lo más negativo quizás esté 
en la situación de Barajas, el 
mal estado de las redes de ferro
carriles de la vía secundaria y 
terciaria y el follón que hay 
montado con el negocio leoni
no de las telecomunicaciones. 

Sr. Pique, Ministerio 
de Industria y Energía 

Quizás lo más adecuado se
ría llamar a este ministerio el 
del desmantelamiento indus
trial, va más con la actividad de 
dicho departamento en los úl
timos veinte años. La cosa vie
ne de largo y lo mejor es no 
acordarse de los lumbreras que 
han estado al frente del mismo. 

La crisis de la minería ha 
puesto al descubierto el talante 
y la capacidad de este señor y lo 
que es más grave para los ciu
dadanos de este país, sobre todo 
a los que estamos en edad de 
poder trabajar. El PP no tiene 

planificación industrial, lleva
do quizás por la máxima de que 
no hay mejor política industrial 
que aquella que no existe. 

En cuanto a la energía, el te
ma del gas argelino es algo que 
como no se prevea alguna fuen
te alternativa con tiempo, qui
zás no tardando mucho nos 
pueda dar serios problemas. 
Mejor que no pase. 

Sr. Rajoy, Ministerio de 
Administraciones Públicas 

Estamos ante un peso muer
to. Este señor es incapaz de lle
var adelante la reforma de las 
administraciones públicas, en
tre otras razones porque no cree 
en la capacidad de las mismas 
y mucho menos en su potencial 
humano y técnico. 

En cuanto a financiación de 
las comunidades autónomas es 
un galimatías que sólo entien
de, y de qué manera, Arzallus 
y Pujo!. ¡Esos sí que entienden 
de esas cosas! Los sociatas mu
cho ruido y pocas nueces. 

Sr. Romay Becaria, 
Ministerio de Sanidad 
y Seguridad Social 

¡Peligro! Su objetivo, está 
clarísimo, es reducir las áreas 
de gestión pública a su mínima 
expresión, para favorecer a los 
sectores privados que operan en 
dicho sector. 

Quizás en este sector, cuya 
fiebre privatizadora ya comen
zó con los socialistas, y Anda
lucía es un botón de muestra, 
junto al de Educación son don
de mayores retrocesos se estén 
dando desde que el PP llegó al 
gobierno. 

La sociedad española no de
be permitir los objetivos del go
bierno Azoar en área tan im
portante para todos nosotros. 

Sr. Arenas, 
Ministerio de Trabajo 

Estamos ante la cara social
demócrata de derechas del Par-

tido Popular. No cabe duda que 
junto a la alcaldesa de Málaga, 
doña Cecilia Villalobos, for
man la cara más amable de los 
peperos. 

Arenas se ha apuntado dos 
buenos tantos con los acuerdos 
sindicales de la reforma de las 
pensiones y la reforma laboral. 
Con la inestimable colabora
ción de los sindicatos le ha co
locado dos goles al anterior go
bierno del PSOE, de los que ha
cen historia, como los de Zarra 
y de Marcelino. 

De nada vale que Gutiérrez 
y Méndez de vez en cuando le 
critiquen al PP que la imagen 
que han trasladado al ciudada
no medio con sendos acuerdos, 
es aquella de que el Partido Po
pular no es tan impresentable 
como lo presentaban los socia
listas con el Doberman, pues si 
no cómo se explica que puedan 
llegar a acuerdos con los sindi
catos, mientras a Felipe Gonzá
lez le tenían que preparar huel
gas generales para que les hicie
sen caso, y ni con esas lo con
seguían. 

Sra. Aguirre, Ministerio 
de Educación y Cultura 

En el área de educación se es
tá produciendo un retroceso 
muy preocupante, hasta el pun
to que si no fuese por la resis
tencia que está encontrando di
cho ministerio en la mayoría de 
la comunidad educativa para 
aplicar esas políticas educativas 
a estas alturas estaríamos en la 
misma situación de los años se
senta, con los valores de la igle
sia católica como motor del sis
tema educativo español. 

A estas alturas difícil lo tiene 
la Sra. Ministra, pues la mayo
ría de los padres de los niños y 
adolescentes en edad escolar, no 
están por la labor de dar mar
cha atrás. Eso sin contar con los 
profesionales de la enseñanza, 
que en ese sentido quizás en la 
mayoría de los casos lo tengan 
más claro que los padres. 

En el área de cultura, las co
sas han ido mejor, se ha saca
do adelante el Plan de mejora 
de Catedrales, la reforma del 
Museo del Prado, y empieza a 
poner coto a los vividores de las 
subvenciones oficialísimas. 

Las asignaturas pendientes: 
En educación casi todas. En 
cultura se pueden y deben me
jorar. En deportes mejor no ha
blar, porque es para empezar y 
no acabar. 

Sra. Tocino, Ministerio 
de Medio Ambiente 

Sin dudas, es el gran fiasco 
hasta ahora de este gobierno. 
De dama de hierro a la españo
la, ha pasado a ministra de la 
ovejita lucera. 

Sólo ha tenido como positi
vo el haberle clavado la tercera 
puya al PSOE con la inestima
ble colaboración otra vez, del 
Sr. Presidente del Gobierno de 
Castilla La Mancha, el socialí
simo Bono. El gobierno de esta 
comunidad autónoma ha nego
ciado con dicho ministerio la 
retirada del contencioso sobre 
el trasvase Tajo-Segura y las ale
gaciones que tenían presentadas 
al Plan de Cuenca Hidrográfica 
del Tajo. Entre sus debes está el 
haberse puesto en contra a la 
mayoría del movimiento ecolo
gista de nuestro país. 

Asignaturas pendientes: 
Reelaboración, negociación , 
aprobación y puesta en marcha 
del nuevo Plan Hidrológico 
Nacional. En cuanto a costas, 
recuperación de zonas verdes, 
conservación de especies, nor
mativas sobre vertidos sólidos, 
líquidos y gaseosos, práctica
mente está todo por hacer. 

Miguel Angel Aguilar, 
Portavoz del Gobiemo 

Es la suya, junto a la de Az
oar, la sonrisa oficial del Esta
do Español. Aparte de esto, co
mo una de sus más destacadas 
y valoradas acciones está la de 
haberse dejado ver de capu
chón en la Semana Santa, en la 
procesión de su pueblo. Otra de 
sus grandes virtudes es la de 
vender cada día más la contrai
magen del gobierno. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
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Inventario de Chapuzas 

Los hitos del callejón y la torre bucólica 
Esta semana traemos a esta guas columnas) que llevan alli 

sección dos chapuzas diferen- toda la vida para · impedir el 
tes que lo único que tienen en paso de los vehículos al calle
común es su persistencia a tra- jón. El problema es que están a 
vés de los años. Para contem- la altura del callejón, por lo que 
plar la primera de ellas debe- no impiden que éstos se suban 
mos irnos a la confluencia del a la acera de la calle de los 
callejón de Santa Maria con la Colegios. Más recientemente, 
calle de los Colegios, donde pero hace ya sus añitos, el 
existen unos hitos de piedra ayuntamiento instaló bolardos 
(probablemente restos de anti- metálicos en las aceras en bus-

@ FUENTES QUINTANA 
CENTRO DE ESPECIALIDADES DENTALES 

IMPLANTES DENTALES 0STEOINTEGRADOS 

TODO TIPO DE TRATAMIENTOS 
ADEMAS: 

• MUELAS DEL 
JUICIO 

• DIENTES RETENIDOS 

• CIRUGIA PERIODONTAL AVANZADA 

• INJERTOS OSEOS 

C/ DIVINO FIGUEROA, 10 - 3ª P lanta 
(junto a Cuatro Caños) 

Tlf .: 878 70 16 
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ca del mismo objetivo sin 
que, por razones que no 
se entienden, se hiciera 
lo mismo con el tramo 
correspondiente al calle
jón. En conclusión: ese 
tramo de acera resulta 
ser un magnífico aparca
miento para Ustillos. Está 
bien que se conserven 
los mojones antiguos, 
pero no estarian de más 
unos bolardos en el 
tramo en que faltan. 

La segunda fotografia 
nos trae a una vieja 
conocida de esta sec
ción, la torre eléctrica de 
la calle del Moral. Hace 
ya algunas semanas 
denunciábamos el esta
do cochambroso en que 
se encontraba el muro 
que forraba la parte baja 
de la torre, y algo se con
siguió cuando unos 
pocos días después el 
muro era sustituido por 
una chapa metálica. La 
mejora no está mal, pero 
ciertamente la torre 
sigue sin retirar ... 

No obstante, parece como si 
la torre, temerosa de su desa
panc10n, hubiera decidido 
camuflarse como árbol envol
viendo su fea estructura con las 
ramas cubiertas de hojas del 

árbol vecino... La imagen no 
deja de tener su aire bucólico, 
pero a pesar de todo seguimos 
prefiriendo que la torre desapa
rezca y nos quede tan sólo el 
árbol de verdad cuya imagen 
intenta suplantar. 

PARA NO PENSARLO 
~~--------~ -----------~ TorrevleJa - La Mata - Playas de Orihuela 

BUNCAlOll 

2 y 3 dormitorios 

100.000 ptas. 
ENTRADA 

46 .000 p tas./mes 
;;AMUEBLADOS!! 

APAITAMENTOl 
400.000 
Entrada. 

20.000 
Ptas./mes 

tHAlETl 
600.000.- Entrada 
42. 000. - ptas.! mes 

* * Viaje y Hotel Gratis 

EXPOSICION 
DOMINGO, 29 de Junio de 11a20 horas 

HOTEL EL BEDEL 
Salón Cervantes. Plaza de San Diego 

ALCALA DE HENARES 
******* ** ***** 

Costa Torrevieja: 96 / 670 69 00 
_..<'"'=-::::;;;:..- Internacional Madrid: 91 / 541 84 89 
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No, no se asusten ustedes; ni 
intento suplantar la labor de 
Francisco Muñoz, que lo hace 
mu cho mejor que yo, ni pienso 
ir más allá de este articulo en 
mis p r etensiones de crítico 
cinematográfico. Ocurre, ade
más, que yo no soy especial
mente aficionado al cine aun
que sí a la ciencia ficción, razón 
por la cual este comentario ha 
de ser visto más desde la óptica 
de la literatura fantástica que 
desde la del séptimo arte. 

En general, soy de la opinión 
que el cine ha hecho pocos 
favores a la ciencia ficción, ya 
qu e tanto muchos guiones ori
ginales como otros tantos adap
tad os a partir de novelas han 
dejado muchísimo que desear ... 
Y no salvo ni tan siquiera a la 
mítica 2001 Una odisea en el 
espacio por más que Sergio 
Coello me tire de las orejas, ya 
que aunque la película en sí sea 
excelente, yo no le perdono a 
Kubrik que destrozara la novela 
original de Arthur C. Clarke; 
claro está que posteriormente el 
propio Clarke procedió a des
trozarla también con sus cada 
vez m ás infumables secuelas, 
pero ésta es ya otra historia dis
tinta. 

Cierto es que hay películas de 
ciencia ficción que resultan ser 
ex~elentes: La propia -a pesar 
de lo dicho- 2001, Alíen, Blade 
Runner, la trilogía de La guerra 
de las galaxias, algunas -no 
todas- de la serie de Star Treck, 
E. T., Encuentros en la tercera 
fase, Terminator... Pero tam
bién son legión las mediocres, 
cuando no simplemente inso
portables. Y si a las películas de 
serie B se les puede disculpar 
su -incluso a veces simpática-

Sobre cine, sin que sirva de precedente 

El Quinto engendro (perdón, elemento) 
cutreria en función de lo bajo 
de su presupuesto, las preten
didas superproducciones con 
las que nos castigan ahora no 
tienen ciertamente el menor 
perdón de Dios. 
Lamentablemente, los produc
tores actuales parecen estar 
convencidos de que con una 
buena parafernalia de efectos 
especiales se soluciona todo 
camuflándose las enormes 
carencias de unos guiones que 
parecen estar escritos por y 
para retrasados mentales ... 
Cuando por desgracia .resulta 
evidente que no es en modo 
alguno así. 

En consecuencia han sido 
varias las decepciones que me 
he llevado en estos últimos 
años, por más que procuro 
seleccionar lo mejor posible las 
películas antes de decidirme a 
ir al cine. Comenzó la historia -
y me olvido de bodrios antiguos 
tales como Enemigo mío- con 
Stargate -aprovecho asimismo 
la ocasión para criticar la estú
pida manía que les ha entrado a 
los distribuidores de no tradu
cir los títulos-, siguió con el 
engendro de El día de la inde
pendencia, continuó con el mal 
plagio de Alíen que es The relic 
-la reliquia- y terminó, por 
ahora, con la estupidez supina 
de El quinto elemento. 

Con lo cual, entro ya de lleno 
en el grano. Cojan ustedes un 
guión (?) que rechazaría hasta 
el menos exigente de los direc
tores de las fenecidas coleccio-

nes de bolsillo. Contraten a un 
actor taquillero (Bruce Willis) y 
a un malo. conocido (Gary 
Oldman) y rellenen con desco
nocidos baratos para no dispa
rar el presupuesto. Añadan un 
toque de erotismo de guardería. 
Introduzcan una traca de efec
tos especiales de variopintos y a 
veces chapuceros resultados. 
Fusilen descaradamente 
ambientaciones, e incluso esce
nas enteras, de películas tales 
como Blade Runner, La guerra 
de las galaxias, En busca del 
arca perdida o La profecía, e 
incluso de alguna serie de tele
visión para adolescentes de 
esas que mezclan las artes mar
ciales, los superhéroes y los 
supermalos/tontos de turno. 
Pongan a Bruce Willis en su 
salsa soltando tortazos y balas 
a diestro y siniestro tal como lo 
hace en La jungla de cristal y 
sus secuelas. Métanlo todo en 
la batidora y sírvanlo frío ... Y ya 
tendrán El quinto elemento listo 
para ser degustado, aunque 
convendrá no olvidarse del 
bicarbonato. 

Y es que la peliculita de 
marras no tiene desperdicio. Su 
guión (?). vuelvo a repetirlo, no 
tiene ni pies ni cabeza, y si 
ustedes son mínimamente exi
gentes con el soporte científico 
o pseudocientífico en el que 
presuntamente se apoya, les 
puedo asegurar que quedarán 
escandalizados de las burradas 
que son capaces de decir. Por si 
fuera poco la inclusión de un 

La coral cambió su tradicional vestuario por vestimentas cervantinas 
Concierto de la Schola Cantorum en la plaza de los Irlandeses 

La Schola Cantorum ofreció un 
concierto cervantino el domingo 15 
de junio en la plaza de los 
Irlandeses. Además de la música el 
vestuario que exhibieron los coris
tas también tuvo carácter cervanti
no. El ayuntamiento y la Fundación 
Colegio del Rey quieren trasladar a 
la calle el 450º aniversario. 

En la celebración cervantina no 
podían faltar las corales de la ciu
dad complutense, que tanto auge 
han tenido en los últimos años. De 
ahí que la Schola Cantorum deci
diera contribuir con una serie de 
conciertos en el Teatro Salón 
Cervantes, pero también en la calle, 
como el del domingo 15 de junio. 
Este se celebró en la plaza de los 
Irlandeses y en él se ofreció un pro
gram".1 con una parte del cual la 
Schola intervino este año en él ac to 
de entrega del premio Cervantes al 
poeta José García Nieto. 

En la primera parte la Schola 
Cantorum interpre tó cantos basa 
dos en la obra de Cervantes y músi
ca europea de tiempos del escritor. 

En la segunda parte se interpre
taron piezas musicales en la obra 
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personaje presuntamente cómi
co, presuntamente homosexual 
y decididamente negro resulta 
ser completamente vomitiva 
(por lo primero, no por el resto), 
superando con creces incluso a 
la insoportable actuación (?) de 
Richard Pryor en Supermán llI. 

En resumen: La única forma 
de ver esta película y no cortar
se las venas en la misma buta
ca del cine es tomándosela a 
risa tal como hice yo, ya que 
como película cómica puede 
tener algún atractivo; desde 
luego, como película de ciencia 
ficción no. 

¡Qué diferencia tan enorme es 
la que existe entre El quinto ele
mento y la única película de 
ciencia ficción que me ha gusta
do en estos últimos años, la 
hilarante Marte a taca de Tiro 
Burton! Claro está que esta 
última es directamente una 
gamberrada y no pretende ser 
otra cosa que una inteligente 
parodia del mal cine de ciencia 
ficción, desde las cutrerias clá
sicas de serie B del tipo de La 
Tierra contra los platillos volan
tes hasta engendros patrioteros 
-americanos, claro- tales como 
la repulsiva El día de la inde
pendencia. 

Claro está que Tim Burton no 
pretende que nos lo tomemos 
en serio mientras que Luc 
Besson, guionista y director de 
El quinto elemento intenta ade
más que nos lo creamos. 
¿Tendrá algo que ver con el 
hecho de que es francés , y los 
franceses han escrito por lo 
general la peor ciencia ficción 
que yo he sirio capaz -e incapaz
de leer? 

José Carlos CANALDA 

de Cervantes, obra s relacionada s 
con Don Quijote de la Mancha, con 
el teatro de Cervantes , con la s n ove
las ej emplares y música española 
en tiempos de Cervantes. 
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PUERTA ( de ftladrid ) :::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............... . ............... . 
Ayuntamiento ............. . ......... . .......... . 
Taxis .......................................•.•.•... 
RADIO-TAXIS ..... . ........................... . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ........... .... ...................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles .. ........... . . . 
Servicio Información Ciudadana .. . .... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ......................... . ................... . 
INFORMACU ALCALA .... . ... ... ......... . 
Oficina de Turismo ....... . .................. . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •. 
Cementerio Jardín .. . ........... . ........ . ...... . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ................. : . .. . 
Archivo Municipal ........................... . . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............ . . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 

88i 40 83 / 883 60 63 
061 

888 54 91 
091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
328 90 20 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36. 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

"111. RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitacióµ, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf.: 1949> 26 26 02 • 26 27 :SI· e/ Virgilio Navarro, s y 7 

azu·queca de Henares <GUADALAJARA> 
kál.-U Ctl'a. MADRID·BARCELONA 
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El reportaje fotográfico demuestra la peligrosa situación de tráfico y peatones a su paso por el puente sobre el río Camarmilla. 

«Montessorijardín de Infan
cia, en una actitud permanen
te de colaboración ciudadana y 
de educación social, en cual
quiera de sus vertientes, ha to
mado la iniciativa de solicitar 
del Excmo. Ayuntamiento, con 
carácter de urgencia, la modi
ficación estructural del puente 
sobre el río Camarmilla, dado 
que el mismo no reúne en ab
soluto las mínimas condiciones 
de seguridad vial, presentando 
un paso peatonal a todas luces 
insuficiente para permitir el 
paso de las madres/padres que 
transportan a sus hijos/as en 

En un pueblecito llamado 
Seebeck de poco más de doscien
tos habitantes, situado al este de 
Alemania, se halló el pasado 
verano el cadáver de la niña 
Anne-Katrin de ocho años. Se 
creyó que el asesinato tenía un 
móvil sexual, ya que la víctima 
había sido cruelmente apaleada 
hasta morir, pensándose en 
a lgún sádico como autor del 
hecho. Las sospechas estaban 
entre los habitantes del pequeño 
pueblo, todo eran sospechas, 
rumores, maledicencias que 
envenenaron a sus vecinos. La 
policía decidió realizar una insóli
ta petición: todos los hombres de 
esa población debían entregar un 
cabello y una muestra de su sali
va, para obtener su ADN y así 
descubrir al asesino. 

La sorpresa fue bárbara cuan
do, de las muestras obtenidas, 
dio resultado positivo en cabellos 
y saliva, eran coincidentes con 
las encontradas en el cadáver de 
la pequeña y correspondían a un 
escolar de trece años. El mucha
cho confesó su crimen y dijo que 
había dado muerte a palos a la 
pequeña Anne-Katrin porque, 
dijo, "se había reído de mí". 

Todos somos conscientes en los 
tiempos actuales de que no here
damos solo cuerpos, sino que 
también heredamos mentes. Que 
ya la medicina actual habla de la 
relación "psicosomática", entre lo 
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Montessori por la seguridad vial 
carritos de bebé , obligando a 
los mismos a abandonar el área 
de seguridad y situarse en la 
calzada, con el consiguiente 
riesgo para su integridad física . 

La gran cantidad de tráfico 
rodado en la zona (carretera de 
Daganzo sobre río Camarmi
lla) , y la falta absoluta de res
peto a las señales de tráfico, que 
limitan la velocidad y señalan 
la existencia de centros escola
res , agravan lo anteriormente 
expuesto y destacan la imperio-

sa necesidad de atender dicha 
solicitud. 

En el escrito de solicitud se 
adjuntan fotografías que testi
fican el mismo , así como un 
croquis de situación y medidas 
a adoptar, que en el plano eco
nómico no requiere un desem
bolso notable , máxime cuando 
se están acometiendo actual
mente obras de infraestructura 
y tienen personal destacado en 
la zona, por lo que no supon 
dría un gran esfuer zo para el 

Los componamientos humanos 

EL ATAQUE: "Un muchacho alemán de 13 años 
mata a palos a una niña de 8 por reírse de él" 

Hace falta una energía fisica y una naturaleza dura para aca
ban a palos con la vida de una persona y más aún si la victima 
y el presunto autor son de escasos años. Pregunto: ¿dónde 

está la influencia ambiental? 
psíquico y lo orgánico. Pero aún, 
con los avances en los descubri
mientos de la estructura del ADN 
y últimamente con la clonación 
de mamíferos; no se ha avanzado 
lo suficiente en la comprobación 
científica de que los hombres 
heredamos conductas. Dentro de 
nuestro siglo, el francés Sigaud 
(1908) instituyó y comprobó una 
moderna teoría de los tempera
mentos: respiratorio, muscular, 
digestivo y cerebral. Ahí tienen 
ustedes, la herencia agresiva, en 
el que él denomina muscular. 

Pero analicemos los hechos, 
para ver los rasgos de personali
dad del presunto autor: 

1 º .- Población pequeña, de 
menos de doscientos habitantes. 

2º .- Transcurre un año de los 
hechos. 

3º.- La víctima de 8 años muere 
a golpes. 

4°.- Una vez descubierto, con
fiesa el crimen y el motivo. 

Indudablemente el lugar no era 
idóneo para no ser descubierto, 
pocos habitantes y prácticamente 
todos son conocidos. Luego elimi
nando la premeditación del pre
sunto autor; su capacidad violen
ta para llegar a la ejecución del 
hecho, debía ser grande, por la 
facilidad de poder llegar a ser 
descubierto. Adem.ás aguanta 
todo un año, sin que lleguen a 
sospechar de él, lo que indica su 
listeza y vivacidad. Por si fuera 
poco todo lo apuntado, la víctima 
era una niña de ocho años y la 
golpea incesantemente, hasta 
dejarla sin vida. Hace falta 
mucho valor, mucha capacidad 
de ataque y agresividad para 
soportar ese trance. Pero si 
alguien todavía duda, de esa 
capacidad innata del presunto 
autor, cuando es descubierto , 
plácidamente confiesa su crimen 
y además da las razones por las 
cuales mató a la muchacha. 

Que nadie piense que la capa-

Excmo. Ayuntamiento , que po
dría, de esta forma testimoniar 
su alto espíritu de colaboración 
ciudadana. 

E stam os convencidos de la 
favorable r espuesta a nu estra 
petición, que representaría un 
considerable logro en la segur i
dad vial de la zona, ubicada, 
como se in d ica anteriorm ente , 
en la carretera de Daganzo, a su 
paso sobre el r ío Camarmilla». 

Agradecida por la atención 
prestada, le saluda atentamente 

Pilar RU IZ DE LA HERM OSA 
VALDEPEÑAS 

cidad de ataque, agresividad, 
dinamismo u otras por el estilo, 
son connotaciones negativas. Eso 
no es así. Lo que es negativo el 
enfoque dañino del sujeto que las 
posee. Para ser más claro, uno 
puede heredar unos rasgos de 
conducta que por sí solos no van 
a provocar que la persona que los 
posea actúe cruelmente. Lo que 
hace que alguien con esas capa
cidades actúe negativamente es 
el desconocimiento de "esas 
capacidades" o "rasgos de con
ducta". Cuando un sujeto, gran
de o pequeño, no conoce sus cua
lidades, actúa sin control de sí 
mismo y es precisamente esa 
falta de control, unido a un desa
rrollo ambiental inadecuado. lo 
que provoca desastres en las 
actuaciones conductuales de las 
personas. Del mismo modo que 
hoy conocemos y no nos asusta
mos, al saber que tenemos un 
grupo sanguineo diferente a otra 
persona, deberíamos saber nues
tro grupo psíquico y así actuar 
más conscientemente y por ende, 
entender mejor y comprender con 
mayor facilidad a los demás. 
Desde estas lineas, les animare
mos en ahondar y conocer mejor 
su interioridad. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Isabel Rodríguez, Francisco Garijo, Bartolomé González y Javier 
Femández, durante la inauguración de la sede de la asociación. 

«Llevábamos mucho tiempo reclamándola 
y ah~ra estamos contentos» 

La Asociación de Magisterio san José de calansanz 
inauguró su sede en el centro Cívico Manuel Laredo 

Durante casi tres décadas, los profesores de la Asociación San 
José de Calasanz tenían que celebrar sus reuniones en locales 
'de prestado', fueran colegios o cafeterías. Después de mucho 
luchar por conseguirlo , e l 18 de mayo se inauguró la que será 
su sede oficial, ubicada en el Centro Cívico Manuel Laredo (an
tiguo colegio Don Juan 1), en la calle Daoiz y Velarde. 

La Asociación de Magisterio 
San José de Calasanz es hoy una 
de las más antiguas de Alcalá de 
Henares. Los primeros pasos se 
dieron hace 27 años, con la in
tención de que los maestros com
partieran con sus compañeros del 
gremio actividades de diversa ín
dole. «Llevábamos mucho tiem
po reclamando la sede y, al fin, 
por la buena voluntad del alcal
de, la tenemos. Ahora estamos 
contentos>" declara Francisco 
Garijo, presidente de la entidad. 
La inmensa mayoría de los so
cios, 450 en la actualidad, son 
maestros de primaria y de ense
ñanza oficial. A excepción de 

unos pocos de ~uadalajara y Ma
drid, todos ellos son de Alcalá de 
Henares. «Nuestros fines son cul
turales, recreativos y profesiona
les. Organizamos actividades co
mo conferencias, charlas, cursi
llos o excursiones», explica Ga
rijQ, quien añade que sus puer
tas están abiertas a todo el pro
fesorado interesado en sumarse a 
sus iniciativas. 

El acto de inauguración de la 
nueva sede de la asociación estu
vo presidido por Bartolomé Gon
zález, alcalde de Alcalá, Javier 
Fernández, concejal-presidente 
del distrito VII; e Isabel Rodrí
guez, concejal de Educación. 

La asociación cuenta en la ac tualidad c on 450 socios. 
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El alcalde asistió a la cena 0 consu1uvente" 

Se fundó en Alcalá la primera asociación 
de graduados sociales de la región 

Los primeros trámites para crear una asociación de graduados 
sociales de la región madrileña se iniciaron el jueves 19 de 
junio con una cena La idea de que iniciara su andadura en 
Alcalá partió de tres graduados sociales de la esta ciudad. 

El portavoz de la asociación, 
Rafael de Membiela, señaló: 
"Hemos querido iniciar los pri
meros trámites en Alcalá como 
una justa corresppndencia a 
cuando en 1838 la Universidad 
Complutense se fue a Madrid, 
es como si ahora de alguna 
forma la universidad volviera 
otra vez a Alcalá a iniciar los 
trámites de una asociación 
independiente". 

Una asociación que por otra 
parte los graduados sociales 
creen necesaria: "Una carrera 
como la nuestra, que es prácti
camente juridica, no es una 
carrera quieta, es una carrera 
muy dinámica. Constantemente 
están saliendo nuevas disposi
ciones, decretos , leyes, y es 
necesario estudiarlos en profun
didad y sus consecuencias. Para 
hacerlo así obviamente tendre
mos que tener cursos de cate
dráticos especializados, de 
magistrados, de presidentes de 
salas, etc, profesionales que 
están muy dispuestos a ense
ñarnos y hacernos partícipes de 
su conocimiento en lo que se 
refiere a derecho laboral". 

La idea surgió de un grupo de 
compañeros que dan así conti
nuidad oficial a la actividad que 
ya vienen desarrollando desde 
hace tiempo: "Llevamos hacien
do cenas con magistrados desde 
el año 1993 con una continui
dad total. Todos los meses invi
tamos a un magistrado que nos 
da una charla, nos ilustra y nos 
deja acercarnos a él7 preguntar
le distentidamente todas las 
dudas que podemos tener. A 
partir de ahí nos dimos cuenta 
de que necesitábamos tener 

estudios mucho más puntuales; 
hay que seguir reciclándose, 
hay que seguir al pie del cañón 
para poder a prender las deman
das que tenemos ante los juzga
dos de lo social y ante los pro
pios clientes". 

Rafael de Membiela afirmó: "A 
la reforma laboral aprobada 
recientemente se le ha dado un 
pálpito mayor del que tiene. Yo 
creo, y es una opinión muy per
sonal, que la reforma tendria 
que haber sido bastante más en 
profundidad. Se ha quedado 
pequeña, pero también hay que 
comprender que es muy dificil 
contentar a todos, a la gran 
patronal, a los sindicatos, al 
gobierno y a la oposición. Pienso 
que la reforma se ha quedado en 
un simple intento". 

"Yo puedo aportar un dato que 
me parece importante: De 
750.000 puestos de trabajo que 
se han creado desde la vigencia 
de la nueva ley, sólo 5.000 
corresponden a contratos inde
finidos. Como puede verse, no 
son demasiados" , explicó Rafael 
de Membiela. 

Los componentes de la aso
ciación comenzaron en Alcalá a 
estudiar los estatutos de la 
misma para su aprobación: 
"Hay que <;ontar también con 
que la formación en nuestro 
ámbito es cari~ima. Lo que no se 
puede es que muchos chicos 
que empiezan se gasten 
125.000 o 150.000 pesetas al 
mes en reciclaje. No pueden, no 
tienen capacidad económica. 
Por eso esta asociación que que
remos fundar, la primera de la 
comunidad de Madrid , tiene 
sentido". 
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Mercedes Pascual, directora del colegio Manuel Azaña, con Pilar 
Martínez y Aurora Moreno, profesora y profesora ayudante de plástica. 

Este colegio, desde hace años, aplica la plástica 
en la enseñanza del resto de áreas educativas 

Los alumnos del «Manuel Azaña» 
expusieron sus trabajos escolares 

Los 500 alumnos del colegio público c<Manuel Azaña» (avda. del Ejér
cito sin) expusieron los trabajos de plástica -cuadros, dibujos, cerá
micas, maquetas ... - realizados a lo largo del curso escolar 96/97. La 
muestra, por la que pasaron todos los alumnos del centro y muchos pa
dres, ha permanecido abierta al público del 16 al 20 de junio pasados. 
El alcalde, Bartolomé González, y la concejala de Educación, Isabel Ro
dríguez, visitaron la exposición el día de su inauguración. 

El colegio «Manuel Azaña» or
ganiza esta exposición desde ha
ce algunos años, concretamente 
desde que se decidió utilizar la 
plástica para la enseñanza de las 
distintas áreas. «Lo que intenta
mos cada año es introducir más 
la plástica en todas las áreas. Los 
alumnos trabajan el área delco
nocimiento del lenguaje, la his
toria o la geografía a través de la 
plástica lo que resulta muy mo
tivador para ellos» explicó la di
rectora del colegio, Mercedes 
Pascual. 

Todos los alumnos del centro , 

desde educación infantil hasta 8° 
de EGB, han pasado por el taller 
de plástica y han realizado algún 
trabajo, por lo que la directora 
se siente muy satisfecha de la res
puesta· de los niños a esta inicia
tiva educativa: «Colaboran mu
cho y es que les motiva bastante 
ver sus trabajos expuestos». 

Cervantes y su inmortal crea
ción ' El Quijote ' han sido el te
ma sobre el que han trabajado al
gunos cursos, como pequeño ho
menaje y aportación al 450° Ani
versario del nacimiento del escri
tor alcalaíno. 

Este grupo de alumnos de flº vigilaron e hicieron de ccguíasi> durante la 
semana que la exposición ha estado abierta al público. 
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Comunidad educativa de la escuela Infantil uGonzález Blasco». 

Alumnos, padres y profesores de la 
escuela infantil «González Blasco» 
celebraron el fin de curso 

La comunidad educativa de 
la escuela infantil «J .J. Gonzá
lez Blasco» -sus 65 alumnos , 
los padres de éstos y los 
profesores- celebraron el fin 
del curso 96/97 con una fiesta 
en la que no faltó una chocola
tada, música, juegos y una re
presentación teatral a cargo de 
padres de alumnos del centro. 

El director de esta escuela, 
José Luis Berlinches, calificó de 
«interesantísima» esta fiesta en 
la que se pone tan de manifies
to la estupenda colaboración 
entre padres y profesores. Ber
linches insistió en la importan
cia de la educación infantil: 
«No debemos dejarla olvidada 
porque a los niños les deja mu
cha huella. Por eso yo invito a 
los padres a que traigan a sus 

hijos cuando dejan la escuela 
para seguir compartiendo nues
tras fiestas. Es una etapa en la 
que la participación de los pa
dres es tremenda, es una pena 
que luego en el colegio no lo ha
gan , pero en la escuela infantil 
lo hacen francamente bien». 

Este educador considera que 
la «educación infantil en Alca
lá tiene ahora mismo un desa
rrollo impresionante. Hay 6 es
cuelas municipales y sobre to
do el nivel de calidad es muy al
to. La muestra es que las listas 
de espera son muy amplias y es
peremos que la administración 
pogan más plazas porque , refi
riéndome a nuestra escuela, no 
podemos cubrir toda la deman
da que tenemos del distrito 
VIII». 

LUZCA ESTE VERANO UN CUERPO «DIEZ» 
• OBESIDAD LOCALIZADA: 

· Liposucciones 
· Lipoescultura 
· Lipoplastia 

•MAMAS 
· Aumento, Disminución, 

Flacidez, Caída ... 

• ENVEJECIMIENTO FACIAL 
· Lifting 
·Láser 

• PARPADOS, NARIZ, TATUAJES 
PRIMERA CONSULTA GRATUITA 

CONSULTA MEDICINA Y CIRUGIA ESTETICA 
Pº de la Estación, 1 - Ese. Dcha. 2° E. - Tlf.: 883 44 55 
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Juegos infantiles en el Beatriz Galindo: pelea pirata, tiro a la diana, búsqueda de regalos ... 

En el Arcipreste de Bita, durante la exhibición de kárate, entrega de trofeos y fiesta, el APA vendió bocadillos y refrescos. 

En la mayoría de centros la fiesta fin de curso se celebró el 
pasado 20 de junio, día en el que finalizaban las clases 

Los escolares alcalaínos se despidieron 
del colegio hasta septiembre 

Los colegios públicos finalizaron las clases el pasado 20 de junio y para festejar el comienzo de las vaca
ciones de verano, en la mayoría de los centros alcalaínos se celebraron fiestas de fm de curso, or~
das por la dirección de los colegios y las APAs. Los protagonistas fueron los escolares que a través 
de düerentes actividades lúdicas se despidieron de sus colegios hasta el próximo mes de septiembre. 

En el colegio «Arcipreste de 
Hita» (c/ Vitoria, n°1), por 
ejemplo, hubo una represen
tación de teatro de marione
tas, una exhibición de kára
te, se entregaron los trofeos 
deportivos de las competicio
nes disputadas a lo largo del 
curso por los alumnos y una 
fiesta final, con orquesta in
cluída, especialmente dedica
da a los alumnos de 8 ° de 
EGB que este año ya abando
nan el colegio. 

Ana Ponce, directora de es
te centro que cuenta con 535 
alumnos, explicó que la fies
ta de fin de curso siempre sue
le organizarse de una forma o 
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OCAÑA JO YE RIA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: .880 16 85 

de otra y que la respuesta de 
los chavales es buena, aunque 
mejor en los escolares más pe
queños que en los mayores. El 
AP A, que el día de la fiesta 
instaló un puesto de venta de 
refrescos y aperitivos, colabo
ra activamente en la organi
zación de esta actividad y de 
muchas otras que se desarro
llan durante el curso académi
co, no sólo con su trabajo per
sonal sino también económi
camente. Ana Ponce, que es
te año se 'estrenaba' como di
rectora, valoró el curso 96/97 
de muy positivo. 

En el caso del colegio «Bea
triz Galindo» ( c/ Violeta, 
nº 19), que dirige Crescencio 
Vicente Abad, la fiesta de fin 
de curso tuvo un carácter 
marcadamente cervantino, 
con el fin de contribuir al 
450° Aniversario del naci
miento de Cervantes que este 
año celebramos. El día 19 de 
junio, en el auditorio 'ElJun
cal', parte de los 786 alumnos 
del centro declamaron algunos 
textos de Cervantes, interpre
taron sobre el escenario el en
tremés 'El juez de los divor
cios' y remataron la fiesta con 
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Un toro mecánico, un trenecito y dos castillos neumáticos fueron las atracciones novedosas del colegio infanta Catalina. 

la actuación del coro del cole
gio. Durante la semana del 16 
al 20, la asociación de padres 
del centro organizó una expo
sición de actividades, una ex
hibición de kárate, una cho
colatada, una fiesta de anima
ción y mostró las actividades 
de los talleres de guitarra, ma
quetismo y ajedrez, como jor
nada de puertas abiertas pa
ra dar a conocer a los padres 
todo lo que se hace en el 

•. colegio. 
Según el director, durante 

este curso toda la comunidad 
educativa -padres, profeso-

res, perrona! administrativo e 
incluso conserjes- han trata
do de «hacer un esfuerzo por 
intentar mejorar los ambien
tes disciplinarios y los rendi
mientos educativos académi
cos. Porque es nuestra misión: 
dedicarnos a los niños». 

U na de las fiestas más no
vedosas fue sin duda la del co
legio «Infanta Catalina» ( c/ 
San Vidal, n°6), que el últi
mo día tuvo un toro mecáni
co, un trenecito infantil y cas
tillos hinchables para los 
alumnos, todo ello costeado 

Hercesa 
INMOBILIARIA 
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por el AP A que se gastó más 
de 150.000 pesetas en hacer 
del fin de curso una jornada 
inolvidable. «No cabe duda 
que ha sido una novedad, creo 
que incluso a nivel de Alcalá, 
y ha sido un acierto de pleno 
la iniciativa de los padres» 
manifestaba el director del co
legio, Francisco Herrera. El 
día anterior, jueves 19 , hubo 
exhibiciones de judo kárate, 
patinaje y sevillanas, y un 
partido de fútbol. 

El trabajo y la dedicación 
han sido la tónica de este cur
so recién finalizado según 

Francisco Herrera, en el que 
como siempre se ha observa
do una parte del alumnado , 
compuesto por 498 alumnos , 
«dispuesto al aprendizaje y 
al comportamiento» y otra 
parte, «los menos, que se de
jan llevar por televisiones, 
v!deo-juegos y otras distrac
ciones». 

Las fotografías que ilustran 
este reportaje muestran las 
distintas actividades a las que 
hemos hecho referencia y en 
ellas se puede ver como los ni
ños se lo pasan en grande. 

Teléfono: 901 ·51 O 51 O 
Conoce El Ensanche 

t 

ABIERTO TAMBIEN 
DOMINGOS TARDE 
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El recibimiento y la despedida a Femando García fue muy caluroso. Los torresanos no dudaron en expresar su decidido apoyo a este hombre. 

Fernando García recogió personalmente el donativa, 
entre los vítores y las muestras de apoya de los torresanos 

Torres de la Alameda recaudó 61.DGO pesetas para 
el padre de una de las niñas asesinadas de Alcásser 

La iniciativa de la asociación «Madres por la Solid,aridaci», de Torres de la Alameda, de recogi
da de firmas y fondos para apoyar y contribuir al esclarecimiento del tristemente conocido como 
caso de las niñas de Alcásser fue todo un éxito. Los torresanos firmaron en número superior al 
millar y entregaron donativos hasta sumar las 640.000 pesetas. Fernando García, padre de Mi
riam, acudió a Torres para recoger el dinero y agradecer personalmente el gesto. 

El día 19 de junio fue muy in
tenso para las «Madres por la So
lidaridad». Desde primeras horas 
instalaron una mesa en la plaza 
del Sol para recoger las firmas y 
el dinero. Al mediodía, el alcal
de torresano, Francisco Acedo, y 
una madre leyeron un comunica
do desde el balcón del ayunta
miento. Por la tarde se celebró 
una misa de campaña en recuer
do de Miriam, Toñi y Desiré y 

a última hora se recibió a Fer
nando García entre aplausos y 
gritos de apoyo. Muchos fueron 
los vecinos que quisieron con su 
presencia expresar su solidaridad 
a este padre, que desde el asesi
nato de su hija no ha parado de 
luchar porque se esclarezca el 
suceso. 

Fernando García llegó a Torres 
una hora y media más tarde de lo 
previsto. Su vuelo se retrasó pero 

aún así no faltó a la cita con este 
pueblo madrileño, para marcharse 
seguidamente a los estudios de 
Tele 5 para participar en el pro
grama «Esta noche cruzamos el 
Mississipi», tal y como viene ha
ciendo desde hace semanas. 

Después de agradecer el reci
bimiento de los vecinos de To
rres, «pueblo que por su sensibi
lidad me honra y al que estoy 
arraigado desde ya», Fernando 

Promotoras de la iniciativa: «Madres por la solidaridad>>. 
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García, al que una de las promo
toras llamó 'Padre Coraje', escu
chó con lágrimas en los ojos el co
municado que leyó una joven to
rresana y en el que se expresaba 
"ª Fernando y a los otros padres 
de estas chicas que todos senti
mos como buenos amigos, nues
tro apoyo y nuestra condolencia, 
gritándoles que no tenemos mie
do, que todos unidos en un mis
mo pesar y en una misma voz 
exigimos justicia y rapidez en la 
resolución». 

El alcalde de Alcásser envió 
una nota lamentando no poder 
estar en Torres ese día, por com
promisos previos. 

«Mi fuerza viene de Dios, de 
mi hija y sus amigas, que-son 
las que están pidiendo justicia» 

En declaraciones a los medios 
de comunicación presentes en 
Torres, Fernando García mani
festó que estos actos son los que 
le hacían sentirse «feliz y orgu
lloso, que no estás solo aunque 
muchos se empeñen en decirlo, 
que la gente es sensitiva, tiene 
corazón y quiere mucho a sus hi
jos. Van siendo muchos los pue
blos que se van uniendo a esta lu
cha, pero desgraciadamente no 
podré acudir a todos los sitios 
porque no puedo estar en todas 
partes aunque me gustaría». 

Fernando García insiste en que 
el asesinato de su hija y sus dos 
amigas forma parte de una tra
ma -«cada día es más patente y 
sólo hay que leer la noticia de la 
detención de 600 implicados en 
una red de pederastas. Toda 
Europa se está concienciando pe
ro que yo lo denuncie en España 
les viene mal a algunas perso
nas»- y que el juicio está mani
pulado -«buscaron un culpable, 
lo encontraron y el veredicto es
tá hecho desde un principio, 
aunque en el sumario hay al me
nos 8 personas que dejaron prue
bas biológicas de su participa
ción en los hechos, pero sobre eso 
quieren pasar de puntillas»-. 
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Misa de campaña Durante todo el día se recogieron más de un millar de firmas 

Las críticas que recibe por la 
forma en la que está llevando el 
asunto no preocupan a Fernando 
García: «Los que me critican que 
se pongan la mano en el corazón, 
miren a sus hijos y piensen por
qué estoy haciendo esto. De la 
gente que me critica, unos están 
coaccionados, otros mandados y 
otros tienen mucho que esconder 
y que callar. Otros, muy pocos, 
son los que matan a nuestros hi
jos . Esos son los que más influ
yen para que me critiquen, pero 
no me preocupan. Sólo me preo
cupa la gente joven que está a mi 
lado, que ha empezado a vivir y 
hay que hacer algo por ellos. 

En las últimas semanas, diver
sos medios de comunicación se 
han hecho eco de las cifras que 
cobran algunas personas relacio
nadas con el caso de las niñas de 
Alcásser por sus apariciones te
levisivas o por entrevistas conce
didas. Fernando García comen
tó a este respecto que esa pregun
ta debía de formularse a «Pepe 
Navarro (director del programa 
«Esta noche cruzamos el Missis
sipi») o Canal 9 que es donde 
suelo participar o vosotros que 
estais haciendo esta entrevista. 
La gente critica por criticar pe
ro si hago caso a estas cuestiones 
no atenderé a lo que verdadera-

mente tiene importancia. Si hay 
alguien que pueda decir que co
bro que me lo diga». 

A pesar del dolor y sufrimiento 
que todavía hoy siente , Fernan
do está dispuesto a seguir luchan
do: «La fuerza viene de Dios, de 
mi hija y de sus dos amigas, que 
son las que están pidiendo justi
cia y que esto se acabe». 

Cansadas pero satisfechas 
Exhaustas pero muy satisfechas 

estaban al concluir el día las 'Ma
dres por la Solidaridad', que no 
quisieron dejar pasar la ocasión 
sin expresar su agradecimiento a 

SABADO. DIA S 
CERVANTES EN LA CALLE 

TEATRO 

los torresanos. «Al pueblo más 
que a nadie le damos las gracias. 
Ha colaborado fenomenal con 
nosotros y han aguantado muchí
simo. Esperábamos gente pero 
no de la forma que lo han hecho». 

El motivo por el que decidie
ron realizar esta campaña fue 
sencillo: «Hemos querido ser so
lidarias. Somos madres y pensa
mos que había que trabajar con 
Fernando, ayudarle , y ésta era la 
mejor forma de hacerlo. Torres 
ha sido el primer pueblo de la 
CAM pero no será el último, por
que nos han llamado de muchos 
municipios para preguntarnos 
cómo lo habíamos organizado». 

SRBRDO. 19 
CERVANTES EN LFt CALLE 

MOSICA 

LA FUNDACION 
COLEGIO DEL 
REY 

Teatro Independiente Alcalaíno 

REIR CON CERVANTES 
Coral Polifónica Va lcala ina 

CONCIERTO CERVANTINO 

INFORMA 
PROGRAMACION CULTURAL 

JULIO 1997 

c·~~1 
r( '! ~ 1997 

J:xo11 ... • ·lyu:: l! l:IU!·111.1,I!• 

Al.C\l.A rJ.. H~NAHh 

f. :.J ~DACI O ti 

,-D .-. 
~ . . 
e e ~ r a ! Q 

Ci E l f.: E: '' 

F C R : Pza. Empecinado. l. Tlf . 881.39.34 

Teatro Salón Cervootes: CJ Cervantes. sin . Tlf. : 882.24.97 
Capillo del Oidor : Pzo. Cervootes. s/n_ 

Cosa de lo Entrevi sto. CJ S.Juon, 1 
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11 :00 h. Plozo de íos lrlGndescs 

DOMllNGO. DIA 6 
CERVANTES EN LA CALLE 

MUSICA 
Coral lírica Complutense 

El HUESPED DEl SEVIU.ANO 
19 :OO. 19 :45, 20 : 30 h. Patio del Hospital de Antezana. 

DOMINGO. lJ 
CERVANTES EN LA CALLE 

TEATRO 
Teatro del Finikito 

El VIEJO CElOSO 
21 :00 H. Plaza de los Irlandeses 

20 :00 h. Patio del Hospi tal de Antezana 

DOMINGO. IO 
CERVANTES EN LA CALLE 

TEATRO 
Teatro del Flnlki to 

El VIEJO CElOSO 
20 :00 H. Patio del Hospital de Antezana 

DOMINGO. 17 
CERVANTES EN LA CALLE 

TEATRO 
El balcón de la calle de la luna 

lA EDAD DORADA 
20 :00 h. Patio del Hospi tal de Antezana 
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IU sólo sabe que el avuntamiento ha puesto 50 millones de pesetas 

Pilar Fernández v Teresa Arias: ·1odavía no sabemos 
cuánto cuesta el 450º aniversario" 
Ha pasado medio año de celebración del 450º aniversario del nacimiento y bautismo de 
Cervantes en Alcalá y todavía no se conocen las cuentas de los actos que han sido programados 
por el comité organizador que encabeza el presidente del Centro de Estudios Cervantinos, Carlos 
Alvar. Al menos, el grupo de concejales de Izquierda Unida en el ayuntamiento desconoce esas 
cuentas y sólo sabe el apunte que en el anteproyecto de presupuestos ha destinado el equipo 
municipal de gobierno a los actos del comité organizador, concretamente 50 millones de pese
tas. ~s concejalas de ~ Pilar Fernández Herrador y Teresa Arias, se manifiestan muy criticas 
no solo con esta cuestion de las cuentas, sino con la propia filosofia del comité organizador. 

Pilar Fernández y Teresa Arias 
señalaron que "como ya dijimos 
en su día, los actos del 450 ani
versario están siendo tremen
damente elitistas y escogidos 
para gente con una gran especia
lización e interés por la figura de 
Miguel de Cervantes, pero no 
están calando en la población 
alcalaína". 

Las críticas de IU se dirigen a 
aspectos como el de la edición de 
un CD-ROM: "Tiene un precio de 
7.000 pesetas que nosotros pen
samos que tiene un precio inac
cesible para los bolsillos de los 
ciudadanos de a pié. Por eso y 
por muchas más cosas criticamos 
desde IU que no se está teniendo 
en ningún caso en cuenta a la 
población alcalaína desde el 
comité organizador del 450 ani
versario", señalaron las conceja
las. 

"Lo más lamentable -prosiguie
ron en sus declaraciones a 
PUERTA DE MADRID- es que el 
ayuntamiento de Alcalá ha apor
tado a este 450 aniversario la 
cantidad de 50 millones de pese
tas de los que los ciudadanos 
alcalaínos no se están benefi
ciando. Pero es más, es que es el 
propio ayuntamiento, quien con 
una situación económica preca
ria, el que realizando un gran 
esfuerzo está intentando por sí 
sólo hacer que los alcalaínos 
sepan a pie de calle que se está 
celebrando la efemérides con una 
programación al margen de la 
que hace el comité organizador. 
Pues bien, nosotros pensamos 
que para ese viaje no necesitába-

Teresa Arias y Pilar Fernández 

mos estas alforjas". esfuerzo que está teniendo que 
De todos modos IU también realizar la concejalía de Cultura y 

tiene algunas críticas a esa pro- desde la Fundación Colegio del 
gramación estrictamente munici- Rey, pensamos que desde el pro-
pal e independiente de la realiza- pio ayuntamiento entre los tres 
da por el comité organizador: "Es grupos políticos hubiéramos sido 
una crítica menor pero estos capaces de organizar un 450 ani-
actos tienen una excesiva centra- versario para los ciudadanos de 
lización. Todos estos actos se Alcalá, y eso además podría 
están realizando en el centro de hacer que los turistas que vienen 
Alcalá y nosotros creemos conve- a nuestra ciudad pudieran par-
niente que se hagan actividades tiGipar en estas actividades. 
relativas al 450 aniversario en los Hubiéramos matado dos pájaros 
barrios". Añadieron las dos con- de un tiro". 
cejalas que "la dejación que se ha Pilar Fernández y Teresa Arias 
hecho desde el equipo de gobier- señalaron que "todavía no cono-
no del PP poniendo la organiza- cernos ningún tipo de cuentas del 
ción en manos de un comité orga- 450 aniversario y lo único que 
nizador, está resultado nula para sabemos es la aportación muni
la ciudad. Insistimos que visto el cipal de 50 millones de pesetas 

------..,,..----------------------- que viene recogida en el proyec

REINO UllDO • IRLANDA· U.S.l ·CAUDA · FRANCIA · AllMANIA ·GAMBIA 
2 semanas .••••••• 89.000 pts. 
3 semanas •••••.. 132.000 pts. 4 semanas ....... 169.000 pts. 

CURSOS EN ESCUELAS PARA ESTUDIANTES DE PRIMARIA, E.G.B. SECUNDARIA, 
y UNIVERSIDADES B.U.P. UNIVERSIDAD y PROFESORES. ADULTOS. 

CURSOS DE TODOS NIVELES EN FAMILIA, RESIDENCIA UNIVERSITARIA y 

Y ESPECIALIDADES 
APARTAMENTO 

1105 OCUPAMOS DE TODO DESDE ALCALA DE HENARES 

B.I.C.· CULTURA Y TURISMO CIGMA 483 delegación en Alcalá de Henares 

CENTRO DE ESTUDlOS NEWTON 
el. Toledo, 8 (detrás del pabellón de la Virgen del Val) -Tlf. : 929 - 21 74 48 

28804 ALCALA DE HENARES 
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to presupuestario del PP. El con
cejal de Cultura nos dice que al 
ayuntamiento no le cuesta nada 
el 450 aniversario y parece ser 
que por eso tampoco está reci
biendo las publicaciones que se 
están realizando desde el comité 
organizador. Se ha entregado un 
CD-ROM al archivo municipal 
pero el resto de instituciones 
municipales no cuentan con las 
diferentes publicaciones que se 
están realizando. Eso sí, el ayun
tamiento pone en manos del 
comité 50 millones y no participa 
en nada más que tenga que ver 
con edición de libros, CD-ROMs, 
monedas y nada más que se 
hagan en conmemoración del 
450 aniversario". 

.. Está rlllbldl 1111 
...... clllllll 

la lll)ICIÍI 111111 
llecb1 11111111rn1 
•11lcl•l llll PP 

111111r 
111r1111Z1Clí1 .......... 

Cl•lté "llDIZllllr" 
Las dos concejalas de IU expli

caron que "el único miembro del 
ayuntamiento que hay en el comi
té organizador es el concejal de 
Cultura. Nosotros solicitamos que 
al menos una vez al mes la comi
sión de Cultura pudiera tener una 
reunión con el comité organiza
dor, pero sólo se celebró ésta en 
una ocasión. En ella nos contaron 
el programa y poco más. 
Nosotros somos lo suficientemen
te flexibles y no exigimos que don 
Carlos Alvar esté permanente
mente asistiendo a las comisiones 
de Cultura, pero la realidad es que 
sólo ha venido una vez y no se 
nos ha vuelto a informar ni a con
vocar para nada más". 

Pilar Fernández y Teresa Arias 
añadieron que "hasta ahora lo 
único que tenemos de cuentas 
del 450 aniversario es una peque
ña indicación no cerrada sobre lo 
que podría costar. En la última y 
única reunión que tuvimos con el 
comité organizador no estaba 
nada cerrado así es que sélo nos 
dieron un pequeño apunte". 

El grupo de concejales le ha 
pedido esta semana al concejal 
de Cultura, Gustavo Severién, 
que convoque antes de las vaca
ciones estivales una reunión del 
comité organizador con la comi
sión de Cultura: "Queremos saber 
algunas cosas que nos parecen 
fundamentales y de las cuales 
todavía no se nos ha informado a 
pesar de que ya ha pasado medio 
año". 

Gran Surtido -FABRICACION PROPIA 

P" de Aguadores . 9-10 (recinto ferial) 
Tlf.: 883 18 58 - ALCALA DE HENARES 

RECUPEUCIONES Y REPASO 
EN VERANO 

-CURSOS INTENSIVOS
INGL,ÉS. FRANCf.I, ÁRABE, INFORMÁ TJCA, MATIMÁ TJCAS, 

FISICA Y QUIMIC!, LENGUA Y LITERATURA, LATJN ... 

CENTRO DE ESTUDIOS NEWTON 
e/ TOLEDO, 8 (detrás del pabellón del Val) 

TLF.: 929-217448 - 28804 ALCALA DE HENARES 
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Interpretó lraumentos de 11EI huésped del sevillano" 

la Coral lírica Complutense llenó tres veces en una tarde 
Tres sesiones, tres llenos. La Coral Lírica Complutense creó expectación entre el público de 
Alcalá por la innovación de interpretar con criterios de agi:upación coral los fragmentos de una 
zarzuela tan cervantina como "El huésped del sevillano", es decir, la que se va a ofrecer en las 
ferias por la Compañía Lírica Española de Antonio Amengua!, una zarzuela del maestro Jacinto 
Guerrero inspirada en la obra cervantina "La ilustre fregona". La Coral se adelantó a los aconte
cimientos y obtuvo un éxito refrendado por tres llenos en el patio del Hospital de Antezana. 

La idea de la Coral Lírica trataba de hacer una zarzuela, presentó un vestuario de 
Complutense fue la de adhe- pero sí al menos de cantar la acuerdo con la obra, la ciudad 
rirse a la celebración del 450º música de toda una zarzuela y de Toledo de principios del 
aniversario del nacimiento de hacer unos esbozos de inter- siglo XVIII , y convocó a una 
Cervantes no sólo ofreciendo pretación de algunos de sus nutrida cantidad de público el 
un concierto de música coral, fragmentos. domingo 22 de junio en el 
sino u na interpretación. No se La Coral Lírica Complutense patio del hospitalillo para ofre-

la Asociación de Vecinos Pidió la visita para ver 
algunos de los problemas que tiene el distrito 

El alcalde v el conceial de Obras 
visitaron el distrito VIII 
El día 9 de junio, en la sede de la asociación de vecinos Campo 
del Angel-Chorrillo, la junta directiva de ésta se reunió con el 
alcalde, Bartolomé González, y el concejal de Obras, Javier 
Fernández Abad. La asociación expuso a las autoridades munici
pales las reivindicaciones de mayor prioridad para el distrito vm. 

En primer lugar y como 
tema más importante, se 
habló de las obras del poblado 
Antonio de Nebrga, concreta
mente sobre la terminación de 
las mismas, incluyendo la red 
de saneamiento, la red de 
agua potable y el cambio de 
depósito, la terminación del 
alumbrado, el arreglo de ace
ras, el ajardinamiento y el 
remate de las fases anteriores. 

__ Por otra parte, los miembros 
de la entidad vecinal solicita
ron la instalación de una cabi
na telefónica para dicho 
poblado. Además, en la reu
nión y posterior visita, s e 
comentaron otros temas de 
importancia, entre ellos una 
reivindicación de las APAS a la 

PUERTA de Madrid 

asociación sobre la bajada del 
colegio Antonio de Nebrija por 
la ladera del Chorrillo, la cual 
se convierte en un barrizal 
cuando llueve, así como la 
limpieza de la parte posterior 
del colegio. Otra de las peticio
nes fue la construcción de la 
acera en la calle de los Reyes 
Magos, concretamente en el 
lado del centro de salud, así 
como "repelar todos los árbo
les que quitan la luz de las 
farolas", según manifestó la 
junta directiva de la aso
ciación de vecinos. 

Otras reivindicaciones fue
ron arreglar la acera de la ave
nida de Ajalvir, así como el 
aparcamiento de esa zona, que 
se convierte en un barrizal o 

polvareda según la época del 
año . Los vecinos también 
pidieron la instalación de 
alcorques y algún tipo de árbol 
de hoja perenne que no perju
dique a los vecinos pero que 
sirva de pantalla y oxigenación 
en la calle Valdeolmos. 

También se a cordó hacer 
una relación de alcorques 
vacíos en el distrito para su 
planta ción en la próxima cam
paña, realizándose conjunta-

cer tres sesiones de su traba
jo. Tal fue la expectación que 
hubo colas y el temor de que 
no todos los que querían ver el 
espectáculo pudieran hacerlo. 
La entrada fue gratuita y el 
espectáculo estuvo enmarcar
do en la programación que el 
ayuntamiento ha hecho para 
la celebración del 450º aniver
sario. 

Así , todos los asistentes 
pudieron disfrutar de los soni
dos de la conocida canción de 
la fiel espada triunfadora y 
pudieron seguir los avatares 
del pintor Juan Luis, de -don 
Diego y de la bella Raquel. 

mente con las APAS y los 
niños de los colegios del distri
to. La visita llegó también a los 
asentamientos de chabolistas 
del polígono 34 (Forjas) y 
Santa Rosa, para tomar medi
das al respecto. 

Días después la concejalía 
de Obras puso en march a la 
fuente de la ca lle San Ign acio 
de Loyola, lo que sirvió para 
que la asociación mostrara su 
agradecimiento . 
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Viven en un entorno poca saludable, afectada por la catástrOfe de Chernobyl 

11 niños bielorrusos son acogidos 
por familias de Anchuelo 

Once familias de Anchuelo acogen desde el pasado 16 de junio a otros tantos niños y niñas bie
lorrusos, de entre 7 y 15 años, que disfrutarán de un mes de estancia en nuestro país con el objeti
vo de intentar mejorar su salud, dañada por la radiación producida por el accidente de Chernobyl. 
Los niños, acompañados por una monitora que habla ruso y español ya que ellos no entienden 
nuestro idioma, llegaron a España el pasado día 15 por la noche, después de solventar en la adua
na de su país un problema de última hora con un visado. Solucionado el contratiempo pudieron 
emprender el viaje, siendo recibidos en el aeropuerto de Barajas por las familias de Anchuelo. 

La idea partió de un vecino de 
este pueblo madrileño, Javier 
Doncel, que tras intentar contac
tar sin éxito con alguna ONG que 
se dedicara a proyectos de acogi
da, localizó a través de uno de 
sus alumnos a la 'Coordinadora 
de Padres de Arganda' que lleva 
varios años trayendo a niños bie
lorrusos en colaboración con la 
asociación «Ayuda Independien
te a los Niños». 

Dos fueron los motivos que 
impulsaron a estas familias de 
Anchuelo a seguir el ejemplo de 
los vecinos de Arganda: por una 
parte beneficiar a los niños bie
lorrusos que viven en un am
biente tan perjudicial y por otro 
facilitar una experiencia de in
tercambio a sus propios hijos. 
«Nos comentaron que para los 
niños que están enfermos por la 
radiación de Chernobil, un mes 
de estancia en España les supo
ne prácticamente tres años más 
de vida. Además para los niños 
de Anchuelo el pueblo es un 
mundo bastante cerrado y creí
mos que sería una experiencia 
muy interesante que convivieran 
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con otros niños diferentes» expli
có Javier Doncel. 

La mayoría de los niños bie
lorrusos no están enfermos en la 
actualidad. Muchos de ellos ni si
quiera habían nacido cuando la 
catástrofe de Chernobyl, pero vi
ven en un país afectado por la ra-

diación y esto puede acabar per
judicando su salud: «Los alimen
tos y el aire están contaminados. 
Eso no quiere decir que ellos 
·sean niños enfermos pero sí que 
hay alguno que presenta una 
problemática especial. Viven en 
un entorno muy poco saludable 

Slava Tsarik, monitora del grupo de Anchuelo y miembro de la aso
ciación e<Ayuda Independiente a los Niños», junto a Javier Doncel, 
promotor del proyecto de acogida de este pueblo madrileño. 

Aunque sólo llevaban un día en 
Anchuelo cuando hicimos el re
portaje, los niños biolorrusos ya 
se encontraban ccen familia». Sus 
fammas españolas les esperaban 
con mucho cariño. 

que produce con frecuencia cán
cer y otras enfermedades». 

Compromiso de no intentar 
adoptar a los niños 

Se trata de una iniciativa to
talmente particular, pero desde 
organismos oficiales se exige una 
invitación oficial para evitar los 
abusos que desgraciadamente se 
han producido en algunas ocasio
nes. «La comunidad te exige una 
invitación oficial , ya sea del 
ayuntamiento, de la parroquia o 
del colegio. En este caso ha sido 
el Ayuntamiento de Anchuelo el 
que ha respaldado la petición, es
pecificando que se va a respon
sabilizar de determinado núme
ro de niños. Y las familias, en el 
papel que cumplimentamos, nos 
comprometemos a no incoar nin
gún expediente de adopción». 

El procedimiento burocrático, 
que en esta ocasión ha sido rea
lizado desde Arganda, consiste 
en que cada familia solicita el se
xo y la edad aproximada del ni
ño que desea acoger. Las peticio
nes se envían a la asociación bie
lorrusa que es la que asigna los 
niños a cada familia. «Nosotros 
ya sabemos qué niño nos corres
ponde, y sus padres, porque no 
son huérfanos, también saben 
con qué familia van a estar en 
España». 

El coste del viaje, el seguro 
médico y el papel notarial que 
hay que firmar -lo que supone 
unas 40.000 pesetas por niño
es asumido por los padres que 
van a acoger a los niños bielorru
sos. En el caso de Anchuelo, el 
ayuntamiento pagará una parte 
y para financiar el resto se ha or
ganizado una rifa. Si con ello no 
es suficiente, las familias paga
rán de sus bolsillos lo que reste. 

Los niños bielorrusos educan 
a los niños españoles 

Aunque hay algunas parejas 
jóvenes entre las familias que 
han acogido a estos niños, lama
yoría son matrimonios mayores 
que hace tiempo que criaron a 
sus propios hijos. «Tienen más 
tiempo y sobre todo tienen me
nos reciente tener niños en casa. 
Les hace mucha ilusión. Para los 
que todavía tenemos niños pe
quc;ños es casi meterse en la bo
ca del león, pero nos han dicho 
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que los niños que vienen, educan 
a los nuestros porque tienen una 
forma de comportarse, de orden, 
de la que los nuestros carecen y 
eso también es bueno». 

Se ha pensado en realizar al
gunas actividades para incidir en 
el carácter comunitario de la aco
gida, siempre respetando la auto
nomía de cada familia. «Prime
ro estamos pendientes de ver có
mo reaccionan. No tenemos nin
gún programa específico pero ha
remos alguna visita al zoológico 
y al parque de atracciones. En 
Anchuelo existe una asociación 
juvenil que programará alguna 
actividad y dentro de poco habrá 
unos campamentos urbanos en 
los que también podrán partici
par. Pero queremos que sean las 
familias las que convivan con los 
niños y hagan su vida normal, no 
queremos distorsionar mucho». 

Vuelta a casa 
Los niños bielorrusos regresa

rán a su país el próximo 17 de ju
lio. Estaba previsto que perma
necieran más tiempo en España 
pero por problemas con los vue
los hubo que adelantar la fecha. 

Nadie quiere pensar en ello to
da vía pero todos saben que la 
despedida será triste , aunque 
queda la esperanza de que vuel
van el verano próximo o quizás 
en Navidades: «Cuando se vayan 
supongo que lloraremos todos 
mucho, pero la verdad es que si 
no los traemos no les hacemos 
bien y si vamos a dejar de hacer 
las cosas porque nos va a tocar 
sufrir un poquito ... Además te
nemos la ilusión de que puedan 
volver, ya sea en Navidades o en 
el verano. Los vecinos de Argan
da que han traído a los niños re
petidamente están muy conten
tos y les consideran uno más de 
la familia». 

El promotor del proyecto, Ja
vier Doncel, insiste en que hay 
que tener siempre en mente que 
«estos niños tienen su papá y su 
mamá y que a ellos también se les 
ha desgarrado el corazón cuando 
les han tenido que dejar mar
char, pero su actitud es que se 
trata de un bien para sus hijos y 
por eso lo han hecho , y ésa es la 
actitud que tenemos que tener 
nosotros también». 

Según la monitora que acom
paña al grupo de Anchuelo, Sla
va T sarik, los niños sufren algu
nos problemas de adaptación 
cuando regresan a su país . No en 
vano en España han disfrutado 
de unas comodidades de las que 
no dispondrán en Bielorrusia. 
Sin embargo, el beneficio para su 
salud es tan grande que merece 
la pena, según Slava. 
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11Nosotros también conocemos a personas que están marginadas" 

las chicas solidarias reclaman avuda para un enfermo mental 
Estos chicos son del júnior de 

la parroquia de San Francisco y 
se denominan "Los chicos soli
darios". Un día, sábado por la 
m añana, salieron por las calles 
de su barrio a ver qué proble
mas se encon traban y he aquí el 
inventario que nos envían. 

- Suciedad en las calles, 
parques y plazas. 

- Papeleras rotas y cristales 
por el suelo. 

- Cagadas de perro. Perro 
enven enado. · 

Insultos de unos a otros. 
- Enfermo mental margina

do. 
- Jardines y plantas maltra

tadas. 

- Personas mayores con 
enfermedades. 

"El problema que más nos 
p reocupaba -nos escriben 
estos chicos- fue el de un 
enfermo mental del que se suele 
b urlar la gente. Y decidimos 
ayudarle en lo que pudiéramos 
porque Jesús tiene cariño a los 
pobres, enfermos y marginales y 
los trata con respeto. Nosotros 
también conocemos a personas 
que están marginadas y pensa
m os que debemos ayudarlas, 
tratarlas bien, respetarlas y no 
bu rlarnos de ellas". 

"Algunos del grupo - aña
den- en alguna ocasión se han 
sentido marginados y también 

alguna vez hemos marginado a 
alguien. Después de reflexionar 
sobre todo esto, nuestro grupo 
ha decidido ponerse manos a la 
obra". 

"Hemos escrito una carta a la 
asistente social para que nos 
diga si podemnos ayudar en 
algo a esta persona de nuestro 
barrio. Hemos puesto carteles 
en la parroquia y en nuestro 
colegio para que la gente trate 
con respeto y ayuda a las perso
nas necesitadas. Esperamos 
que cada vez seamos más soli
darios y responsbles de nues
tros actos". 

CELULITIS :·: OBESIDAD :·: INSUFICIEN A VENOSA CIRCULATORIA 
Y LINFATICA :·: VARICOSIS DEL EMBARAZO y LIPOEDEMAS 

Realiza un perfecto drenaje linfático y descongestiona las extremidades 

n /1-.IL r'resq¡@l 10 último en presoterapia diseñada con la más avanzada tecnología 
Los mejores y más modernos tratamientos :::::····· ::;: ;::: :e:::::::::::··::::::::::···:·:• :::::::·:: ;.;..: ::::::: 
de salud y belleza aplicados por profesionales n:ClH.llC.a: San: NIQPlª-$> 
de reconocido prestigio podrá encontrarlos en: Avda. Guadala'ara 34 - Tlf.: 889 20 45 - ALCALA 
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Enlace Canales Oviedo - Morón de Luz 

' . 

Enlace 
Canales Oviedo
Morón de Luz 

; ·' í• .:,,_ José Luis Canales Oviedo y 
· '· ' ' ' . Mercedes Morón de Luz, de 33 y 

23 años respectivamente, con
trajeron matrimonio en el ayun
tamiento de Alcalá el día 14 de 
junio. La ceremonia estuvo ofi
ciada por Emilio Martín, conce
jal de Izquierda Unida. La novia 
lució un vestido blanco con velo, 
lazada a la espalda y pedrería en 
el cuerpo y en la cola. El novio 
llevó un traje de chaqueta 
negro. Los testigos del enlace 
fueron Juan Morón y Pilar 
Oviedo, padre de Mercedes y 
madre de José Luis. 
Posteriormente, los recién casa
dos se trasladaron al restauran
te Oliver's , donde tuvo lugar el 
banquete con 1 75 familiares y 
amigos. 

Mercedes y José Luis son 
alcalaínos y en esta ciudad han 
fijado su residencia matrimo
nial. Él trabaja en la compañía 
Iberia. En estos días disfrutan 

de su luna de miel por varios 
estados norteamericanos, entre 
ellos California, Arizona y 
Nevada, para terminar después · 
en Santo Domingo. 

Enlace 
Charameli Sánchez
Cortijo Cortés 
El sábado 21 de junio contra

jeron matrimonio religioso en la 
iglesia Magistral Catedral la 
pareja formada ·por Luis Alberto 
Charameli Sánchez, de 29 años, 
y Maria Jesús Cortijo, Cortés, 
de 31 años. La novia entró en la 
iglesia del brazo de su padre, 
Felipe Cortijo Alvarado, y el 
novio hizo lo propio del brazo de 
su madre, Gregaria Sánchez 
García. 

La novia es ama de casa y el 
novio trabaja en una fábrica de 
plásticos. Tras la ceremonia la 
pareja invitó a familiares y ami
gos a un banquete nupcial en el 
restaurante Oliver's y a conti
nuación partieron en viaje de 
luna de miel a Santo Domingo. 

Enlace Zuya Mayoral - Martínez González 
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Enlace Charameli Sánchez - Cortijo Cortés 

Enlace 
Zuya Mayoral
Martínez González 
El sábado pasado, día 21 de 

junio, contrajo matrimonio en el 
ayuntamiento de Alcalá la pare
ja formada por Andrés Zuya 
Mayoral, de 26 años, y Maria del 
Carmen Martinez González, de 
23. El novio es cerrajero y 
ambos son empresarios que 
regentan un establecimiento 
comercial. 

La ceremonia civil fue presidi
da por la concejala Elisa de 
Francisco y actuaron como 
padrinos Antonio Martinez 
Tavira, padre de la novia, e 
Inmaculada Zuya Mayoral, her
mana del novio. 

Después de celebrada la cere
monia en el ayuntamiento los 
novios invitaron a familiares y 
amigos a un banquete nupcial 
en los salones del restaurante 
Tupa.maro. De momento no han 
podido partir en viaje de luna de 
miel. 

Enlace 
González Esteban
Roldán Sáez 
También en el ayuntamiento 

de Alcalá y bajo la presidencia 
de la concejal del PP Elisa de 
Francisco, se celebró el sábado 
21 de junio la ceremonia que 
unió en matrimonio civil a Juan 
Fernando González Esteban y 
Natalia Roldán Sáez. La novia 
tiene 29 años y se dio la cir
cunstancia de que el novio cum
plía los 31 años precisamente 
ese día por lo que la celebración 
lo fue por partida - doble . 
Actuaron como padrinos Maria 
Jesús Sáez Alonso, madre de la 
novia, y Juan José Fernández, 
cuñado de la novia.Tanto Juan 
Fernando como Natalia son 
empresarios que regentan un 
establecimiento comercial. 
Llevaban siete años de noviazgo. 
El banquete nupcial se celebró 
en el hostal restaurante Los 
Hueros y después del mismo 
partieron en viaje de luna de 
miel a Santo Domingo. 

Enlace González Esteban - Roldán Sáez 
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Y·IUSY NOVIAS 
MADRINAS, FIESTAS 

Y COMUNIONES 
. el MAYOR, 27 - PRIM ER PISO - Tlf.: 889 3 6 66 

FLORISTERIA ff 1ti ~ 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

T elf. : 883 33 46 

UMOS DE NOVIA 
DECORACION DE COCHES E IGLESIAS 

TODO EN LAMPARAS 
• BRONCE, CRISTAL, HALOGENAS ... 
• COMPLEMENTOS 
• REPARACION Y RESTAURACIONES -(/))J _(/)/) el . Nebrija, 12 ---~-.-•• ---:::;._ 

~W?l,, ...;~ Telf.: 888 21 02 sl'-... e 
ALCALA DE HENARES 'li'tl __ ..,_ 

tonlettión e instolotión de: 

• VISILLOS - CORTINAS 
• ESTORES - PERSIANAS 
• TAPIZADOS - ENTELADOS 
• ALFOMBRAS - MOQUETAS 

Presupuestos sin compromiso 

aoña 
concna . 

el De las Flores, 5 bis 
Telf. y Fax: 888 24 53 

Tlf.: 889 23 33 

M UEBLES DE BAÑO 

AVDA. ZARAGOZA , 21 
CENTRO Wv1ERCIAL LA VAGUADA 

Salida Parking · ~ WMONA 
TELF (949) 25 52 03 - GUADALAJARA 

~-1f EL OLIVAR 'Yl!!!JI SALONES JARDIN. 

Ctra. Daganzo, Km. 2, 200 
Teljs. 881 77 00 - 883 13 55 

Alcalá de Henares (Madrid) 

CELEBRE coN "°5oTRos su BODA, COMUNION 
o BAUTIZO y SERÁ OBSEOUIADO CON UNA GRAN 
FIESTA CAMPERA, BAILE HASTA LA MADRUGAGA, 
PAROUE INFANTIL Y PISCINA, PAROUE RECREATI· 
VO, BOLERA, GRAN PARKING Y ••• 

PASEO EN CALESA PARA NUESTROS CLIEm5 POR LOS JARDINES DE 
«EL OLIVAR» 

ALIANZAS (Oro 18 ltS.}, ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
'/ 

Plaza de Cervántes, 32 - Tlf. : 880 16 85 

REVELADO DE FOTOGUFIAS Y DIAPOSITIVAS 

• CHAOUÉ 

• SMOKING 

EN 45' 
REPORTAJES DE 

BODAS Y COMUNIONES 
PRECIOS ESPECIALES 

el Mayor, 17 - Tlf.: 889 64 07 - Al.CALA DE HENARES 
el Mayor, 43 - Tlf.: (949) 21 47 28 - GUADALAJARA 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS el Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro , 1 · Torrejón de Ardoz 

••• Y PARA VUESTRO BEBÉ 
Especialistas en: 

CUNAS, CANASTILLA 
Y MODA INFANTIL 

deo a t& años 

Vía Complutense, 65 · Tlf. : 889 68 25 - Alcalá de Henares 



Tres generaciones democráticas ante la carpa circense. A la derecha, Ana entrega unas almendras garrapiñadas al payasete. 

En nuestras salidas cultura
les ,. esta vez le ha tocado el 
turno a algo conocido en par
te , pero que siempre resulta 
nuevo, como es la visita a la 
ermita de S . Baudelio de Ber
langa, mozárabe , c;Jn restos 
de pinturas mozárabes , romá
nicas y renacentistas, y el que 
quiera verlo entero, ya sabe, 
al Prado y a Nueva York. 

Berlanga de Duero , capital 
del marquesado de su nom
bre , centró la jornada maña
nera, y la verdad es que que
damos muy satisfechas. Des
de la picota gótica hasta el 
convento de las monjas , hici
mos un bonito recorrido si
guiendo la puerta de Aguile
ra y el Mayor a la plaza, am
bas con sus pilares de made
ra. La Colegiata, iglesia co
lumnaria muy interesante y 
en la que , aunque faltaban 
parte de sus joy as escultóricas 
por estar cedidas a la exposi
ción de «Las Edades del Hom
bre» que visitamos por la tar
de , les aseguro que merece la 
pena visitar. La original dis
tribución del altar mayor y 
capillas adyacentes, su magní
fica cubierta realzada por una 
iluminación que nos hizo rea
firmarnos en el rechazo total 
a los neones que todavía man-

AMDIC sigue co~ sus actividades 

Del Burgo al Circo Ralluy 
A veces la posdata es más larga que la carta. En AMDIC, 

aun habiendo acabado el curso «oficialmente» siguen las acti
vidades casi con los mismos bríos que si del curso de tratara. 

tiene nuestra Iglesia Magis
tral , y tantas y tantas cosas 
que tiene , hacen que resulte 
una gran colegiata. 

El Palacio , del que sólo 

queda la fachada, y el Casti
llo con su empinada subida 
pero con el bonito paisaje de 
la hoz desde lo alto, comple
taron la visita a la que hay 

Futuras democráticas, antes de entrar al circo. 

que añadir un buen pan y 
unos buenos lagartos del Obis
po que son toda una lección 
turística. 

El almuerzo lo hicimos en 
plan campestre en la hoz del 
río Lobos y disfrutando de un 
bonito paisaje. Recorrimos 
parte del parque natural lle
gando a la Capilla de los Tem
plarios y a la cueva los menos 
corretones, y hasta ni se sabe 
los más andariegos. 

La guinda del viaje era 
Burgo de Osma con la ya ci
tada exposición de «Las Eda
des del Hombre». El pueblo 
ha mejorado y mucho, buenas 
baldosas perfectamente tran
sitables, embaldosan la calle 
Mayor y, naturalmente, el 
pesticheo del canto rodado re
pulido y recolocado en un la
teral de la Catedral, convier
te el acceso en una entrada in
cómoda, aunque el contenido 
compensa con creces. 

Los seis pisos, denomina
ción no muy acertada, son las 
seis épocas en las que han sub
dividido la historia de la dió
cesis de El Burgo. 

La Catedral está exultante. 
Exhibe su riqueza con autén
tico alarde. Desde pequeñas 
piezas romanas hasta el Bea
to, pasando por tallas de re-

El director del Circo Raluy nos recibió muy amablemente. Puede parecer un chiringuito, pero es la entrada a «Las Edades d4:1 Hombre» 

28 de Junio de 1997 PUERTA de Madrid 



Así de sonrientes, tras la visita 
a la exposición de <<Las Edades 

del hombre». 

tablos de distintas épocas, una 
gran colección bibliográfica, 
y el espectáculo final de luz y 
sonido, en el que describen el 
retablo a través de las supues
tas voces y opiniones del obis
po que lo mandó realizar y los 
escultores que hicieron tan 
magnífica obra hace que todo 
ello sea una orgía de luz, so
nido e imagen. 

Bien organizada, buenos 
guías, ¿qué más se puede 
pedir? 

Y para que no decaiga, las 
tres generaciones democráti
cas: madres, hijas y nietas, 
asistimos en Madrid a una re
presentación del Circo Raluy. 
Mezcla sabia de «modernidad 
y tradición» que hizo resulta
ra una tarde fenomenal, y un 
recuerdo difícilmente olvida
ble. 

La dirección del circo tuvo 
la gentileza de saludar a nues
tra Asociación al presentar el 
espectáculo, y al volver y pre
guntar a la chavalería que les 
había gustado más , les asegu
ro que ningún número quedó 
sin nombrar. 

A unos ia bailarina, a otros 
los payasos , los indios , los 
osos ... y cómo no, el alarde de 
fuerza y equilibrio del per
chista miembro de la familia 
Raluy. 

El Ministerio de Educación 
y Cultura le ha concecido el 
Premio Nacional de Circo y 
todas nosotras les aseguro que 
si hubiéramos tenido que vo
tar,' también se lo hubiésemos 
dado. Muy bonito , tanto en 
su contenido como en su 
continente. 

Ahora ya con nuestros de
beres hechos (o sea, el progra
ma del curso 97-98) empren
deremos el viaje a Méjico que 
sí será de verdad la última 
actividad del curso ya termi
nado. 

Asela SANZ 

PUERTA de Madrid 
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MENU 

Medias noches de jamón de York 
S;indwiches de fo ie-gras y anchoas 

Canapés de salmón y chorizo 
Ensalad;lla "TROPICAL" 

VINOS: 

Jamón de York 
Jamón serrano 

Cabeza de jabalí 
Roulada de ternera 

Pavo trufado 
Galantina 

Mortadela de Bolon 1a 

Tarta "SANT I" 
Pastelitos de Flandes 

OuQuesas de nata 
Dulces finos 

Pastas surt idas 
Tarta helada 

Diarr.ante J F E _ 1 Chablis 1 ranco spano as 

F:no Victor ia J Bobadilla 
Solera La Merced \ 
Cavas Castellblanch 

.. ·· ~ 
.. ·· .,.o 

. . . 

.· " 
./ Á,.~ . ·~ ~'V 

... .,;;,. .... . ', ~,> 
LA TRO P IC AL 

Av. R• in• V :c1o ri1t , 8 
T. lelono H • S 18 .· ~ . " ,_:, . 

/ ..,,_ .. ·'.\ . - ,·.v~.' 
•• •• L ./ _ (e';- ~ .· ~ . 

Invitación de la cena-homenaje que las peñas madridistas dedicaron a la junta directiva y al equipo 
del Real Madrid, Campeón de Liga 1954-55. 

caminar y recordar 

De cuando Chamartín pasó a llamarse 
Estadio Bernabéu ... ¡Y oé, oé, oé! 

Han pasado cuarenta y dos años ... Algunos teníamos chupete y Di Stéfano y Gento ya estaban celebran
do, una vez más, la conquista de una nueva Liga. En casa, siempre tenían puesta aquélla radio tan 
grandota, vamos, en-todas las casas, y la voz del que estaba «dentro», que solía ser un señor muy listo 
que se llamaba Matías con un apellido un poco raro que casi no nos salía, Prats, o como fuera, daba 
igual; ésa vozarrona, decíamos, nos enseñaba a los de aquélla «quinta», que somos muchos, las primeras 
palabras -mágicas- que ya no olvidaríaibos jamás ... La «lb con la «e» Re, un esfuerzo y ya t~níamos 
medio equipo, Real; luego lo de la 1<M>1 con la «a», nos salía solo, casi como pensar en nuestra mama ... 
Y, en fm, así fue como inventamos el fútbol, y enseguida, salimos a la calle gritando tanto o más que 
el célebre locutor y nos pusimos a imitar a esos héroes que nos los imaginábamos algo ... inimaginable. 

Después, y gracias al duro chocolate «Pérez», 
vimos cómo eran y qué número llevaban detrás. 
Fue alucinante, bueno los de entonces, decíamos 
otras cosas. 

Nuestro buen amigo Carlos de Francisco Mar
tín, que ahora vive en la noble Meco, es un socio 
de toda la vida del Real Madrid. Tiene su casa 
llena de buenos recuerdos, de balones firmados 
por todas las plantillas, de homenajes y grandes 
momentos ... Nos ha regalado uno y grande , cla
ro. Con foto de D. Santiago Bernabéu incluida. 
El «cromo», con vista también de una de las fa
chadas del estadio, es de cuando en 1995 Cha
martín tomó el nombre de estadio Santiago Ber
nabéu. Y las Peñas, siempre tan atentas, le de
dicaron, en un restaurante que se llamaba «La 
Tropical», una comida de campeonato , claro es
tá. Medias noches de jamón de York, canapés de 
salmón y chorizo , pavo trufado , mortadela de 
Bolonia ... Vinos y cavas a mansalva y seis o siete 
postres que no se los saltaba ni Gento . .. Y que
daban Amando, y Puskas y «el Buitre» y Raúl .. . 

Bueno, les dejo , que la fiesta -blanca- si
gue (la semana va a ser larga) y h emos v isto a 

nuestra guapa sobrina María corriendo con la 
camiseta de Raúl. O quizá era Raúl quien co
rría tras María para quitarle la bufanda ... O oé, 
oé , oé. 

LUMIGARMO 
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Para supe~r el proceso de disgregación vivido por el PSOE en los últimos años 

Independientes, guerristas y regeneracionistas alcalaínos 
se aglutinan en tomo a un proyecto unitario: unidld l«illiltl 

Independientes, guerristas y regeneracionistas del PSOE alcalaíno se han propuesto dar un nuevo impulso 
de unidad a la agrupación socialista de Alcalá con la creación de un nuevo proyecto: UNIDAD SOCIALISTA, 
cuyo objetivo será «Superar las düerentes tendencias internas organizadas, sumando voluntades y plurali
dades en tomo a un proyecto unitario». La presentación de Unidad Socialista, que ya cuenta con el apoyo 
de más de un centenar de afiliados, tuvo lugar en la sede del PSOE complutense el pasado viemes ZO de junio. 

En el acto se hizo público un 
manifiesto que recoge el espíri
tu, las propuestas y compromisos 
de Unidad Socialista, que desde 
el principio se muestra abierta a 
todos los compañeros/as de la 
agrupación local de Alcalá que 
compartan sus criterios. Este 
nuevo proyecto implica la renun
cia a una actuación organizada 
de las diferentes corrientes, que 
se disuelven para integrarse en 
US, respetando las referencias 
plurales de los compañeros. Los 
promotores rechazan expresa
mente los «comportamientos y 
actividades sectarias que pro
muevan actitudes de deslealtad 
al conjunto de la Agrupación, su
pongan trampolines de promo
ción personal y fomenten la cul
tura de los grupos de presión y 
las cuotas». 

US pretende dar un cambio de 
rumbo a la agrupación socialis
ta alcalaína, sometida durante 
los últimos años a procesos de 
disgregación; reafirmar las señas 
de identidad socialista e inequí
vocamente de izquierdas; reali
zar un relevo generacional; con
frontarse con el actual gobierno 
municipal del PP; recuperar la 
confianza de la mayoría de los 
ciudadanos; y obtener una ma
yor representación en los órga
nos socialistas de la región. 

En el mismo manifiesto se hace 
referencia al 34° Congreso Socia
lista, celebrado los días 20, 21 y 
22 de junio, y al apoyo de los 
miembros de US a compañeros 
como Ramón Rubial , Felipe 
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González o Alfonso Guerra, «que 
representan el engarce entre 
nuestro pasado y un socialismo 
democrático moderno y pujante». 

Por encima de todo: 
renovación del partido 

Paco Muñoz, Tomás Sánchez 
y José Macías, representantes 
respectivamente de las tenden
cias regeneracionista, guerrista e 
independiente que componen 
Unidad Socialista coincidieron 
en señalar a PUERTA DE MA
DRID la necesidad de eliminar 
del PSOE los personalismos que 
dividen al partido y la invitación 
de US a todos los socialistas com
plutenses para que formen parte 
de este proyecto unitario. 

Según Muñoz, el último con
greso del PSOE con la «desapari-

ción de las referencias político
personalistas -felipistas, gue
rristas ... - en las que tradicio
nalmente se dividía el partido, 
ha venido a reafirmar lo que al
gunos socialistas, entre los que se 
incluye, venían sosteniendo des
de hacía tiempo. «El nacimiento 
de esta corriente (US) surge de la 
necesidad de coincidir en los 
programas, proyectos e ideas y 
no en los liderazgos carismáticos, 
personales e individualistas». El 
secretario general del PSOE al
calaíno insistió en que se trata de 
una corriente abierta a la incor
poración de todos los que lo de
seen, a sabiendas de que «hay 
personas que se han manifesta
do reiteradamente en la defensa 
de un proyecto que es radical
mente opuesto al nuestro». 

A este respecto fue algo más 

concreto Tomá Sánchez. «So
mos conscientes de que hay pro
blemas muy personales, sobre to
do en uno de los grupos, Identi
dad Socialista, máxime si tene
mos en cuenta las últimas decla
raciones en la que nos tachaban 
a una serie de compañeros poco 
más o menos que de 'la vieja 
guardia'. En todos los grupos, y 
sobre todo en el que he hecho re
ferencia, hay compañeros que se 
merecen todo nuestro respeto y 
son bastante positivos para este 
partido, pero según las manifes
taciones de uno de sus dirigen
tes será bastante difícil conjun
tar nuestras ideas con esa perso
na, cuando se posiciona más bien 
por temas personales y no por 
cuestiones de pensamiento». 

José Macías añadió sobre esta 
cuestión que el llamamiento de 
US es para la integración de to
dos los socialistas sin renunciar 
a su forma de pensar y a sus prin
cipios, pero sirviendo al partido 
en vez de servirse de él, «que es 
lo que la mayoría de las 'capilli
tas' está haciendo, afiliando a 
gente de la que se están sirvien
do para su lucro personal y po
der optar a cualquier cargo pú
blico dentro del PSOE, como la 
Ejecutiva de Madrid. Algunos 
están trabajando en esa línea y 
contra esos me sublevo, estoy en 
contra y me van a tener enfren
te». Macías comentó que «por 
encima de todo está la renova
ción de partido. Hay que dar pa
so a caras nuevas, sin olvidar a 
compañeros que no son tan nue
vos pero que todavía tienen mu
cho que aportar al partido socia
lista en Alcalá>>. 

Francisco Muñoz calificó de 
«esperanzador y satisfactorio» el 
hecho de que US cuente ya con 
el apoyo de 120 afiliados de los 
casi 400 con los que cuenta la 
Agrupación Socialista de Alcalá. 
«Que una iniciativa desde su na
cimiento haya conseguido tanto 
apoyo a unos programas y unas 
iniciativas, y no a unas personas, 
nos parece un punto de partida 
excelente». 

PUERTA de Madrid 



la oruaniZaclón comienza a buscarse coincidencias más que divergencias 

lada IU caincide en el criteria de que el PP lo ha 
hecho mal en estos dos años de gobierno 11nici1a1 

¿Qu6 ha hecho el PP en estos dos años? La respuesta a esta pregunta une en Izquierda Unida. 
Despu6s de unos meses tumultuosos en el seno de la organización, con divergencias profundas 
que han llevado incluso a suspensión de asambleas y de reuniones de consejos polfticos, ha sido 
la critica a la gestión municipal del PP. la que ha venido a unir a todos los sectores en IU. Esto 
fue algo que quedó patente en la celebración de acto público .de balance de la gestión popular, 
acto que se celebró el martes 24 de junio en la casa de la Juventud y que cont6 con la partici
pación de Salvador Guardii en la presentación, y de Jos6 Miguel Polo, portavoz del grupo de con
cejales y de Luis Suirez Ma~hota, coordinador de IU en .Alcali. 

Para 'el entorno del nuevo 
coordinador, la celebración de 
este acto ha sido muy positiva 
por cuanto se ha puesto de 
manifiesto que hay un proceso 
nuevo en JU y que de lo que se 
trata es de normalizar la situa
ción de la organización. 
También pusieron énfasis en 
destacar que JU ha vuelto a salir 
a la calle, primero con la coloca
ción de uria mesa en la calle 
para anunciar el acto e informar 
de algunos. aspectos de esos dos 
años de gobierno del PP en 
Alcalá, y segundo, para el acto 
en sí mismo. · 

También el sector ahora oficial 
del nuevo coordinador, destacó 
que ha sido el primer acto en 
mucho tiempo en el que sólo se 
habló del PP y no del PSOE. 

Los ponentes, espec~almente 
el portavoz José Miguel Polo 
como máximo conocedor en IU 
de la política municipal en 
Alcalá, señalaron que "el proble
ma que tiene nuestra ciudad es 
el bloqueo en el desarrollo que 
padecemos. Alcalá disminuye de 
población porque no hay expec
tativas de desarrollo .industrial, 
del empleo; no hay condiciones 
socioeconómicas para que sea 
atractivo vivir en Alcalá". 

El desmantelamiento indus
trial es un factor coincidente y 
critico para toda IU. así como la 
escasez de vivienda: MHay una 
parálisis no sólo de los futuros 
planes de vivienda social, sino el 
pendiente · de 1993, el primer 
plan municipal de la vivienda, 
del cual quedan por construir 

más de la mitad de las viviendas 
públicas de alquiler y sin expec
tativas de que el MMA, la CAM 
y el señor Ruiz Gallardón pon
gan un duro en eso", dijo José 
Miguel Polo. 

Y es que lU entiende que 
Mdonde el PP proponía solucio
nes, lo único que ha obtenido ha 
sido fracasos . Lo último y más 
patético es que el señor Zurdo 
se permita hacer afirmaciones 
como que Alcalá está de moda 
para la inversión cuando coinci
de en el tiempo cori la amenaza 
de cierre de empresas como 
HD.Lee, lberplásticos, Plásticos 
El Pilar, etc". señaló Polo. 

Desde la organización se criti
có al PP Msu nula apuesta por la 
transparencia democrática y la 
lucha contra la corrupción. Ha 

habido hasta cinco te¡:nas en los 
que el PP ha votado en contra de 
la creación de comisiones de 
investigación o auditorias, coin
cidiendo siempre con el PSOE. 
Eran promesas electorales que 
han tirado a la basura. La única 
comisión de investigación que 
ha apoyado el PP es la del caso 
'Ferrer-Europa' por la trascen
dencia que tenía pero el balance 
no puede ser como para tirar los 
cohetes. El PP ha hecho uso y 
abuso de un oportunismo res
pecto a esas cuestiones y la 
identificación de la corrupción 
en función de sus intereses polí
ticos" . 

El balance de IU llegó a la 
situación interna del ayunta
miento: "El PP no ha acometido 
la reforma de los servicios ni el 
saneamiento financiero y no 
tiene intención de hacerlo, posi
blemente porque no cree en lo 
público. Cuanto antes se dete
riore lo público. antes se privati
zará", señaló Polo. 
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GORIA. SU NIVEL DE SE· 
GU RIDAD , TAMBIEN. 
PORQUE UN MOTOR DE 
REACCIONES RAPIDAS ES 
C:-1 SEGURO DE VIDA. PA· 
RA TODA LA FAMILIA. 
LA SUPERIOR COMODI· 
DAD, EL EQUIPAMIENTO 
COMPLETO , UN BAJO 
CONSUMO Y EL MANTE· 
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CONSIGUEN QUE PLA· 
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JUNIO 
Día 19 •••••••••• 24.936 SerieMHl50 
Día 20 •••••••••• 88.259 Serie 119 
Día 23 •••••••••• 78.587Serie 111-12Q 
Día 24 •••••••••• 39.574 Serie061-070 
Día 25 •••••••••• 37 .422 Serie 031-040 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 

Gastronomía lntemacional 

CONSULTA 
MEDICO-PSICOANALITICA 

GRUPO CERO 

JADIE ICHO KOZAK, STRELLA CINO NUÑEZ, 
CARLOS FERNANDEZ DEL GANSO 

PSICOAllAUSTAS 
ALCALA DE HENARES 

-C/. ALVARO DE B.AZAN, 9, 5° E 
TELEFONO: 883 02 13 

-CENTRO MEDICO COMPLUTENSE 
V1A COMPLUTENSE, 77 

TELEFONO: 882 01 89 
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SINIESfROS Y ACCIDENTES, VIGILANCIA ... 
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Los que hayan superado la prueba podrán solicitar plaza universitaria del 7 al 14 de julio 

Los 4.000 estudiantes que se han examinado 
de Selectividad esta semana 
conocerán sus notas los días 4 y s de julio 

Casi 4.000 estudiantes -3.135 de COU y 576 de LOGSE- se han examinado durante esta semana de Selecti
vidad en los 8 tribunales dispuestos por la Universidad de Alcalá en la ciudad complutense y en Guadalaja
ra. Los próximos días 4 y 5 de julio, los estudiantes recibirán su tarjeta de calificaciones, disponiendo de 
un plazo de cinco días hábiles para presentar ante el rector las reclamaciones que consideren oportunas. 

Los alumnos de COU se 
han examinado de Selectivi
dad los días 23, 24 y 25 de ju
nio en la Escuela Politécnica 
y las facultades de farmacia, 
ciencias y derecho de Alcalá y 
en el edificio multideparta
mental y el IES 'Brianda de 
Mendoza' de Guadalajara. 
Los alumnos de LOGSE se 
han examinado los días 25, 26 
y 27 en el aulario de Ciencias 
del campus universitario de la 
UAH. 

La impresión general, una 
vez acabado el examen y pa
sados los nervios, fue, como 
todos los años, que la Selecti
vidad no es tan difícil como la 
pintan. 

Plazos de preinscripción 
Para los que no tengan 

suerte y suspendan la Selecti
vidad en la convocatoria de 
junio, las fechas de septiem
bre son: los días 23, 24 y 25 
del citado mes tanto para Se
lectividad COU como para 
Selectividad LOGSE. 

Para los que hayan aproba-

do en junio se inicia el proce
so burocrático de solicitud de 
plaza universitaria: la preins
cripción, que se realizará en 
dos fases. 

- Del 23 de junio al 4 de 
julio: para los alumnos con la 
selectividad superada en Ma
drid en años anteriores a 
1997, incluidos los que se ha
yan presentado para subir no
ta, y los alumnos con la selec
tividad superada en otras uni
versidades fuera del distrito 
único de Madrid. 

- Del 7 al 14 de julio: pa
ra alumnos con la selectividad 
superada ·en la convocatoria 
de junio 97 en Madrid y 
alumnos titulados (licenciados 
o diplomados). 

En una única solicitud, que 
se entregará en la facultad de 
Derecho de la UAH ( c/ Libre
ros n°17), se relacionarán por 
orden de preferencia, los es
tudios del distrito único de 
Madrid - Universidades de 
Alcalá, Autónoma, Complu
tense, Politécnica, Carlos 111 
y Rey Juan Carlos- en los 

que solicita plaza, teniendo en 
cuenta la prioridad de los es
tudios vinculados a la opción 
cursada en COU u opciones 
superadas en la Selectividad 
LOGSE o rama de FP. Una 
vez entregada la solicitud de 
preinscripción no podrán rea
lizarse en ningún caso cam
bios en el orden de preferen
cia. 

Lista de admitidos 
La lista de admitidos se ha

rá pública en los primeros 
días de agosto en los tablones 
de la facultad de Derecho de 
la UAH (c/ Libreros). No obs
tante, los alumnos admitidos 
en la Universidad de Alcalá 
recibirán en su domicilio una 
carta personal de comunica
ción. 

Los alumnos que no hayan 
sido admitidos y deseen ejer
cer el derecho a reclamar lo 
harán entre el 1 y el 11 de sep
tiembre, con el modelo que se 
facilita en el Centro de Infor
mación de la UAH que entre
garán en el Registro General. 

PUERTA de Madrid 



Universidad de Alcalá 

LICENCIATIIRAS E ING. SUPERIORES 

BC1 

<T- 6,70 5,60 5,ooo 6,12 -
<T- 5,00' 5,60 5,00' 5,00 

<T .. _ 5,00' 5,60 5,00' 5,00 

CDFJ41 5,00' 5,50 5,00' 5,00 

• 5 ,, 
ACH12'7 6,43 

ACHJ'1 

ACHl1'7 

Grupo O Selectividad, LOGSE o Asimilados. 
Grupo 1 COU sin Selectividad posterior al curso 1974-75, Bachillerato LOGSE 

sin Pruebas de Actitud (cupo que se asigna el 17 de octubre). 
Grupo 2 Formación Profesional de Segundo Grado. Módulo nivel m, Ciclos 

Formativos o asimilados. 
Grupo 3 Extranjeros que han superado la Selectividad en 1996, con naciona

lidad de países con los que España mantiene convenio de recipro
cidad en materia de estudios. 

Grupo 4 Titulados o asimilados. 

Matriculación 
Los alumnos que hayan si

do admitidos en algún centro 
de la Universidad de Alcalá 
deberán formalizar su matrí
cula entre el 8 y el 29 de sep
tiembre. 

Los impresos oficiales de 
matrícula estarán a la ven
ta, desde el día 2 de septiem
bre, en la conserjería de la fa
cultad de Medicina, de la 
UAH (campus universitario), 
donde también se entregarán 
una vez cumplimentados de 
acuerdo con las fechas estable
cidas. 

Junto al impreso de solici
tud de matrícula hay que 
aportar los siguientes docu
mentos: fotocopia del DNI o 
pasaporte, carta de admisión, 
2 fotografías de carnet en co
lor con el nombre y apellidos 
al dorso y documento justifi
cativo de los estudios previos 
que dan acceso al alumno a 
los estudios en los que se 
matricula. 

PUERTA de Madrid 

Para cualquier informa
ción, los estudiantes podrán 
recurrir al Negociado de Ad
misión (plaza de San Diego 
sin), en horario de 9 a 14 
horas. 

Notas de corte 
Según informaciones de la 

vicerrectora de Docencia y Es
tudiantes de la Universidad 
de Alcalá, Pilar López Luna, 
el porcentaje de aprobados de 
la U AH en los exámenes de 
Selectividad es muy alto. En 
concreto el pasado año fue del 
82 % en el caso de los estu
diantes de COU y del 86 % en 
el caso de los estudiantes de 
LOGSE. La estadística cifra 
en un 65 % el número de 
alumnos que logran estudiar 
la carrera elegida en primera 
opción. 

Acompañando este reportaje 
y como información orienta
tiva, publicamos las notas de 
corte del pasado curso 96/97 
en la Universidad de Alcalá. 

José Manuel Femández, ponente de la Dirección General de 
Comercio y Consumo, junto a Concha Equiluz y Satur .Andrés, 

representantes de INFORMACU-ALCALA. 

lll fondo Antonio Mata, uno de los ponentes de la Dirección 
General de Comercio v Consumo 

Dirigida a los alumnos de t º y 2 º de E.s.o. 

campaña de información 
sobre la Moneda única 

La Dirección General de Comercio y Consumo de la Comunidad 
de Madrid, está llevando a cabo una campaña de información so
bre la Moneda Única, dirigida a los alumnos de 1° y 2° de la E.S.O. 

En Alcalá, con la colaboración 
de INFORMACU-ALCALA, 
Asociación para la Información 
y Defensa de los Consumidores 
y usuarios, se han impartido 
unas charlas en los colegios pú
blicos: Luis Vives y Emperador 
Fernando, extendiéndose a otros 
colegios durante el curso 97-98. 

Las charlas han estado a car
go de Juan A. Mata Izquierdo y 
José M. Fernández , personas 
cualificadas de la Dirección Ge
neral de Consumo sobre el euro 
y otros temas. 

Las mismas versaron sobre los 
acuerdos de Maastricht. 

- Lo que representa una mo
neda única para más de 300 mi
llones de consumidores , de cul
turas muy diferentes , etc. 

- Ventajas e inconvenientes de 
la moneda única, con algún 
ejemplo práctico de compras pa
gado en pesetas y en euros. 

El tema despertó bastante in
terés entre los alumnos a juzgar 
por la participación en el colo
quio. 

Finalmente fueron obsequia
dos con una camiseta con moti
vos del euro. 

YUNOUERA DE HENARES 
(Estacion FF .C:C: .) 

- Junto a la Gasolinera-

CHALET CON JARDIN 
9.843.000.• Ptas . 
91 I 677 72 18 º 

28 de junio de '997 

\ 



El padrino del doctorando, Jaime Contreras, entrega los atributos de la distinción de •<Honoris Causa». A la derecha, Simón Peres junto 
a la decana de Filosofía y Letras, Dolores Cabañas y el catedrático de Historia Modema, Jaime Contreras. 

Los Reyes de España enviaron un telegrama de felicitación 

Simón Peres recogió el título de «Honoris 
causa» en el paraninfo de la UAH 

Simón Peres, líder del partido laborista israelí y premio Nobel de la Paz en 1994 junto a Yaser Arafat 
por la contribución de ambos al proceso de paz en Oriente Medio, recibió el título de Doctor «Honoris 
Causa» de la Universidad de Alcalá de Henares el pasado 23 de junio. Antes de dar comienzo al acto 
protocolario de investidura, se dió lectura a un telegrama remitido por los Reyes de España, felicitan
do a Peres y lamentando no poder asistir al acto por encontrarse estos días en Noruega. 

La solicitud del rango de 
«Honoris Causa» para Simón 
Peres fue realizada por el de
partamento de Historia 11 de la 
facultad de Filosofía y Letras de 
la UAH. Uno de sus profesores, 
el catedrático de Historia Mo
derna Jaime Contreras, fue el 
padrino del doctorando, quién 
en su laudatio realizó un exten
so recorrido por la biografía de 
«incidencia universal» de Si
món Peres. 

Tras el elogio del doctoran
do , el rector le hizo entrega del 
título doctoral y le impuso el bi
rrete. Seguidamente, Simón 
Peres recibió de manos de su 
padrino los restantes atributos 
del nombramiento y distinción: 

-----; 

el libro de la ciencia, el anillo 
y los guantes blancos. 

Y a como Doctor «Honoris 
Causa», Simón Peres pronun
ció desde la cátedra del para
ninfo cisneriano su discurso de 
ingreso en el claustro -en in
glés y sin guión-, cuyas pri
meras palabras fueron de agra
decimiento a la Universidad de 
Alcalá, «Una de las más grandes 
de España», por el honor que 
se le había hecho. Peres se mos
tró preocupado por la situación 
de bloqueo que sufre el proce
so de paz en Oriente Medio 
aunque añadió que ya es irre
versible. Abogó por una «revo
lución del hombre», insistien
do en que hay que ofrecer a las 
nuevas generaciones un mundo 

sin hostilidades, un mundo que 
gaste más en educación y me
nos en armas y un futuro en 
paz. 

El acto fue claúsurado por el 
rector de la UAH, Manuel Ga
la, que dijo de Simón Peres que 
es de «esos humanos que ha
ciendo la guerra han aprendi
do a hacer la paz». 

Fuertemente protegido 
Simón Peres viajó ex-profeso 

a España para recoger el títu
lo, protegido por un importante 
dispositivo de seguridad. En 
todo momento le seguían muy 
de cerca al menos una decena 
de guardaespaldas. 

Todos los medios nacionales 
se hicieron eco del discurso pro-

nunciado por Peres en el acto 
de investidura e incluso Felipe 
González se refirió a él en una 
aparición televisiva. Sin em
bargo en el paraninfo se dieron 
cita pocos rostros conocidos. 
Estuvo presente el presidente 
de la CAM, Alberto Ruiz
Gallardón, junto al que se sen
tó en la mesa presidencial un 
representante del ministerio de 
Cultura, concretamente el di
rector del Departamento de Re
laciones Culturales, Miguel An
gel Cabanas. Y entre el públi
co descubrimos al músico Luis 
Cobos, sentado junto a la con
cejala alcalaína MªVí Salazar. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco ur'bano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 

• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons
ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 

Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos . 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

·----------- --------------- ~ ~-------- • Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

--------------- ~---. ----------
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• Toma de TV • Detector automático de incendios. 

• Hilo musical opcional. 
- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 

la atención a nuestros mayores. 

~. Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 

Telfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 .34 (Guada1aiara) 
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QUI transmita al concaial QUI a 
"astas snuacionas desagradables 

11 alcalde cnuca los problemas de protocolo 
que ocasionó Domingo Rlanli, en la investidura 
de Simín Peres como doctor honons causa 
Fllanll acudió al acto con su esposa, 
que no estaba lnVltada, v trató de colocar 
en situación prlVllealada a luis Suárez Machota 

El alcalde de Alcalá se ha dirigido 
por escrito al portavoz de IU en el 
ayuntamiento, José Miguel Polo, a 
fin de poner en su conocimiento los 
hechos ocurridos en el acto celebra
do el lunes 23 de junio en el para
ninfo de la universidad en el cual se 
le otorgó a Simón Peres el doctora
do honoris causa. González ruega a 
lU que transmita a su concejal. 
Domingo Filardi que no vuelvan a 
repetirse hechos coma éstos, que el 
propio alcalde califica de desagra
dables. 

En su misiva, el alcalde relata 
que "como ya es frecuente, el citado 
concejal acudió al acto, al que había 
sido invitado en calidad de cargo 
público, acompañado de su esposa. 
Nos consta que ninguno de los cón
yuges de cargos públicos de este 
ayuntamiento estaba invitado, por 
lo cual y teniendo en cuenta que 
esta conducta es generadora de 
conflictos de protocolo con aquellas 
instituciones que nos invitan, y así 
mismo da lugar a agravios compa
rativos con otros cónyuges que, res
petando el deseo de los anfitriones, 
no asisten si no son expresamente 
invitados". El alcalde pide a José 
Miguel Polo que "transmita al con
cejal citado que en el futuro evite 
estas situacfones". 

La carta continúa con los hechos: 
·Así mismo. en el acto de ayer el 
señor Filardi, por su cuenta, inten
tó acomodar a una persona ajena a 
la corporación municipal (se refiere 
al coordinador político de IU, Luis 
Suárez Machota) en el lugar que el 
protocolo universitario había desti
nado al alcalde, tenientes de alcalde 
y cabeceras de lista de los grupos de 
concejales con representación 
municipal". El alcalde asegura en la 
carta que "este hecho dio lugar a la 
intervención del responsable de 
protocolo en la universidad, quien 
corrigió la intromisión·. 

zación intervienen los responsables 
de protocolo de las instituciones 
que' intervienen. Cualquier proble
ma que se plantee al respecto puede 
generar una situación de conflicto 
que nadie desea. Al menos, así lo 
señalan los principales manuales y 

.• 

En la imagen, de izquierda a derecha, Domingo Filardi, Luis Suárez 
y Concepción Carrero, esposa del concejal Domingo Filardi. 

normas de protocolo. En el acto de 
investidura de Simón Peres como 
doctor honoris causa, ninguno de 
los cargos públicos del ayuntamien-

to complutense asistió ac.ompañado 
de su esposa, entre otras cosas por
que las invitaciones eran persona
les para alcalde y concejales. 

TODO 
EN COMUNICACION 

TAMBIEN 
EN AUTOMOCION 
• Todas las promociones 
• Todas las ofertas 
Teléfonos Móviles 

desde 

, • 999 t m. llVA incluido! 
* Precio válido al contratar el servicio MoviLine en nuestro establecimiento. 

La carta finaliza diciendo que 
"para evitar situaciones desagrada
bles en el futuro , ruego advierta a 
don Domingo Filardi, que en los 
actos de otras instituciones públi
cas o privadas a los que asista en 
calidad de cargo público municipal , 
se atenga a las instrucciones que 
disponga el anfitrión y ante cual
quier duda al respecto solicite el 
asesoramiento de la jefa de protoco
lo municipal". 

@·Ha_vi Lirie 
Estes donde e"Stes 

La celebración de determinados 
actos ajenos a la institución muni
cipal exige el desarrollo de un pro
tocolo muy estricto en cuya organi-

PUERTA de Madrid 
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El hangar 6 tiene espacio para alojar hasta 9 aviones. Los aparatos pasan por una revisión completa cada cierto tiempo. 

Iberia dispone de modernas instalaciones para fabricar 

y revisar cada pieza de las aparatas 

Viaje al interior de un avión 
Cuando uno sube a un avión pocas veces piensa en la cantidad de personas que se han movilizado 

para que los pasajeros puedan abrocharse los cinturones y partir hacia su destino, en un vuelo con 
todas las comodidades. Pocos caen en la cuenta de que, desde la primera hasta la última pieza, sin 
excepción, ha sido exhaustivamente revisada por profesionales en la materia. Es probable que tampo
co reparemos habitualmente en el proceso de elaboración que se ha llevado a cabo para que los viaje
ros puedan abrir la bolsita que contiene su panecillo o su manta. Con este reportaje les invitamos a 
dar un paseo por el interior de las instalaciones de Iberia en la rmca de La Muñoza, al sur del aero
puerto de Barajas, donde cada día trabajan 3.000 personas para que todo funcione a bordo a la perfección. 

Las instalaciones industriales 
de Iberia en Barajas se dividen 
en dos zonas, norte y sur, sepa -
radas por el aeropuerto. La par
te norte dispone de todos los dis
positivos para el mantenimiento 
de sus aviones, además de un ser
vicio médico y edificios de ofici
nas. Todo ello se reparte en 
147.000 metros cuadrados que se 
quedaron cortos a finales de los 
70. En esa época llegaron los 
aviones subsónicos de gran capa
cidad, lo que venía a suponer 
una revolución en el transporte 
aéreo. Para atender su manteni
miento, Iberia adquirió enlazo
na sur una finca conocida como 
La Muñoza, que aún conserva su 
nombre. Su superficie es 15 ve
ces superior a la del área norte y 
en ella trabajan 3.000 personas, 
repartidas en las tareas de man -
tenimiento y revisión de los 
aviones. Allí también se encuen
tra un centro de cálculo, teleco
municaciones, la empresa de ca
tering (servicio de comidas) lber
Swiss , depuradoras de agua etc. 

ficios netos de 2. 722 millones de 
pesetas. 

Cada pieza del avión 
es repasada al milímetro 
por expertos profesionales 

Iberia no sólo se ocupa de la 
revisión de sus aviones, sino que 
también realiza trabajos para 
otras compañías europeas. Unos 
3.500 técnicos se dedican a ase
gurar la disponibilidad y el buen 
funcionamiento de la flota. Ca
da pieza se monta, se verifica, se 
limpia y se revisa en el taller de 
motores. Por poner un ejemplo, 

allí se detectan las posibles grie
tas de las lunas. Ello se hace con 
una descarga eléct~ica y un ba
ño de petróleo. De este modo se 
crea un campo magnético que 
permite que las partículas se ad
hieran a las fisuras de las lunas. 

Según el experto Luis Gómez, 
todo está controlado al milíme
tro, con lo que se consigue que la 
pieza.en revisión no se pierda en
tre el maremágnum de secciones 
por las que pasa. Está siempre lo
calizada por un código de barras 
en el que se vigila el tiempo de 
trabajo, la calidad etc. Por lo que 
respecta a los motores del avión, 

La compañía de transporte 
aéreo nacional e internacional de 
pasajeros y carga Iberia se fun
dó en 1927, por lo que este año 
celebra su 70 cumpleaños. Hoy 
día cuenta con una flota de 110 
aviones, realiza una media dia
ria de 425 vuelos y tiene una 
plantilla de 22.5000 empleados. 
El año pasado obtuvo unos bene- En la revisión general, 'overhaul', la cabina de pasajeros queda desierta. 

28 de Junio de 1997 

el trabajo no es menos minucio
so. Los 5 ó 6 tipos diferentes con 
los que se trabajan pasan obliga
toriamente por un banco de 
pruebas, consistente en una es
pecie de celda protegida por 
puertas de 5.000 kg de peso, pre
paradas para resistir la succión 
del aire que permite asegurar el 
buen funcionamiento del motor. 

Los aviones pasan por 
una revisión general 
y completa cada 4 ó 5 años 

Una de las instalaciones más 
modernas de Iberia es el conoci
do como hangar 6, que se utiliza 
para efectuar los trabajos de re
visión y mantenimiento mayor 
de aviones de corto y medio ra
dio. Construido en 1987, esta 
macronave tiene espacio sufi
ciente para alojar hasta 9 avio
nes de tipo pequeño/medio y ba
te dos récords mundiales: es el 
edificio de mayor distancia en
tre apoyos y el de superficie iza
da en una sola operación. Care
ce de pilares intermedios que di
ficulten las maniobras internas 
de los aviones. Allí se realizan 
varios tipos de revisiones. Las 
básicas, que se llevan a cabo en 
intervalos de un año y medio 
aproximadamente, suponen una 
parada de avión de 6 a 12 días. 
Luego está la conocida como 
'overhaul' o revisión general, 
que se efectúa cada 4 ó 5 años y 
mantiene el avión parado duran
te más o menos un mes. En ese 
tiempo es como si el aparato re
naciese. Antes de la entrada al 
hangar se sigue un proceso de va
ciado de tanques de combustible 
y lavabos, desinfección, desin
sectación y decapado, con la eli
minación de todo vestigio de 
pintura de protección y decora
ción exterior, dejando el recubri
miento externo del avión en me
tal desnudo. A continuación se 
realiza una minuciosa inspección 
de la estructura primaria. Se des
montan todos los elementos ins-
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En el taller de motores se verifica cada pieza. Los motores del avión se comprueban, parámetro a parámetro, en esta celda. 

talados en la cabina de pasajeros, 
desde las butacas a los armarios, 
las cocinas, alfombras , paneles, 
mantas de aislamiento o de inso
norización etc. El mismo proce
so siguen las superficies de man
do, los trenes de aterrizaje y 
los motores. Todos los sistemas 
pasan por diferentes pruebas. 
Curioso es el método de Aero
líneas Argentinas, que comprue
ba los cristales de sus 747 (los 
jumbo) a fuerza de lanzar contra 
ellos , a gran velocidad, pollos 
muertos. 

Cuando el avión está monta
do de nuevo ha de efectuarse un 
vuelo de pruebas de unas 7 u 8 
horas, con tripulación de la com
pañía y sin destino, en el que se 
simulan las condiciones extremas 
de operación. 

Por otro lado, Iberia intenta 
fabricar todo lo que puede den
tro de la misma compañía, para 
ella o para otras empresas de 
transporte aéreo, incluida la ta
picería, las moquetas , las corti
nas , el material de salvamento, 
etcétera. 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DREPRESIONES 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 

l;ifi115M.¡.tJf1¡M/iifB·HJ 
Previa petición de día y hora 

al Tlf.: 883 58 03 
el Clavileño 8 - 1 º C - Alcalá 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

. EMPRESAS · TALLERES 
· HOSTELERIA · CLINICAS 

·ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 880 90 04 - Fax: 880 90 04 
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La conservación 
del medio ambiente 

Iberia se confiesa preocupada 
por la conservación del medio 
ambiente. Por ello dispone de 
tres depuradoras de residuos y 
aguas que intentan contribuir a 
que la zona industrial de La Mu
ñoza, rodeada de zonas verdes 
con patos y hasta un estanque, 
sea un complejo industrial con 
aires ecologistas. En este sentido, 
las cuatro centrales térmicas de 
la finca están dotadas de quema
dores controlados electrónica
mente; las aguas negras y resi
duales, procedentes de los distin
tos edificios, son tratadas por 
una depuradora y sirven de re
gadío de los 7.000 árboles y 
90.000 metros cuadrados de pra
dera que pueblan la zona. 

Se intenta reciclar hasta la úl
tima viruta salida de cualquier 
máquina. Luis Gómez asegura 
que no se hace ningún vertido. 
«Tenemos una memoria me
dioambiental envidiada». 

Los alimentos de a bordo 
son controlados 
higiénica y sanitariamente 

Esta compañía aérea ofrece a 
sus pasajeros un menú de comi
da, cena o desayuno. A cargo de 
su preparación está el servicio de 
catering lber-Swiss , una socie
dad compuesta al 70 % por Ibe
ria y al 30 % por Swissair. Fun
dada en 1985 , está dirigida por 
Rudolf Bachmann, tiene instala
ciones en Madrid y Málaga y 
factura anualmente 6.000 millo
nes de pesetas. El pasado año 
produjo 6.300.000 bandejas y 
atendió 68.000 vuelos , porque 
también sirve a otras compañías. 
Cada una de ellas sugiere su me
nú; Carlos García explica que 
son muchos los disponibles: ba
jos en calorías , infantiles, vege
tarianos e incluso para pasajeros 
judíos, musulmanes y orientales. 
Los alimentos pasan por un ex
haustivo control higiénico
sanitario. Algunos no están per
mitidos por el médico, como el 

huevo que, de servirse , sólo pue
de ser pasteurizado. Ciertos pro
ductos se compran preparados , 
pero la mayoría de ellos son co
cinados por lber-Swiss , incluidos 
panes y pasteles. La visita al la
boratorio, al frente del que se en
cuentra M ª Carmen Rodríguez, 
es obligatoria. Allí se les somete 
a un control de higiene, al hilo 
de un sistema obligatorio de la 
Unión Europea consistente en 
determinar los puntos de riesgo 
que conviene analizar. Los ali
mentos se conservan por debajo 
de los 5 grados , de los 10 a bor
do y de los 15 en zonas de traba
jo, pero esta última temperatura 
máxima sólo se permite durante 
15 minutos. Los materiales que 
sobran de cada vuelo se desechan 
para evitar infecciones , pasando 
por un centro controlado. 

lber-Swiss también prepara 
todo el apartado de bodega y len
cería, es decir, toallas , mantas 
etc. La limpieza de éstas últimas 
se hace en seco, para envasarse 
de nuevo antes de llevarlas a bor
do en bolsas de plástico. 

SU HOGAR O INDUSTRIA SE MERECEN LA MAS ALTA CALIDAD Y EL MEJOR PRECIO ... 

,,,¡¡dir1e de jue1111 vi1ite l111111ehe111!! 
AZULEJOS Y GRES 

DE PRIMERAS CALIDADES 
SERVICIO A DOMICILIO GRATUITO 
- Más de 20 años de experiencia -

DISTRIBUIDORES DE LAS PRIMERAS MARCAS 

CERAMICAS 

IBERO -ALCORENSE, s. L ® 

ALMACEN: Porcelanite, S.L. EXPOSICION Y VENTA: 
el Su iza, nave 28 (P oi. Ind. JUMAP I) 
T elf. y Fax: 888 02 10 - ALCAL A D E HENARES 

Avda. de Guadalajara, 13 (frente solar antigua PI. Toros) 
Telf. y_Fax: 881 09 54 - ALCALA DE HENARES 
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El PSOE exige la presencia permanente en el parque de la policía 
contra el vandalismo que nena amedrentados a los vecinos 

"El parque Manuel Azaña se ha convenido en el Bronx" 
El grupo de concejales sociallstas ezigirt al ·equipo de gobierno del pP la presencia permanente de 
los agentes de seguridad en la plaza de Manuel Azaña, en el distrito IV de Alcali, como medida 
urgente para pallar el vandalismo e:dstente en las últimas semanas y que ha provocado el enfren
tamiento con los vecinos de la zona; una petición que se viene demandando en repetidas ocasiones 
en la comisi6n de Seguridad Ciudadana y que, a la vista de los .resultados, no ha sido lleva~a a cabo. 

El portavoz del grupo muni- puede pasar de todo. Hemos hertdos y dos denuncias en 
cipal del PSOE en Alcalá - visto cómo arrojaban globos de comisaría, según algunos 
Pablo González-, el portavoz agua desde el auditorio implicados. WNo podemos salir 
socialista en la ·comisión de Manuel Azaña a los coches al parque, ni pasear, ni apar
Segurtdad Ciudadana -Félix que circulan por la carretera. car los coches. y encima tene
Prados- y el también edil cómo se ponen a ortnar en mos que aguantar amenazas 
socialista Juan Osorio visita- plena acera, escupen a los del tipo vamos a ir a por tr. 
ron el parque Manuel Azaña cristales de los establecimien- manifestó un vecino que tiene 
después de recibir la denuncia tos, rompen los cascos de las un negocio en la plaza y ase
de un vecino que alertaba de la litronas y los tiran, sin impor- gura tener cerca un bate de 
situación. tarles si dan a un coche o a un béisbol para defenderse de los 

Según explicaron los afecta- nifto .. . Están obsesionados ataques. 
dos a los concejales socialis- con destrozar". 
tas , desde hace varias serna- El grupo socialista ha sido 
nas el parque ha sido tomado informado de que ya ha habido 
por un grupo de jóvenes, con varios enfrentamientos con los 
edad media de 18 aftos, que en vecinos, el ú ltimo de ellos hace 
ocasiones es muy numeroso, unos días. Al parecer. el grupo 
puesto que llega al medio cen- de vándalos provoca a los 
tenar. wse toman varias litro- clientes de las terrazas de los 
nas, se fuman unos porros y alrededores de la plaza insul
se ponen como motos". -des- tándolos y lanzándoles pie
cribió la situación un vecino- dras. El incidente terminó con 
wy a partir de ese momento una pelea multitudinaria que 
échate a temblar, porque arrojó un balance de varios 

del Jfstudíante • 

Otra consecuencia derivada 
de esta situación es el estado 
en que se encuentra el parque: 
bancos destrozados, cascos de 
botellas y papeles por el suelo, 
que han convertido uno de los 
lugares más bonitos del barrio 
"en el BronX'. como lo denomi
nó un vecino, quien informó a 
los concejales socialistas de 
que muchos de los jóvenes 
provienen del bario de Copasa, 

de donde también fueron 
expulsados. 

Los afectados soliciutaron la 
ayuda de los socialistas para 
disuadir a este grupo de jóve
nes. El portavoz del PSOE en 
la comisión de Seguridad 
Ciudadana, Félix Prados, 
manifestó qu exigirán en la 
próxima reunión la presencia 
permanente de agentes de la 
polic;ía en el parque como 
medida disuasoria: WHa de 
comprobarse que no se venda 
alcohol a menores, que no ven
dan alcohol los establecimien
tos que no están autorizados, 
que se controle el vandalismo 
contra el mobiliario público y 
sobre todo que se eviten las 
provocaciones que puedan ter
minar en auténtica revuelta", 
dijo Prados. WEn la comisión de 
Seguridad se viene denuncian
do desde hace tiempo esta 
situación, pero, como se .ve, 
hasta el momento no se ha 
hecho nada". 

Para el portavoz socialista, 
Pablo González, el problema 
puede recrudecerse si no se 
actúa con rapidez: WEl concejal 
de Seguridad debe hablar 
menos de policías de barrio y 
actuar con inmediatez. 
Generalmente se suele ser más 
efectivo cuando se habla 
menos y se trabaja más". 

ANUNCIO 
En un lugar de la Mancha, de cuyo nombre no quiero acordarme, 
no ha mucho tiempo que vivía un hidalgo de los de lanza en astillero, 

adarga antigua, rocín flaco y galgo corredor. ... 

Paradores de Turismo de España y la Hostería del Estudiante, 
ofrecen este MEllÚ DEGUSTACIOll. 

Viernes 27, Sábado 28 y Domingo 2 9 

Aperitivos Cervantinos: 
Anchoa en Salazón sobre Tosta d e P an, 

Tarta de Ceb olla y T ocino . . . 
Gazpacho Moracho ... 

Espinacas Gratinadas al Estilo de Iniesta . . . 
Brazuelo d e Cerd o Asado a la Quiteria ... 

Dulce de Manzana ... 
Media Jarra de Vino Tinto d e Colmenar de Oreja 

Jarra de Agua de la Fuente de Aguadores de nuestra Ciudad ... 
Moscatel de Esquivias . . . 

Café de Puchero con Almendritas Garapiñadas de las Monjas Clarisas . . . 
PRECIO: !.&00 PTAS. + 7o/o 1.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE BEN.ARES 

28 de Junio de 1997 

A partir del próximo 28 de junio de 1997 quedarán ex
puestas en el Tablón de Anuncios del Excmo. Ayuntamien
to , la relación de aspiraptes a CUATRO PLAZAS DE IN
FORMADORES TURISTICOS. (Puntos amarillos) que 
han superado la primera prueba que integra el proceso de 
selección (Proyecto). 

Se convoca a los seleccionados para la realización del 
test de cultura general en especial Alcalá de Henares. 

DIA: 1 de julio de 1997 
HORA: 17 horas. 
LUGAR: Cafetería <;iudad Deportiva Municipal «El Val» 

Avda. del Val sin (Ciudad). 

Alcalá de Henares, 25 de junio de 1997 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, 

Fdo.: Marta Viñuelas Prado 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



José Antonio García Díaz, Angel Díaz Cardiuel y Fructuoso Cuesta . 

ccoo está elaborando propuestas para paliar de alguna 

manera la desindustrialización del corredor del Henares 

según ccoo, en los últimos seis meses 
se han perdido entre 2.DDD y 3.DDD 
puestos de trabajo en la zona 

La Unión Comarcal de CCOO en el Corredor del Henares se ha puesto a trabajar en la búsqueda de 
soluciones a la desindustrialización que sufre esta zona de la comunidad de Madrid. Tal y como publi
caba PUERTA DE MADRID en su anterior edición, en las últimas semanas se han detectado problemas 
en diversas empresas de la zona , poniendo en peligro los empleos de centenares de trabajadores. Des
pués de la publicación de este panorama en nuestro semanario, CCOO ha convocado una rueda de 
prensa para anunciar que elaborará un mapa detallado de la situación industrial de los municipios 
que componen el Corredor y establecerá contactos con todos los sectores implicados para acometer 
medidas que impulsen el desarrollo industrial de la zona. 

Angel Díaz Cardiel, secre
tario general de la Unión Co
marcal, destacó que resultaba 
alarmante que en los últimos 
seis meses hubieran desapare
cido en todo el Corredor en
tre 2. 000 y 3. 000 puestos de 
trabajo. «Es una situación tre
mendamente preocupante que 
deja de ser coyuntural y sobre 
la que queremos hacer un tra
bajo prolongado». 

CCOO todavía no ha con
cretado sus propuestas , aun
que ya ha iniciado su trabajo 
elaborando un dossier porme
norizado de la situación de las 
26 localidades que componen 
el Corredor y programando 
entrevistas con los responsa
bles de los distintos munici-

• PUERTA de Madrid 

píos para instar a los gobier
nos municipales a que definan 
y expliquen sus proyectos in
dustriales. El sindicato tam
bién considera necesario ex
tender sus alternativas al con
junto de la población «para 
hacer causa común» contra la 
desindustrialización. 

Polígonos arcaicos 
La primera cuestión que 

hay que conocer, según Díaz 
Cardiel, es la política de de
sarrollo industrial que se 
quiere llevar a cabo en el Co
rredor. «Es necesario que los 
gobernantesse'pringuen'yse 
definan con respecto a si se 
mantiene la apuesta por el 

sector servicios o por el con -
trario se apuesta por el sector 
industrial, y si están en dis
posición de conseguir inver
siones para sus zonas. En 
CCOO no estamos en contra 
de una actuación en el sector 
servicios pero pensamos que 
tiene que ser complementaria 
con el desarrollo industrial». 

Para ello es imprescindible, 
en opinión del sindicato, dis
poner de más suelo industrial 
y crear las infraestructuras ne
cesarias. «En el Corredor hay 
un diseño de polígonos abso
lutamente arcaicos , sin in
fraestructura , sin medios de 
transporte , sin comunicacio
nes, sin una red de servicios 
necesarios» comentó Angel 

«Hay que hacer 
atractivo 

el corredor para 
las inversiones» 

Díaz Cardiel, poniendo ejem
plos de polígonos que en la 
acualidad todavía carecen de 
aceras o conexión con los co
lectores de aguas residuales. 
«Hay que hacer una actuación 
clara y precisa en el tema de 
los polígonos y hay que hacer 
atractivo el Corredor del He
nares para las inversiones. 
Polígonos que están instalados 
en eriales no son nada atrac
tivos para los empresarios , a 
lo que hay que añadir el va
lor del terreno y la falta de 
suelo industrial». 

El alcalde firmará un 
protocolo con ccoo 

El alcalde de Alca lá , Bar
tolomé González , firmará 
hoy , viernes día 27 de junio, 
un protocolo de colaboración 
con Comisiones Obreras para 
poner en marcha un proyec
to de formación en viverismo 
y jardinería para desarrollar 
alternativas al paro de larga 
duración. 

A través de este acuerdo , el 
ayuntamiento complutense 
facilitará a CCOO los servi
cios de alquiler de instalacio
n es y gestión y adquisición 
de equipamiento y material , 
los que realizará mediante su 
infraestructura de la finca El 
Juncal. Para González , la fir
ma de este protocolo «supone 
la apertura de una línea de co
laboración que se ampliará a 
futuros proyectos para asegu
rar la formación y cualifica
ción profesional de las perso
nas desempleadas». 

Además , el alcalde ha de
clarado que el consistorio apo
ya el fomento y formación pa
ra el empleo con sus proyec
tos de escuelas-taller. En con
creto , este protocolo se refie
re a la formación para el em
pleo en el patrimonio natural , 
viverismo y jardinería. El 
curso tiene una duración de 
360 horas y contará con un 
presupuesto de 760.000 pese
tas aportado por el ayunta
miento complutense. 
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Mónica Pont y Maria Ripalda. En la fotografía del centro, junto a Lina Morgan, que fue la estrella de la noche. A la derecha, con su 

gran amigo Bias Piñar al término de una conferencia celebrada el día 5 de junio de 1997. 

¡A quién no conoce esta alcalaína? 

María Ripalda también con Lina Morgan y Bias Piñar 
La alcalaína Maria Ripalda, presidenta de la Asociación Socio-Cultural «El Rincón de Maria», es, sin lugar 

a dudas, la persona de nuestra ciudad más relacionada socialmente. Se codea con destacados personajes 
de la realeza española, con embajadores, políticos, representantes del ejército y del clero, con artistas ... A 

veces se trata simplemente de actos sociales pero en otras ocasiones las actividades en las que se ve involu
crada tienen un objetivo más altruista. Por conocer, conoce hasta al padre Apeles, nombrado Rinconero el 
pasado año. Desde luego, si de ella sola dependiera, el nombre de Alcalá estaría sobradamente difundido. 

de la Lucha contra 
la Poliomelitis (AL
PE) presidida por la 
condesa de Morata 
de Jalón, presiden
ta de honor 199 7 de 
«El Rincón de Ma
ría». Ese mismo 
día, María Ripalda 
tenía otro compro
miso, una conferen
cia sobre Cuba, a la 
que asistió invitada 
por su amigo Bias 
Piñar. 

Los últimos actos 
en los que ha parti
cipado María Ri
palda, de los que 
acompañamos foto
grafías en este re
porta je, han sido el 
acto de clausura de 
la 'Feria Interna
cional de las Améri
cas y del Mundo', 
cuya organización 
corrió a cargo de 
«El Rincón de Ma
ría». Esta feria se ha 
celebrado durante 
e1 mes de mayo en el 
parque de atraccio
nes de Madrid. 

El pasado 5 de 
junio, esta activa 

Stand de <<El Rincón de Mariai> en la Feria Internacional 
de las Américas. En la fotografía la condesa de Morata 
de Jalón, la vicepresidenta de El Rincón, el descendiente 

El último de los 
compromisos de 
María Ripalda fue 
el celebrado en la 
tarde-noche del 12 

alcalaína participó en la entre
ga de premios del IV Certamen 
Nacional y Europeo de Dibujo 

de Goya y el pintor Javier Capiello. 

y Pintura de niños X jóvenes 
con minusvalía física, que or
ganiza la Asociación Española 

, 

de junio, enlama
drileña calle de Serrano. Se tra
taba de la presentación de los 
libros «Diccionario de Madrid» 

Maria Ripalda con el padre 
Apeles y otra conocida. 

de José Montero Alonso, José 
Montero Padilla y Francisco 
Azorín y «Madrid y el Metro 
caminan juntos» de Francisco 
Azorín. Los volúmenes fueron 
presentados por Antonio Min
gote, Francisco Umbral y Lina 
Morgan, con la que María no 
quiso dejar de fotografiarse, 
que ya aprovechó también pa
ra hacer lo propio con la joven 
actriz Mónica Pont, compañe
ra de reparto de Lina Morgan 
en la serie de TVE «Hostal Ro
yal Manzanares». 

DECORACION Y CURSOS INTENSIVOS JULIO 

21 de Junio de 1997 

PROTECCIÓN SOLAR 

PUEJlTJl DEL VADO, 6 
Tlf.: 882 59 77 
Fu: 882 59 77 
.llLCJlLJl DE BENJlJlES 

S11 tfi,rrihuidor: 

VE LUX® 
LA VENTANA PARA TEJADOS 

-WORD 
WINDOWS • EXCEL 

-RCCES 

MECRNOGRRFIR 
- Junio, Julio y Septiembre 

WINDOWS 
-WPWIN6.1 
• LOTUS 

CONTRBILIDRD 

- Horarios de mañana y tard~ 11 11 

C! Tte. Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Tf. 889.60.64 Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



la costumbre reciente de algunos soldados es la de deiar 
allí el candado de su taaullla cuando se Hcencian . 

la estatua del arzobispo Carrillo, maltratada 
Lo que no le pase al arzobispo 

Carrillo ~s dificil que le pase a 
alguien o. a algo en esta ciudad. 
Ahora le han puesto sendos 
candados en la mitra de su 
estatua, situada en la calle 
Beatas. Puestos a elegir, no 

habría duda en darle a la esta
tura del arzobispo Carrillo la 
designación oficial de peor 
monumento tratado en Alcalá, 
la ciudad candidata a ser 
Patrimonio de la Humanidad. 
Esperemos que la decisión final 

Los candados de las taquillas militares adornan la verja. 

de la UNESCO no se tome des
pués de ver la pobre estatua del 
arzobispo después de un fin de 
semana. 

Primero le quitaron el báculo, 
se lo rompieron y le dejaron 
entre sus manos una especie de 
vara de mando del tipo de la del 
alcalde. Entre otras muchas 
gamberradas, al arzobispo le 
coronó 'rey de las hamburgue- . 
sas' un gamberro de los de fin 
de semana de esos que luego 
durante el resto de la semana 
parecen no haber roto un plato 
en su vida: MSon los peores", 
asegura la Policía que añade 
que éstos Jóvenes gamberros 
suelen estar influidos por la 
ingesta de bebidas alcohólicas. 

Ya por entonces había una 
costumbre curiosa que tampo
co da la sensación de ser dañi
na o molesta. Los soldados que 
se licencia en el cercano cuartel 
del Príncipe suelen dejar el can
dado de su taquilla en la reja 
que circunda la estatua. Los 
hay por decenas y como símbo
lo de la fmalización del servicio 
militar. 

Organizado por la Asociación Galega corredor do Henares 

Primer campeonato de Mus 
Días pasados se celebró el Primer Campeonato de Mus organizado por la Asociación Galega 

Corredor do Henares en los Salones 11El Cardenal» del Hotel Green Cisneros. La competición se 
celebró en un agradable clima de cordialidad siendo satisfactorio para todos, organizadores, par
ticipantes y espectadores. Todos ya esperando un futuro campeonato. 

Al finalizar el campeona
to se ofreció un aperitivo 
en el que no faltaron los ri
cos caldos de la tierra, pro
cediéndose a la entrega de 
premios por nuestra Xeito
sa y el concejal de Partici
pación Ciudadana, Pedro 
Escribano. 

Se proclamaron campeo
nes Emilio Buendía y Angel 
Moreno. Subcampeones 
fueron Raúl Buendía y 
nuestro compañero en la re
dacción Manolo Galván. En 
tercer lugar quedó la pare
ja formada por Marita Ri
ñón y Mariló Marín , sien
do los cuartos Pedro Gonzá
lez y Miguel A. Riñón. 

El premio de consolación 
fue para Esperanza Despier
to y Daniel Meziat. 

Los trofeos , todos ellos en 
plata, representaban moti-
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vos gallegos tales como hó
rreos , carretas o cruceiros de 
la calidad que caracteriza a 
la artesanía de Galicia . 

La Asociación Galega 
quiere agradecer desde aquí 
a los participantes su cola
boración en todo momen-

to y muy especialmente a los 
patrocinadores su plena en
trega en todos los sentidos. 
Desde aquí nuestro agrade
cimien to al Excmo. Ayunta
miento, a Autocarpe, Caixa 
Galicia, Rótulos D 'Oro, Te
fico y Regalos Alama. 

Claro, que una costumbre 
más o menos tolerada, puede 
convertirse en una gamberrada 
si el licenciado de turno en 
lugar de dejarla en la reja, se 
encarama a la estatua y le pone 
el candado en los picos de la 
mitra de este principe de la 
Iglesia. 

Como puede verse en la foto
grafia. los vándalos de turno 
pusieron a la estatua los dos 
candados en lo más alto y ahí 
quedaron. Eso, además de 
algunas pintadas que han apa
recido y que contribuyen aún 
más al sistemático maltrato que 
se inflige a la estatua. 

En la Excma. Diputación 
Provincial de Guadalaiara 

Exposición de Antonio 
wengo Noriega 

Desde el pasado día 20 de 
junio y hasta mañana sába
do , día 28 , en horario de 7 
a 9 de la tarde , permanece
rá abierta al público en la 
sala de exposiciones de la 
Excma. Diputación Provin
cial de Guadalajara, una 
muestra de pintura del ar
tista Antonio Luengo No
riega, que expone junto a la 
también pintora Pilar Ga
llardo Vidal. 

En palabras de Luis de 
Bias, Antonio Luengo es un 
excelente narrador del más 
puro realismo que se mani
fiesta con vocación y entu
siasmo en esta muestra, de 
rica variedad, de escenarios 
y atmósferas distintas pero, 
siempre , campeando por 
sus obras , por sus óleos, el 
común denominador de su 
estro creativo desde la óp
tica de la sencillez y de la 
familiaridad. 
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Gregorio Forés, e1·vicepresidente de la asamblea local: 

«El nombramiento del nueva delegada 
de cruz Raja es una conspiración bien 
tramada entre el dimitida y el entrante» 

Gregorio Forés es uno de los tres vicepresidentes de Cruz Roja 
destituidos con el nombramiento de Juan Ramos como nuevo dele
gado especial. Este empresario alcalaíno no es hombre de declara
ciones pero ahora, por las circunstancias que atraviesa la asamblea 
local, ha decidido pronunciarse en el mismo sentido que la semana 
pasada hiciera la también ex-vicepresidente Mª Carmen Aparicio: 
considerando ilegal la reciente renovación de la directiva de la or
ganización humanitaria en Alcalá que, en su caso, además le ha ce
sado del cargo de director de Servicios y Transportes Sanitarios. 

- ¿Qué opina sobre el nom
bramiento de Juan Ramos co
mo nuevo delegado de Cruz Ro
ja local? 

- Be realizado muchas en
trevistas y siempre he rogado 
anonimato, porque no me gus
ta ser, sino hacer. Pero en es
te caso sí lo hago y con sumo 
placer, certificando lo que la 
señora Aparicio ha declarado. 
Hubiera dejado pasar también 
este asunto, pero hay ocasio
nes que le obligan a uno a ser 
distinto; más en el caso de la 
ilegalidad y más aún en el de 
verse humillado y no reconoci
do después de casi 30 años de
dicado a Cruz Roja. Contestan
do a su pregunta, el nombra
miento del nuevo delegado es 
una conspiración bien tramada 
entre el dimitido (Carlos Cas
tro) y el entrante auan Ramos). 
Ninguno de los dos podía ad
mitir que cargos inferiores su
pieran más que ellos, eso es to
do. Me pregunto cómo es posi
ble que, habiendo tres vicepre
sidentes con un amplio histo
rial, un señor pueda saltarse 
todo y llegar a un cargo que no 
le corresponde, ni por méritos 
ni por experiencia, por muy 
conocido que sea en una casa 
regional, en su parroquia o en 
la amplia red de ferrocarriles 
-y esto lo dice él en la prensa, 
no yo-. Sus declaraciones son 
inciertas y se ha permitido, na
da más y nada menos, que ce
sar a tres vicepresidentes. No 

contento con ello, además tam
bién destituye al responsable 
de relaciones públicas y a la 
presidente de las Damas de 
Cruz Roja, al responsable ad
junto de voluntariado y a mí, 
como director de Servicios Ge
nerales y Transportes Sanita
rios. Si se hubiese conformado 
con una sola cosa ... Pero a es
te señor no se le pone nada por 
delante. Permítame la broma, 
si se empeña hace cesar al pá
rroco de su iglesia o al vicepre
sidente de RENFE, que según 
él son cargos decorativos. Si se 
hubiese callado, otra cosa hu
biese sido. Yo hubiese acepta
do haber cumplido mi misión 
en Cruz Roja y dejar paso a 
nuevas generaciones, que es 
ley de vida. Pero este señor no 
es nueva generación. No mere
ce la pena dedicar más tiempo 
a esta persona, poco compañe
ra, que nos ha tenido engaña
dos y ha actuado con falsedad. 
No sé cómo acabará este asun
to, pero quiero expresar mi re
conocimiento personal y mi 
amistad a todos los que hemos 
colaborado juntos: voluntarios, 
Policía Local, Bomberos, Pro
tección Civil y Ayuntamiento. 
Siempre tendrán en mí un 
amigo. 

- ¿V a a renunciar a la 
asamblea local después de todo 
lo ocurrido? 

- Todo esto depende de la 
Asamblea Provincial de la Co
munidad de Madrid. Nosotros 
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no tenemos ninguna fuerza 
más que la de la ley y la com
pensación de los años que lle
vamos trabajando. Pero yo se
ré de Cruz Roja hasta que me 
muera, aunque no participe. 
Tantos años en ello, incluso el 
ir con unas cammas cuando no 
había ambulancias, le hace a 
uno llevar dentro el reconoci
miento de su labor. El que aho
ra un señor, por las buenas, te 
quite todo ese valor, es humi
llante. Pero no por parte de él, 
sino por parte de quien lo ha 
autorizado. El no ha sido quien 
se ha nombrado; esto ha teni
do que venir de Madrid. Y en 
Madrid, o no nos conocen o no 
quieren conocemos. Es la pri
mera vez que en Cruz Roja se 
destituye a nadie. 

- ¿Qué tipo de acciones ha 
llevado a cabo a nivel de la 
Asamblea Nacional de Cruz 
Roja? 

- Los tres vicepresidentes 
hemos mandado unos escritos 
comunicando lo ocurrido. El 
presidente nacional no ha con
testado personalmente, sino 
que lo ha hecho la oficina. En 
la respuesta nos agradecen los 
servicios prestados, pero nos 
dicen que los presidentes son 
los que dirigen la aRmblea. 
Pero ese no es el caso. Noso
tros lo que preguntamos es por 
qué nombran a un presidente 
estando constituida una junta, 
sin uil comité, que es el que ri
ge todo. Ramos era un secreta
rio que introdujo el fallecido 
señor Sánchez Bayton para 

que llevara los papeles. 
- Pero Ramos asegura que 

todo el peso de la Asamblea re
caía sobre él... 

- Mire, yo reestructuré 
aquello; los voluntarios esta
ban mal y yo hice las obras y 
creé la oficina de voluntariado. 
El no tenía más trabajo que la 
cosa de los libros. Pero son 
unos libros que no hemos vis
to nunca. Incluso a mí me los 
quitó de la mano una vez, di
ciéndome que yo no tenía por
qué verlos. 

- ¿Qué apoyo ha recibido 
del voluntariado? 

- El voluntariado es muy 
voluble. Como este señor es 
quien dispone del dinero, les 
ha dado camisetas, les ha lle
vado de viaje, les ha colocado 
en diferentes puestos etc. 

- ¿Se ha sentido ofendido 
con toda esta situación? 

- Ofendido no, dolido. 
Ofensa nunca puede haber en 
una cosa que es inmoral. Pero 
dolido por supuesto que sí. 

Gregorio Forés entró a Cruz 
Roja como socorrista en 1969 y 
un año después recibió su pri
mer diploma. Ha sido miembro 
fundador de tres asambleas, 
provinciales y locales. Fue 
nombrado oficial 3° en 1971 e 
inspector 2° en el 88. Está en 
posesión de 11 menciones, de la 
medalla de Bronce Colectiva y 
la medalla de Plata de 2ª cla
se. Tiene además diplomas de 
Auxilios Especiales realizados 
en Francia. 
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El general Luis Carvajal Raggio recibe de manos de Carlos Pinilla el diploma de Esclavo de Honor de la cofradía para la BRIPAC. 
Seguidamente recibirá el que se le concedió a título personal. La esposa del general también recibió un obsequio de la cofradía. 

El nombramiento del general a título personal fue una 

sorpresa que emocionó a carvajal Raggio 

La BRIPAC y el general Luis carvajal 
nombrados Esclavos de Honor de la 
Cofradía del Cristo de Medinaceli 

La Brigada Paracaidista y su general jefe, D. Luis Carvajal Raggio, recibieron el pasado 
20 de junio el título de Esclavos de Honor de la Cofradía del Cristo de Medinaceli. El acto 
tuvo lugar en la iglesia de las Bernardas, después de la celebración de una misa oficiada 
por el capellán de la cofradía, el sacerdote Luis García Gutiérrez. 

El nombramiento de la 
BRIPAC había sido hecho pú
blico con anterioridad, pero la 
Cofradía del Cristo de Medi
naceli se reservó una sorpre
sa para ese mismo día: el 

nombramiento de Esclavo de 
Honor a título personal para 
el general jefe de la BJUPAC, 
D. Luis Carvajal Raggio, por 
las atenciones prestadas a la 
cofradía. El general Carvajal 

INICIACION A LA INFORMATICA 

CURSOS INTENSIVOS DE VERANO 
sobre 

WINDOWS 95 + MICROSOFT OFFICE 
EN TRES FECHAS DISTINTAS, A ALEGIR 

• Del 7 al 28 de julio (de 9 a 13 h.), ó 
• Del 4 al 25 de agosto (de 9 a 13 h.), ó 
• Del 8 de septiembre al 10 de octubre (de 19,30 a 22 h.) 

-Plazas limitadas-

CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 
DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 

Plaza de la VICtorla, n• t · Telf.: 889 22 76 • 2Bm2 Alcalá de Henares· MADRID 

PUERTA de Madrid 

aceptó emocionado el título. 
El diploma , la insignia y el 

escapulario, símbolos del títu
lo de Esclavo de Honor, fue
ron bendecidos por el capellán 
antes de ser entregados. 

«Destacar a 
los héroes anónimos» 

Los dos nombramientos 
fueron decididos por unani
midad por la Junta de Gobier
no de la cofradía del Cristo de 
Medinaceli y los motivos , se
gún explicó su presidente , 
Carlos Pinilla, son expresar 
gratitud y agradecimiento por 
la labor desarrollada por la 
BRIPAC en la antigua Yugos
lavia y en otros lugares adon
de han sido destinados. «No
sotros esta tarde sólo quere
mos reconocer y publicar 
vuestra obra, exaltar vuestra 
dedicación , generosidad, en
trega y alegría en medio de lo 
difícil de vuestra misión. ( ... ) 
Queremos destacar a todos los 
héroes anónimos , hombres y 
mujeres de España que han 
dejado nuevamente nuestro 
nombre muy alto fuera d e 
nuestras fronteras , mostrando 

la gratitud de un puñado de 
cristianos que siguen creyen
do en la esperanza». 

Carlos Pinilla recordó que 
el pasado mes de abril, con 
la celebración de una eucaris
tía de acción de gracias por 
el feliz regreso de todos los 
componentes de la división 
Almogávares, ya hubo ocasión 
de homenajear a estos solda
dos pero «nos parece que 
nombrando Esclavo de Honor 
a la BRIPAC queda perpetua
da la memoria de tanta gente 
de bien que forma parte de 
esta institución. No repeti
mos el acto , le damos carác
ter permanente, porque per
manente queremos que sea 
el recuerdo de todos los que 
trabajan por la paz y el bien 
común». 

La cofradía también entre
gó un obsequio a la esposa del 
general, que le acompañaba 
en el acto , y una insignia de 
recuerdo a todos los paracai
distas. 

Como colofón, todos los 
presentes veneraron la imagen 
del Cristo de Medinaceli que 
se custodia en la iglesia de las 
Bernardas. 
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Miguel Moya, presidente del Colectivo Gitano de Alcalá, junto a Juan Bautista y un miembro de la junta directiva el grupo. En la fotogra
fía de la derecha, Juan Bautista, pastor colaborador de la Iglesia Evangélica de la plaza 1° de Mayo. 

conservan sus costumbres pero por encima de ellas está el 

sometimiento a la palabra de Dios 

un diez por ciento de los gitanos alcalaínos 
practican la religión evangélica 

Un gran número de personas de raza gitana abrazan la religión evangelista, cuyo culto se desarrolla 
entre alabanzas, adoración y predicación de la palabra de Dios. En nuestra ciudad, sin ir más lejos, 
del millar de gitanos que se calcula viven en Alcalá, el 100/o son evangélicos. Por encima de sus cos
tumbres y tradiciones, aunque sin olvidarlas nunca, está el sometimiento a la Biblia. 

Juan Bautista es pastor co
laborador en la Iglesia Evan
gélica de la plaza 1° de Ma
yo, cuya comunidad está com
puesta mayoritariamente por 
fieles de raza gitana. Aunque 
esta religión nació hace cien
tos de años en Norteamérica, 
los gitanos españoles empeza
ron a conocerla hace 25-30 
años, después de que un 'her
mano' se decidiera a expandir 
la palabra desde Valladolid. 
En la actualidad se calcula 
que existen 70.000 gitanos 
evangélicos en España, algo 

~ más de un centenar de ellos en 
Alcalá. 

Los gitanos no han 'adap
tado ' la religión evangélica a 
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sus costumbres, según Juan 
Bautista, «la religión cristia
na no es cosa de cultura ni de 
tradiciones sino de someti
miento hacia la palabra de 
Dios. La máxima autoridad 
no son los dogmas de los hom
bres y nosotros los evangéli
cos no nos dejamos arrastrar 
por la raza gitana, aquí sólo 
hay un sometimiento que es 
obedecer la palabra de Dios». 

Esto no quiere decir que los 
gitanos tengan que renunciar 
a sus raíces para abrazar la re
ligión evangélica: «Dentro de 
que seamos evangélicos somos 
gitanos y respetamos nuestras 
costumbres, nuestras tradicio
nes y nuestras leyes, porque 
las llevamos en la sangre y de 
ellas no nos podemos olvidar. 
Pero tradición y religión son 
dos cosas diferentes y por en
cima de todo está Dios». 

Los ancestrales ritos, como 
por ejemplo el de las bodas gi
tanas, son perfectamente com
patibles con la religión que 
han escogido: «No se han per
dido porque es algo que tam
pocQ perjudica. Los ritos que 
quizás perjudican o dan una 
mala imagen dentro de la re
ligión sí se suelen perder, pe
ro hay ritos que no tienen na
da que ver con la religión y no 
hay porqué dejarlos porque 
somos gitanos, amantes de 

ello y llevamos cientos de años 
practicándolos y ~o se pueden 
dejar» explicó Juan Bautista, 
que prefirió no concretar los 
ritos que sí se han abandona
do por ser demasiado 
«fuertes». 

Culto 
El culto evangélico se desa

rrolla entre alabanzas, adora
ción y predicación de la pala
bra. «Nuestro culto tiene esos 
tres eventos. Cuando llegamos 
al templo, el pastor o cual
quiera de los colaboradores se 
ponen en el púlpito a dirigir 
y hay un tiempo, que no es fi
jo, para la adoración y las ala
banzas, sobre las que el pre
dicador suele decir alguna re
flexión. Luego termina el pas
tor predicando la palabra de 
Dios». 

Aunque en este caso concre
to nos estemos refiriendo a la 
práctica de la religión evange
lista por parte del pueblo gi
tano, Juan Bautista quiso des
tacar que esta iglesia está 
«abierta a todo el mundo. So
mos todos iguales porque hay 
un mandamiento para noso
tros que es que no hay distin
ción entre las personas. Debe
mos amar a todos , sin excep
ción de ninguna clase. Lo mis
mo nos da gente joven, que 

vieja, que toxicómanos ... La 
religión evangélica llega más 
a áquel que verdaderamente 
tenga necesidad de Dios». 

Además de labores pastora
les, los evangélicos realizan la
bores sociales, siendo la más 
destacable la rehabilitación de 
drogodependientes. «Se pue
den hacer trabajos de índole 
social y desde hace tiempo 
realizamos uno que consiste 
en rehabilitar a gente toxicó
mana. Es bueno». 

Colaboración 
de las esposas 
de los pastores 

Los pastores evangélicos 
pueden casarse y su esposas 
también cumplen una misión 
importante dentro de la Igle
sia: «Yo he estado 'pastorean
do' en cinco iglesias y mi mu
jer ha estado colaborando en 
todas las funciones juntamen
te conmigo. Hay veces que 
van mujeres que tienen pro
blemas en el matrimonio y pa
ra un pastor es un poco grave 
escuchar los problemas que 
tienen con sus maridos. Lógi
camente para esas situaciones 
están nuestras compañeras 
que son las que en ese momen
to toman la responsabilidad, 
ya que como mujeres y como 
pastoras dan más confianza 
para escuchar esos problemas. 
Las esposas de los pastores co
laboran con sus maridos en to
dos los sentidos y todos los 
trabajos». 
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Ribo de blclclatas 
en un cuano trastero 

En la noche del 19 al 20 de 
junio se cometió un robo en el 
interior de un cuarto trastero 
situado en los sótanos del 
número 34 del camino de la 
Esgaravita. La cada vez más 
habitual construcción de este 
tipo de cuartos en las nuevas 
viviendas, hace que el objetivo 
de los ladrones sean precisa
mente estas estancias, que a 
veces están aisladas de la zona 
habitada y que a veces tienen 
una protección menor que 
estas. El ladrón o ladrones que 
actuaron en el cuarto trastero 
del número 34 del camino de 
la Esgaravita, forzaron el cerco 
metálico de la puerta de entra
da y ya en el interior se lleva
ron dos bicicletas que había. 
valoradas en 45.000 pesetas. 
Para lograrlo no tuvieron nin
gún problema en romper el 
candado que las sujetaba. 

Intento de dmo p1r el 
sistema del 
tocomocho: se salvó 
gracias al banco 

Dos individuos intentaron 
cometer esta semana un timo 
por el sistema del tocomocho, 
siendo la víctima un hombre 
de 67 años. Sólo los problemas 
que puso la entidad bancaria 
para hacer entrega al hombre 
de las 425.000 pesetas que 
pedía, hizo dudar a los timado
res y ponerles en fuga, hacien
do sospechar a la víctima. Los 
hechos ocurrieron cuando a 
este hombre se le acercó un 
individuo en la calle Felipe 11 y 
le preguntó por otra determi
nada calle. Cuando se lo esta
ba explicando se les acercó un 
segundo individuo quien pre
guntó por el lugar donde se 
encontraba la administración 
de la ONCE puesto que quería 
cobrar una tira de cupones 
premiados. Este hombre pidió 
la ayuda de los otros dos, la 
víctima y el ·gancho', puesto 
que no quiere cobrar ese pre
mio a través del banco. En 
tomo a esa idea, fue urdiendo 
una trama con la colaboración 
de su ·gancho' a fin de conven
cer · a la víctima, quien poco 
después quedó convencida. 

Así fue como se trasladó a la 
oficina de la Caja de Madrid de 
la calle Doctora de Alcalá, dis
puesto a sacar 425.000 pese
tas. Pero allí tuvo problemas y 
no pudo hacer esa operación. 
lo que sirvió para que los dos 
timadores se pusieran en fuga 
sin lograr consumar el timo del 
tocomocho. 
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Robo da maqulnaña en un taller de carpintería 
de la calle Divino Vallés 

En la noche del 22 al 23 de 
junio se cometió un robo en el 
interior de la carpintería JFM 
situada en el número 1 7 de la 
calle Divino Vallés. El autor o 
autores se introdujeron en el 
establecimiento · escalando 
desde el exterior para pasar a 
un patio interior. Una vez den
tro de la carpintería, los ladro-

nes se apoderaron de una 
maquinaría caladora y de una 
máquina ingletadora, ambas 
valoradas en 97.000 pesetas. 
Los ladrones no ocasionaron 
ningún daño material. El robo 
de maquinaría stiele ser lo 
más habitual en delitos contra 
la propiedad cometidos en 
talleres. 

La venta de esta maquinaría 
en lugares "especializados" 
como el Rastro, o en ventas 
directas a profesionales que 
ven en el precio que les ofre
cen una ganga, suele ser coti
diano. Por eso la Policía pide 
que cualquier compra que se 
haga esté provista de docu
mentación legal. 
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la pollcía s11ue 1nvest11ando el crimen v apunta a las deudas 
del asesinado como posible móvll 

11 asesino se ensañó con el t Mero dándole hachazos 
Condnúan abiertas varias vías de lnvesuuaclón v se trabalan 
en el laboratorlo diversos Indicios 
Juan Pablo Nad-dor Pendolero, el frutero de 41 años de edad que murió ·asesinado la madruga
da del sibado 14 de junio en su nave del pollgono Fidalgo, recibió varios hachazos en la cabe
za hasta el punto de que cabe pensar que su asesino se ensañó con 61. Eso es lo que cree la 
Pollcla despu6s del estudio necr6psico del cadiver y de las caracteristicas de algunas de las 
lesiones eJdstentes, concretamente la sección de dos dedos de la mano derecha. La Policla, que 
mantiene hasta ahora su silencio oficial para seguir profundizando en sus investigación, sigue 
teniendo abiertos varias vlas que pueden llegar al esclarechnlento del crimen. Pero de estas 
vlas se piensa que la que mú fundamento puede tener como móvil del crimen es la de las cuan
tiosas deudas que tenla el frutero. Sin embargo hay mú lineas de trabajo policial abiertas. 

El asesino se ensañó. No fue 
un hachazo ni dos, sino varios. 
Incluso se cree que el asesinó 
continuó golpeando a Nadador 
una vez caído en el suelo. La 
sección de dos dedos de su 
mano pudo ser por un acto 
reflejo del frutero para intentar 
defenderse. Su cabeza se encon
traba completamente destroza
da y eso hizo pensar en un pri
mer momento que la causa de la 
muerte habría podido ser un 
disparo de postas o bala de gran 
calibre, algo que descartó la 
autopsia. La desaparición de un 
hacha del interior de la nave de 
la empresa Fruseal contribuyó a 

definir el arma del crimen, un 
arma que la Policía ha buscado 
hasta ahora de forma infructuo
sa. 

¿Se intentó defender Juan 
Pablo Nadador de su agresor? 
No lo parece. En el interior de la 
nave no había señales de que 
hubiera podido producirse una 
reyerta. Esto hace apuntar la 
posibilidad de que el frutero 
conocía a su agresor o que no le 
extraña especialmente su pre
sencia en la nave. Solamente el 
verle armado con el hacha pudo 
hacerle reaccionar para defen
derse pero el primer golpe le 
llegó de forma prácticamente 

imprevista. Son especulaciones 
con -las que trabaja la Policía 
Nacional. 

Por otra parte, la situación 
económica de Nadador 
· Pendolero era delicada en tanto 
en cuanto tenía muchas deu
das. Por ese camino se sigue 
investigando pero esto no oculta 
las enormes dificultades que 
tiene el crimen para los investi
gadores por las peculiares 
características de la víctima. 

Así, a diferencia de otras per
sonas, Nadador tenía relaciones 
sociales en varios frentes. Su 
trabajo como distribuidor de 
fruta hacía que se relacionara 

Atraco a una persona mavor que acababa de sallr de un bance 

Un indMduo derribó a un anciano, que quedó herido, 
para -poderarse de 100.000 pesetas 
Fue un d~llto vil, si es que se nos permite la califlcaclón. Un individuo joven, de entre 25 y 30 
años, tuv~ la 'enorme valentla' de agredir a un anciano de 76 años, al cual dej6 herido en el suelo, 
·para 8U8traerle 100.000 pesetas que acababa de sacar del banco. Ocmrl6 en la calle de Santo 
Tomú de Aquino, en pleno centro de Alcali, el martes 24 de junio sobre las 9'30 de la mañana. 

Cualquier delito contra la pro
piedad en el que existe intimi
dación es ya vil en sí mismo, 
pero en este caso la vileza llama 
la atención por cuanto un indi
viduo joven asalta a una perso
na que manifiestamente no 
puede defenderse, para despo
jarla de todo el dinero que lleva
ba encima, eso sí, con una clara 
premeditación puesto que vigiló 
que el anciano sacara del Banco 
Central Hispano de la plaza de 
Cervantes 100.000 pesetas, le 
siguió y cuando llegó a un lugar 
a su Juicio apropiado, le asaltó. 

Los hechos se produjeron 
sobre .las 9'30 horas del martes 
24 de Junio. El anciano, de 76 
años, fue a sacar dinero de su 
depósito en el Banco Central 
Hispano de la plaza de 
Cervantes. Con ese dinero se 
dirigía a su domicilio y cuando 
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caminaba por la calle Santo 
Tomás de Aquino se le acercó 
un iRdividuo de entre 25 y 30 
años y sin mediar palabra le dio 
un fuerte empujón que le hizo 
caer al suelo. Allí quedó herido 
lo que fue aprovechado por el 
individuo para registrarle y apo
derarse de las 100.000 pesetas 
que acababa de sacar del 
banco, así como de la · cartilla 
del banco. 

El atracador se dio a la fuga 
en dirección al barrio Venecia y 

el hombre tuvo que ser atendido 
por unos transeúntes que pasa
ron por allí y le vieron herido. 
Estos mismos fueron quienes 
avisaron a la Policía Nacional y 
el anciano fue trasladado a la 
Casa de Socorro para recibir 
atención de las heridas que 
sufrió como consecuencia de la 
caída. Las heridas fueron califi
cados como leves. El robo de la 
cartilla hizo que inmediatamen
te se diera orden en el banco de 
anularla para evitar que se pro
dujera un nuevo robo. 

¡VERANO DIVERTIDO! en ... 
GRANJA-ESCUELA LA ESGARAVITA 
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TeU.: 888 00 68 - Horario oficina: 9'30 a 14 h. de lunes a viernes 

con proveedores, con fruteros, 
con empleados y con mucha 
más gente. Su ámbito de rela
ciones era mucho más amplio 
que el de las victimas de otros 
conocidos crímenes ocurridos 
en Alcalá, como por ejemplo el 
de la joven Esther Sánchez 
Aparicio, que apareció muerta 
en el río Henares bajo el puente 
Zulema. 

Sin embargo esto no quiere 
decir que el grupo de Policía 
Judicial que investiga homici
dios se encuentre en un callejón 
sin salida. Indicios y sospechas 
hay, algo que avala el hecho de 
que haya diversas vías de inves
tigación. Incluso se habla de 
que en la mesa de trabajo de los 
investigadores hay pruebas que 
es necesario solidificar para 
lograr el esclarecimiento del cri
men. Uno de los frentes· de 
investigación es el del laborato
rio, donde se están analizando 
diversos aspectos al mismo 
tiempo que los investigadores 
tratan de realizar una recons
trucción de la vida de Nadador y 
de lo que ocurrió esa madruga
da en la nave del polígono 
Fidalgo, frente al parque muni
cipal de servicios. 

Lo que sí está claro es que la 
Policía se lo está tomando con 
calma, requisito indispensable 

. para realizar la investigación. 
Otros crímenes resueltos por la 
brigada de Policía Judicial de la 
comisaria complutense requirie
ron mucho más tiempo de · 
investigación del que lleva este 
crimen. Así, el caso de los tres 
cadáveres calcinados dentro de 
un coche que apareció en · el 
Gurugú, el del joven de naciona
lidad colombiana encontrado en 
el río Henares, el de la joven 
Esther Sánchez Aparicio, tam
bién encontrada en el río 
Henares, o el del paracaidista 
agredido en la calle Diego de 
Urbina y muerto posteriormen
te como consecuencia de las 
lesiones, requirieron muchas 
semanas de investigación e 
incluso meses en alguno de 
ellos, todo ello para conseguir la 
detención del autor o autores 
presentando pruebas conclu
yentes de su autoría. 

Por eso la Policía señala que 
tan sólo han pasado dos sema
nas y que se sigue avanzando en 
el trabajo, pero que todavía es 
pronto para desentrañar un cri
men que ha conmocionado a la 
sociedad alcalaína por sus espe
ciales características: se trata 
de un hombre muy conocido por 
su profesión y por pertenecer a 
una familia de enorme tradición 
comercial; es un crimen con tin
tes macabros y ensañamiento, y 
además produce muchas dudas 
en cuanto a lo que pudo ocurrir. 
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Par recñminarle que las ovejas se meueran en su tenena 

un pastor agredió con navaia al dueño de una parcela 
Se le caaaulí una bolsa de sanare en 111111e v ha sido hospttalizado 

Sobre las 22'55 horas del día 
24 de junio fue presentada 
denuncia en el puesto de la 
Guardia Civil de Rivas 
Vaciamadrid por un delito de 
lesiones graves. 

La victima es Óscar HV, de 35 
años de edad, el cual se encon
traba a en una parcela de su 
propiedad ubicada en el término 
municipal de la mencionada 
localidad cuando observó que 

Un muena v un heñda 
gran en accidente 

Un hombre resultó muerto el 
pasado lunes, día 23 de junio, y 
otro herido grave en un acciden
te de tráfico ocurrido alrededor 
de las 20 horas en el kilómetro 
39'750 de la N-11. El vehículo en 
que ambos viajaban, un Peugeot 
405, matricula M-3388-0V, era 
conducido por Joao Fontes 
Ferreira, de 70 años de edad, 
que resultó herido grave, y ocu
pado por Antonio Jesús Jiménez 
Cante-Ponte, de 45 años, que 
resultó muerto. El vehículo se 
salió de la vía por su margen 
derecho y chocó contra la valla 
de protección para volcar poste
rionnente en forma de campa
na. 

Accidente mortal 
El pasado sáÍ?ado día 21 de 

junio, a las 7 de la mañana, se 
registró un accidente mortal en 
el kilómetro 118'920 de la N-11, 
en el término municipal de 
Torremocha del Campo, en el 
que perdió la vida Miguel Angel 
Méndez Martinez, de 33 años de 
edad. Miguel Angel Méndez, que 
conducía una motocicleta 
Honda CBR 1000 F, con matri
cula GC-8352·AP, se salió de la 
vía por su margen izquierdo y 
fue a chocar contra la valla pro
tectora. 

Rabo en un chalet 
Durante la noche del viernes, 

día 20 de Junio, se cometió un 
robo en un chalet de la urbani
zación El Coto, en el término 
municipal de El Casar. 
Individuos sin identificar, tras 
forzar la puerta de la cocina del 
inmueble, se apoderaron de 
diversos efectos: un horno 
microondas, un televisor, un 
vídeo, una cadena musical y un 
sintonizador de antena parabó
lica, valorado todo ello en unas 
630.000 pesetas. 
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un pastor con su rebaño de ove
jas se había metido en la finca. 
Cuando le dijo que saliera se 
produjo una discusión entre 
ambos, durante la cual el pastor 
le agredió con una navaja y le 
propinó un pinchazo. El agredi
do tuvo que ser trasladado con 
urgencia al hospital Gregario 
Marañón de Madrid, donde fue 
ingresado, ya que se le había 
coagulado una bolsa de sangre 

en la ingle y su estado era preo
cupante. 

De las averiguaciones practi
cadas por la Guardia Civil, los 
agentes han podido comprobar 
la identidad del agresor, Andrés 
VM, con domicilio en la plaza 
Mil de Madrid. Cuando escribi
mos esta noticia aún no ha 
podido ser detenido, ya que se 
ha dado a la fuga y se encuentra 
en paradero desconocido. 

Incendia en el monte uana Espinilla 
Sobre las 16 horas del día 19 de junio se produjo un incendio en 

el monte denominado MLlano Espinillo", en el término municipal de 
Alcalá de Henares, donde se quemó una extensión de l '2 hectáreas 
de monte bajo, en monte público, sin valorar. En el lugar del incen
dio se personaron seis agentes de la Guardia Civil -dos de 
Anchuelo y cuatro de Alcalá de Henares-, dos helicópteros y dos 
camiones cisternas del parque de bomberos de Alcalá. El fuego 
quedó extinguido sobre las 17'15 horas. ·En el lugar quedó un retén 
de personal de la Agencia de Medio Ambiente en evitación de que 
volviera a reiniciarse. Se ignora si el incendio fue provocado, aun
que los comentarios apuntaban en ese sentido. 

Detenida cuatro veces en siete días 
par rabas en caches v empresas de Torrejón 

MAburridos" están en la comisaría de Torrejón de Ardoz de detener 
a Jorge ML, de 20 años, que durante siete días fue sorprendido cua
tro veces Min fraganti" desvalijando coches y robando en empresas 
de la citada localidad. Además de estas detenciones, cuanta con 30 
antecedentes policiales. 

El pasado día 13 de junio, sobre las 23 horas, Jorge era arresta
do cuando estaba desvalijando un coche aparcado en la plaza de las 
Palmeras. Al parecer, había hecho la misma operación con otros 
vehículos próximos. Tras las diligencias pasó a disposición judicial 
a mediodía del 14. 

En esta misma fecha, a las 15 horas, fue sorprendido en una gara
je de la calle Cristo, número 37. Como en el caso anterior, varios 
vehículos estaban forzados. 

Robos similares se sucedieron por la zona en los días siguientes. 
Todo parece indicar que Jorge M. pudiera estar implicado en esos 
delitos. El día 18 de junio, de madrugada, concretamente a las 3"10, 
fue de nuevo detenido. Entonces sustraía objetos en una empresa 
de la calle Hierro, 79. Fue puesto a disposición judicial horas más 
tarde. 

Debió de pensar que había dejado inacabada la tarea porque por 
la noche volvió a la misma calle. Sobre las 12 horas , la dotación de 
un coche radiopatrulla lo detenía en el interior de una de las empre
sas. Llevaba diversos efectos y dinero que procedían, según todos 
los indicios, de otras cercanas. 
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Auaco can navajas 
en la gasolinera 
delGurugú 

Sobre las 13'50 horas del día 
22 de junio se cometió un atra
co en la gasolinera situada en el 
alto del · Gurugú, justo en el 
cruce de las carreteras M-204 y 
M-213 en el término municipal 
de Villalbilla. 

Los asaltantes fueron cuatro 
individuos, armados dos de 
ellos con sendas navajas, quie- . 
nes sustrajeron unas 30.000 
pesetas que uno de los emplea
dos tenía en su cartera de tra
bajo. Se desconoce el Jugar 
hacia el que huyeron. Durante 
el atraco causaron daños con
sistentes en rotura del cable 
telefónico. 

Atraco en una 
gasolinera de llgete 

A las 16'35 horas del día 19 de 
junio se cometió un atraco en la 
gasolinera de la empresa CAMP
SA situada en el · kiilómetro 
2'800 de la carretera M-106, en 
el término municipal de Algete. 
Dos individuos encapuchados, 
armado uno de ellos con una 
escopeta de cañones recortados, 
intimidaron a las personas que 
atendían el establecimiento y se 
apoderaron de dinero, cuya can
tidad no ha trascendido. Los dos 
individuos, uno de los cuales 
tenía un marcado acento suda
mericano, se dieron a la fuga en 
un Opel Ascona. 

Dicho atraco quedó grabado . 
en las máquinas de seguridad 
de la gasolinera. 

Rabas 
- Durante la madrugada del 

día 18 de junio se cometió un 
robo co fuerza en las cosas en el 
establecimiento DIA situado en 
la plaza de Antonio Machado, 
número 6 , de la localidad de 
Rivas Vaciamadrid. Autores por 
el momento desconocidos roba
ron del interior 590.000 pesetas 
y causaron daños para entrar 
consistentes en rotura de la 
cerradura de la puerta de entra
da. 

- Durante la madrugada del 
día 24 de junio se cometió un 
robo en la empresa Alquimec 
S.L. , situada en la calle 
Mecurio, número 7, de la locali
dad de Arganda del Rey. Fueron 
robados del interior de la 
empresa los siguientes efectos: 
un taladro, un grupo de solda
dura, un compresor y diverso 
material informático, todo ello 
por un valor de 1.838.888 pese
tas. Para entrar, los ladrones 
rompieron una reja y fractura -
ron un cristal. 
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Sucesos 

la denuncia de una colombiana que trabaiaba en el Pri11a1e 
sirvió para iniciar una amplísima operación en toda España 

la policía desmanteló dos clubes 
de alterne v detuvo 
a 36 prostitutas v 4 organizadores 
Un total de 36 mujeres extranjeras con estancia ilegal en España, y cuatro organizadores, fueron 
detenidos en Alcalá en una operación policial de gran envergadura que culminó con la desman
telación de dos clubes de alterne complutenses, el Prívate y La Chata. Todo ello se hizo en el 
marco de una operación a escala nacional que sirvió para desarticular una organización interna
cional de tráfico de extranjeras a las que se obligaba a ejercer la prostitución en distintos locales 
de alterne situados en diversos puntos de España. La operación en Alcalá se realizó el viernes 20 
de junio por la noche. La desarticulación de esta organización fue posible por la denuncia que 
hizo una colombiana que trabajaba en el club Prlvate de Alcalá, denuncia que fue presentada 
ante la Brigada Provincial de Extranjería y Documentación de la Policía Nacional en Madrid. 

Fue esta denuncia la que mente de América del Sur y 
puso en marcha las investiga- Africa, con el fin de explotar
ciones a mediados del mes de las en la prostitución. 
marzo. A partir de esos El modus operandi de la 
momentos la Policía comenzó organización consistía en la 
a realizar actuaciones por captación de mujeres jóvenes, 
delitos relativos a la prostitu- de bajo nivel cultural y social, 
ción, contra los derechos de en sus países de origen para, 
los trabajadores, detenciones bajo engaño, traerlas a 
ilegales, falsificación de docu- España con los expresados 
mentos y coacciones. fines . Para realizar el viaje las 

Dichas indagaciones lleva- proveían de la correspondien
ron a la conclusión de que te "bolsa de viaje". Esta con
una importante organización, ol'istía en proporcionarles un 
compuesta por españoles y _ . 'billete de avión, pasaporte en 
extranjeros, se dedicaba a · regla, estancia pagada en 
introducir mujeres. especial- . • determinados hoteles y el 
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préstamo de 1.000 ó 2.000 
dólares para que no levanta
sen sospechas ante los fun
cionarios policiales en el 
momento de pasar los pues
tos fronterizos , en los que 
simulaban ser adineradas 
turistas. 

Una vez atravesaban la 
frontera, la española y en oca
siones también la portuguesa, 
un miembro de la organiza
ción las esperaba y tra:s reco
gerlas, se apropiaba de su 
documentación, el dinero y 
los billetes de avión abiertos 
para el regreso. 

Posteriormente eran condu
cidas a alguno de los clubes 
controlados por la organiza
ción, donde comenzaba la 
explotación. Aunque las 
mujeres eran conscientes de 
la actividad que iban a reali
zar en los expresados estable
cimientos, no se podían ima
ginar las condiciones tan 
duras en que las obligaban a 
hacerlo. 

Estas condiciones consistí
an en permanecer en régimen 
de internas, en algunos casos 
detenidas contra su voluntad, 
durante periodos de 21 días 
en cada club, al final de los 
cuales pasaban a otro, y así 
sucesivamente hasta que 
finalizaban los tres meses de 
estancia que la normativa 
española les autoriza como 
turistas. Su horario de traba
jo era de cinco de la tarde a 
cinco de la madrugada, día
riamente. Finalizados los 
noventa días, para prorrogar 
su estancia, en bastantes 
ocasiones les falsificaban los 
pasaportes o tarjetas de 
estancia españolas. 

Durante toda su estancia, 
coaccionadas y vejadas por la 
organización, eran obligadas 
a alternar y a realizar el acto 
sexual sin percibir dinero 
alguno hasta que no resar
cían la deuda contraída y 
multiplicada con creces, 
según criterio de la misma 
organización. Fruto de la 
investigación, se consiguió 
averiguar que la referida orga
nización actuaba en al menos 
cinco clubes, entre los que 
rotaban las jóvenes, y que 
estaban en las provincias de 
Madrid, Badajoz y Murcia. 

Concretamente, en Alcalá la 
policía intervino en el club 
Prívate y en La Chata. 
Detuvieron el viernes por la 
noche a un total de 40 perso
nas, cuatro de ellas organiza
dores y 36 jóvenes en estan
cia ilegal. Intervinieron tam
bién abundante documenta
ción. En esta operación cola
boraron conjuntamente la 
comisaría general de 
Extranjería y Documentación 
de Madrid, la Brigada Provin
cial de Extranjería de Madrid 
y la comisaría de policía de 
Alcalá. 

En Badajoz, en el club 
Santa Marta, de la localidad 
de Santa Marta de los Barros, 
la autoridad se hizo cargo de 
5 millones de pesetas y diver
sos documentos y libros 
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La operación 
se centró 
en Private 
V la Chata, 

que al parecer 
operaban 

con una red 
Internacional 

detránco 
de extrarueras 

a lasque 
se obligaba 

a eiercer 
la prostitución 

donde se especificaban las 
cantidades ingresadas por las 
copas de alterne de las muje
res, relaciones sexuales con 
los clientes, etc. 

En Don Benito la operación 
se realizó en el club Tabarin, 
con un total de 45 reservados. 
Allí se incautaron más de 
1.200.000 pesetas en tacos de 
billetes grapados donde figu
raba el nombre de la chica 
que había tenido la relación 
con algún cliente, libros con 
anotaciones de los servicios 
sexuales realizados, así como 
documentación laboral con 
contrataciones fraudulentas 
de jóvenes extranjeras. Tam
bién se intervino allí una pis
tola de aire comprimido y una 
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sucesos 

caja de munición del calibre 9 
mm. Parabellum. Entre los 
detenidos figuraba el jefe de la 
policía local de la localidad 
pacense de Guareña. 

El otro eje de la actuación 
se desarrolló en la localidad 
murciana de Molina de 
Segura, en un club llamado 
MississippL Allí fueron dete-

• nidos el responsable del club 
y 14 mujeres empleadas en el 
local, entre las que figuraban 
7 colombianas, 2 brasileñas, 
2 dominicanas, 1 peruana, 1 
ecuatoriana y 1 argelina, que 

· se encontraban en situación 
ilegal en España. 

ANTES DE LIGAR BRONCEADO 
PONGA SUS DIENTES SANOS 

Visite a su dentista 
regularmente 

Empresa galardonada con 
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Pablo González llegó a llevar una hoia de propaganda del Private 
a una comisión de Urbanismo para que se estudiara su legalidad 

"En lugar de instalarse grandes empresas, 
en Alcalá se instalan grandes prostíbulos" 
El portavoz del PSOE, Pablo González, manifestó a PUERTA DE MADRID que la noticia del des
mantelamiento de los dos clubes de alterne ha sido para su grupo "una nueva sorpresa muy 
desagradable. Otra vez Alcalá ha salido a relucir por una noticia muy negativa y no por la cele
bración del 450 aniversario del nacimiento de Cervantes". González afirmó que "ahora se nos 
conoce por tener los mayores prosbñulos de toda la comunidad de Madrid" y añadió que "lo tris
te es que en lugar de instalarse grandes empresas en Alcalá, se instalan grandes prosbñulos". 

Pablo González explicó: "Lo 
que no entendemos es que esta 
situación haya pasado de algu
na forma desapercibida. Me 
refiero en cuanto a situación 
desapercibida, no a lo que exis
tía ahi, puesto que eso se sabía. 
Yo planteé la situación en una 
comisión de Urbanismo. Llevé 
hasta una hojita de propaganda 
del Prívate porque aquello me 
resultaba muy dudoso y pedí 
que se comprobara si tenía li
cencia de apertura, si todo esta
ba en perfectas condiciones". 

El portavoz socialista manifes
tó: "Me causó mucha extrañeza 

cómo se había hecho todo eso y 
la propaganda que hicieron del 
Prívate. Pero más extrañeza me 
causó, y lo planteamos en la 
última comisión de Urbanismo, 
el caso de La Chata, que pasó de 
tener una especie de sala de 
fiestas con muchos departa
mentos a un prostfüulo". 

Mientras fue presidente del 
dístrito 11, Pablo González ya se 
quejó de las actividades que se 
producían en ambos locales 
cuando eran salas de fiestas. 
Pablo González reconoció que 
en el problema de seguridad 
ciudadana no habítm reparado 

hasta ahora: "En principio n o se 
había planteado ningún proble
ma porque pensábamos que hay 
que seguir unos pasos que son 
si tenía en orden sus licencias 
urbanísticas en primer lugar". 

De todos modos el portavoz 
socialista manifestó: "Es terrible 
lo que ha ocurrido ahora, que 
no es que sean dos prosbbulos 
más grandes o más pequeños, 
es que parece que hay una 
situación de trata de blancas. 
Con el volumen que tienen este 
tipo de actividades n osotros 
pensamos que se podría haber 
hecho más desde el ayunta-

El ponavoz de Izquierda Unida afirmó que no han existido 
controles municipales en "Private" v en "la Chata" 

"Ha habido negligencia clara de la 
conceialía de Seguridad Ciudadana" 
El portavoz municipal de IU, José Miguel Polo, afirmó a PUERTA DE MADRID que tanto él como 
sus compañeros se habían quedado estupefactos con las noticias relativas al desmantelamiento 
de los dos clubes de alterne: "Hemos detectado el afloramiento de un tema gravísimo como es 
éste y más tratándose de negocios absolutamente conocidos por todos y en zonas claves de la 
ciudad. No ha habido vocación en estos dos clubes de estar tapados o escondidos, lo que incre
menta la gravedad". Polo señaló que, más que de la concejalia de Urbanismo, la responsabilidad 
municipal está en la de Seguridad Ciudadana y concretamente en su titular, Javier Zurdo. 

José Miguel Polo afirmó: 
"Tanto Prívate como La Chata 
son grandes negocios, grandes 
focos de encuentro de un sector 
de los ciudadanos que consu
men estos productos. En conse
cuencia con ello, el ayuntamien
to y concretamente la concejalía 
de Seguridad Ciudadana, ten
dría que haber comprobado que 
negocios de estas caracterís
ticas, que insisto que mueven a 
mucha gente, tuvieran el ade
cuado control". Polo señaló que 
esto es especialmente grave "con 
la propaganda que tuvieron en 
un principio, y sobre todo el 
segundo, el de La Chata, con los 
recuerdos que traen la invoca
ción de ese nombre en Alcalá. 
Es particularmente triste que 
haya tenido que ser la Policía 
Judícial la que haya levantado 
la red de trata de blancas y de 
mafia proxeneta en este sentido 
cuando ha habido una inquie
tud por parte de la oposición de 
que se verificara por parte del 
equipo de gobierno que este tipo 
de negocio tan grande tuviera el 
adecuado control desde la con
cejalía de Seguridad Ciuda
dana". 

El portavoz de IU añadió: 
"Desde ese punto de vista, nos 
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José Miguel Polo 

parece que ha habido una negli
gencia clara por parte de la con
cejalía de Seguridad Ciudadana. 
Los controles, o no han existido 
o han sido tan superficiales que 
no se ha detectado que había 
ahí personas que contra su 
voluntad eran obligadas a ejer
cer la prostitución. Esto es gra
visimo porque no se trata de 

locales escondídos y camuflados 
donde es dificil entender que ahi 
se está produciendo algún deli
to. Se trata de locales que, por 
sus características, producen la 
convicción de que ahi es necesa
rio ejercer algún tipo de con
trol". 

IU ha exigido del equipo de 
gobierno un informe oficial de 
qué tipo de medidas de control 
se han realizado por la Policía 
Local de esos locales: "Si se 
demuestra en esos informes que 
no han existido esas medídas de 
control o han sido muy superfi
ciales, pediremos las correspon
dientes responsabilidades políti
cas", dijo Polo y añadió: "No nos 
puede convencer que ahora sal
gan todo tipo de excusas, desde 
que hay pocos policías o que los 
medios no son los adecuados. 
Esto no vale porque en el 
momento en el que hay una 
minima presencia policial pen
samos que ésta debe verificar si 
en locales de estas caracterís
ticas hay personas menores de 
edad, o personas presionadas y 
obligadas". 

José Miguel Polo aseguró: "No 
sé si esto es un gafe más de 
Bartolomé González, pero lo 
cierto es que en Alcalá no gana-

Pablo González 

miento, se podría haber indaga
do algo más". "Es muy preocu
pante que en Alcalá en vez de 
montarse grandes empresas lo 
que se montan son prostibulos, 
y aunque digan que es el oficio 
más antiguo del mundo pensa
mos qu e para la economía y la 
imagen de la ciudad es más 
importante qu e se monten gran
des empresas industriales". 
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.... Clllllll Cll ............. _ ........... 
mos para escándalos y para la 
identificación de nuestra ciudad 
con asuntos que dañan la ima
gen de la misma. Esto está ocu
rriendo desde hace dos años, 
cuando fue investido alcalde 
Bartolomé González. A los pocos 
días ya había un terrible acci
dente en la calle Mayor. Yo no 
creo en la suerte ni en factores 
esotéricos, pero llevamos una 
racha muy preocupante y Alcalá 
no sale casi nunca para bien en 
las informaciones". El portavoz 
de IU añadió: "Es patético que 
cuando no es por este tipo de 
escándalos, es por otro tipo de 
delitos, o es por brotes epidémi
cos terribles, o por la aparición 
de los cadáveres en el Gurugú, o 
por la convicción de que el sec
tor industrial en Alcalá tiene 
una perdida terrible de puestos 
de trabajo, que Alcalá baja de 
población ... Y todo esto en una 
autocomplacencia que lleva a 
frases absolutamente impresen
tables como la de Javier Zurdo 
cuando dice que Alcalá está de 
moda para la inversión. Es paté
tico, como también lo es que se 
gasten parte del dinero que 
viene de la comunidad de 
Madrid para reflotar la imagen 
de la ciudad, en la promoción en 
la revista 'Ejecutivos' del alcalde 
y del primer teniente de alcalde. 
Javier Zurdo". 
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.. Era un buen negocio ... si hubiera estado dentro de la 
comentó un policía 

Dos clubes de alterne, dos tilasatías 01uv distintas 
El Prívate revolucionó el panorama de los clubes de alterne de la ciudad alcalaína hace varios 
meses. Un policía comentó a PUERTA DE MADRID que "era un buen negocio ... si hubiera estado 
dentro de la legalidad". Buen negocio por su carácter innovador y porque en Alcalá había un vacío 
en esa especialización en el negocio del relax. De todos modos, era vox populi entre quienes acu
dían a éste y al otro local, La Chata, distantes menos de cien metros uno de otro, que ambos se 
nutrían de prostitutas extranjeras, eso sí, sin profundizar en si su situación era legal o ilegal. 

Prívate fue una auténtica 
revolución en Alcalá. Se trata
ba de un local en el que cual
quier hombre tuviera la opor
tunidad de divertirse sin nece
sidad de llegar a un intercam
bio sexual con una prostituta. 
De hecho, en el tiempo que ha 
funcionado no estaba excesiva
mente mal visto, o al menos no 
tan mal como ir a otro tipo de 
establecimientos en los que 
muchos de quienes van nunca 
reconocen haber estado. En 
Prívate ha habido despedidas 
de solteros y siempre era el 
cliente quien decidía con toda 
normalidad hasta dónde llegar 
sin recibir una presión asfi
xiante por parte de las prosti
tutas. En la sala, muy espacio
sa, era posible contemplar 
todas las noches espectáculos 
de streap-tease e incluso pare
ce ser que llegaban a hacerse 
sorteos en los que el agraciado 
podría disfrutar, si así lo qui
siera, de la compañía de una 
señorita. Las tarifas usuales 
por recibir los servicios de una 
mujer en una habitación reser
vada estaban entre las 6.000 
pesetas por veinte minutos de 
compañía intima y las 8.000 
pesetas por media hora. 
Tiempos mayores podrían 
estar sujetos a negociación. 

El 1reci1 de 11 c1n111ñía 11111nina: 
6.000 11181111 llr 20 llilUllS 

v 8.000 11r media hora 
Lo curioso de La Chata es 

que con el nombre quiso evocar 
al más famoso prostíbulo que 
ha tenido Alcalá en este siglo, 

un local que estaba situado en 
la calle del Carmen Descalzo. Y 
todo ello en la misma entrada a 
la ciudad complutense desde 

"""''"se creí coma 
1111ca1 tatal•ente 
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Madrid: "Menudo recibimien
to" , llegó a comentar algún ciu
dadano. Porque no solamente 
eran los dos mencionados clu
bes de alterne. Prácticamente 
desde su entrada en funciona -
miento también se ha detecta
do en las cunetas de la anti
gua carretera nacional II un 
incremento sustancial del nú
mero de prostitutas, la mayor 
parte de ellas toxicómanas. 

En Prívate podría haber entre 
veinte y treinta mujeres en 
horas punta. Muchas de ellas 
vestían únicamente con lence
ría o con ropa muy sugerente. 
El personal femenino al pare
cer se renovaba con mucha 
asiduidad y el comentario 
generalizado es que la mayor 
parte de las mujeres que se 
dedicaban a la prostitución 
eran extranjeras. 

Teléfonos Móviles 

La oferta estaba dirigida a un 
personal joven, entre los 20 y 
los 40 años. Eso no quiere 
decir que no acudiera gente 
mayor. 

La Chata, local abierto hace 
poco más ·de un mes, tenía un 
planteamiento más clásico en 
el negocio de los servicios de 
relax, eso sí, manteniendo el 
espíritu de Prívate en cuanto a 
las dimensiones del local. No 
hay que olvidar que La Chata, 
se instaló en un antiguo chalet 
con bastante superficie ajardi
nada, que antes había alberga
do diversos bares de copas. Su 
oferta estaba más destinada a 
un público de mayor edad. 
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El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, recibió a su homólogo soriano, Javier Jiménez, y al resto 
de autoridades en el salón de plenos del ayuntamiento complutense. 

Patrocinado por el ayuntamiento de Alcalá 

400 personas se suman 
al 1 Encuentro de Raíces sorianas 

La Casa de Soria de Alcalá de Henares consiguió que estos dos lugares mezclaran personas y tradiciones 
por un día. El 1 Encuentro de Raíces Sorianas, celebrado el 21 de junio, dio cita a cerca de 400 persónas que 
compartieron gastronomía, juegos, ·folcklore y libros. Los sorianos que emigraron a Madrid y Alcalá quisie
ron recibir a sus paisanos con los brazos abiertos y recordarles que, en su caso, la distancia no hace el olvido. 

El alcalde Bartolomé Gonzá- muy agradecidos a la ciudad nio de la Humanidad, no po
lez aseguró el sábado que Alcalá que tan bien nos ha acogido a díamos dejar pasar la ocasión 
de Henares es un pueblo aco- lo largo de la historia y tenía- de hacer algo para que los al
gedor, que recibe con amabili- mos que celebrar algún acto re- calaínos también se sintieran 
dad a cualquier foráneo sin pre- lacionado con el 450 Aniversa- recogido!l en nuestra cultura». 
guntarle su procedencia. Dan- rio de Cervantes -explica Javier Era fácil conseguir que los 
do fe de esa afirmación, la Ca- Legido, presidente de esta ca- sorianos que residen en Alcalá 
sa de Soria organizó este acto sa regional-. Coincidiendo ade- se sumaran a la convocatoria. 
tanto por sus conciudadanos co- más con que quizá se proclame Pero la dificultad llegó a la ho
rno por los alcalaínos. «Estamos a Alcalá como Ciudad Patrimo- ra de lograr que les acompaña-

El alcalde de Soria, Javier Jimé
nez, entregó una placa al primer 
edil complutense. 

ran un colectivo de autoridades 
de la provincia de Soria. Final
mente, entre las 400 personas 
que participaron en el encuen
tro, se contó con Javier Jimé
nez Vivar, alcalde de Soria;Jo
sé Luis las Heras García, alcal
de de Almazán; y Esther Valle
jo de Miguel, soriana que hoy 
ocupa el cargo de subdelegada 
del Gobierno en Segovia. «Gra
cias a que estamos celebrando 
el 450 aniversario de Cervan
tes, la gente se brindó a parti
cipar», aclara Legido, añadien
do que su principal agradeci
miento se dirige en cualquier 
caso al primer edil compluten
se quien, según él, fue el ma
yor impulsor de la jornada. 

La Casa de Soria presentó a 
sus damas 1997 

El 1 Encuentro de Raíces So
rianas comenzó con una recep
ción de las autoridades de So
ria en el salón de plenos del 
ayuntamiento. Al término, por 
los alrededores de la Plaza de 
Cervantes se ofreció la actua-

Javier Muñoz (presidente de la Casa de Soria de Madrid), José Luis Las Beras (alcalde de Almazán), Esther Vallejo (subdelegada del Gobierno 
en Segovia), Javier Legido (presidente de la Casa de Soria de Alcalá) Y el alcalde Bartolomé González. A la derecha, el cronista oficial de Soria, 

Miguel Moreno (segundo por la izquierda), también acudió a la recepción en el ayuntamiento. 
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Marisol .Asensio e Irene Vez, dama y dama infantil 1997 de la Casa de Soria de Alcalá. El concejal Luis Vargas no quiso perderse las migas. 

ción de varios grupos de dan
zas populares. En el día hubo 
tiempo para actividades diver
sas como un taller de maquilla
je, juegos infantiles y concur
sos de juegos populares, orga
nizados por la Casa de Soria de 
Madrid, así como un baile con 
Triato Ta Tría (dulzaineros de 
Soria) y el grupo de Dulzainas 
de Alcalá. También se impusie
ron las bandas a la dama y la 
dama infantil de la Casa de So
ria de Alcalá 1997, las jóvenes 
Marisol Asensio Martínez e 
Irene Vez Cabietes, de 18 y 14 
años. En la jornada se dieron 
a conocer varias obras relacio
nadas con Soria. Miguel More
no, cronista oficial de esa pro
vincia, presentó 'Sobre las 
Fiestas de San Juan en Soria'; 
José Antonio Díaz y Juan José 
Ruiz hicieron lo propio con el 
libro 'El Santo Pagano'; y el 
periodista Angel Almanzán de 
Gracia promocionó las guías 'El 
Burgo de Osma y su catedral' 
y ' Por tierras de Soria, La Rio
ja y Guadalajara'. 

La gastronomía 
Un punto muy importante 

de la cultura de cualquier lugar 

es su gastronomía. En este 1 
Encuentro de Raíces Sorianas, 
correspondió al cocinero Fer
nando Gracia, propietario del 
Mirador de Medinaceli, dar de 
comer a los muchos asistentes · 
que se habían reunido en el 
parque O,Donnell. La Brigada 
Paracaidista colaboró con el 
chef, que ofreció unas típicas 
migas sorianas y una caldereta 
de cordero. Las primeras, aun
que parecían muchas, faltaron, 
y los menos avispados se que
daron con las ganas de probar 
el toque especial de Gracia en 
este guiso: un pelín de canela 
y un aderezo de anís semi-dulce 
y semi-seco. «Cada profesional 
pone su truco. Cuando coinci
do con mi amigo Arguiñano 
siempre decimos que los secre
tos de la cocina son nuestros. 
Podemos darlos a conocer, pe
ro lo realmente importante son 
las cantidades de cada cosa. Y o 
recuerdo a una señora que te
nía cinco hijas a las que ense
ñó, por igual, a cocinar migas. 
Hoy día todas ellas las prepa
ran de manera diferente». Otro 
ejemplo de sus toques especia
les lo puso de manifiesto la cal
dereta. Era muy parecida a las 

demás , a excepción de un in
grediente distinto: la manzana. 
Gracia lleva 43 años dedicado 
a la cocina y acaba de ser pro
puesto para el Blasón de Turis
mo de Soria. Casualmente cum
plió el servicio militar en Alca
lá, pero nunca antes había co
cinado en esta ciudad y salió 
airoso del estreno. 

El sentir soriano 
José Luis las Heras García, 

alcalde de Almazán, acudió co
mo máxima autoridad de esa 
localidad y como representan
te de la Diputación de Soria. 
Para él, más que otro tipo de 
acto, el 1 Encuentro de Raíces 
Sorianas fue una reunión con 
amigos. «Es una alegría tre
menda que los sorianos que es
tán fuera organicen estas acti
vidades. Es frecuente que nues
tros emigrantes se reúnan en 
torno a casas regionales, porque 
somos una gente muy apegada 
a nuestras costumbres y nues
tra tierra. Donde más se nota 
la emoción , quizá por estar a 
mayor distancia, es en Barce
lona. Allí yo he visto como a la 
gente se le saltaban las lágrimas 
en estos actos». 

Femando Gracia cocinó migas y 
caldereta para los asistentes. 

Soria es una de las provincias 
con mayor grado de emigración 
del país. La subdelegada del 
Gobierno en Segovia, Esther 
Vallejo de Miguel, es un ejem
plo. Explicaba a este periódi
co que entiende perfectamente 
ese sentir: «estuve en Barcelo
na 18 años , ahora estoy en Se
govia y sé lo que es acordarse 
de la tierra». Según Amparo 
Hernández, secretaria gener~l 
de la Casa de Soria en Madrid, 
esta emigración obliga en cier
to modo a que los sorianos ex
tiendan las raíces de su tierra 
allá por donde vayan. 

Las migas y la caldereta triunfaron entre los comensales en el parque O'Donnell. En la foto de la derecha, Amparo Hernández, secretaria 
general de la Casa de Soria de Madrid (segunda por la derecha) con varios miembros de la directiva. 

PUERTA de Madrid 28 de junio de 1997 



Teresa Arias se declara testigo ocular de cómo 
se rompió un banco de piedra y se movió otro 

El distrito v insta al adjudicatario del quiosco 
de la Plaza de la Juventud a que arregle 
·desperfectos causados durante las obras 

I 

El distrito V se reconoce muy pendiente del quiosco de la Pla
za de la Juventud. No ya tanto por las movilizaciones vecinales 
que la construcción llevó consigo, sino porque su intención es 
que ese local otorgue vida al parque, aleje a drogadictos y se 
convierta en un punto de encuentro para familias con niños. De
bido a ello Teresa Arias, concejal-presidente de esa delegación, 
no está dispuesta a dejar pasar nada por alto. Por ahora no hay 
más que un problema: Arias insta al adjudicatario a que arregle 
unos desperfectos en unos bancos de piedra que, según ella, se 
causaron durante la ejecución de las obras en el parque. Teresa Arias y Teresa López, presidente y vocal del distrito V. 

Teresa Arias recuerda que, 
cuando se empezó a construir 
el quiosco, se utilizó una ex
cavadora para hacer la cimen
tación. «Un día que yo esta
ba presente rompieron una 
parte de un banco de piedra 
y movieron otro al hacer el 
bordillo de la zona asolada». 
Desde la delegación del dis
trito se instó al adjudicatario, 
Alejandro Arribas, a que lle
vara a cabo las reparaciones 
pertinentes antes de que se 
abriera el quiosco. «El con
cejal de Medio Ambiente y 
el técnico me dieron la razón, 
asegurándome que no se le 
iba a dar la licencia de aper
tura hasta que se arreglaran 
esos desperfectos -explica la 
presidente del distrito V-. 
Pero llegó el Día del Medio 
Ambiente y cuatro coches de 
la policía se trasladaron a pe
dir explicaciones a la Asocia
ción de Vecinos El V al y al 
Colectivo Arce por el reparto 
de unas octavillas, mientras 
que nadie se acercó al quios
co, que abrió ese día, para 
preguntarle si tenía o no licen
cia». Teresa Arias considera 
que, en este sentido, todos los 
ciudadanos deberían estar 
medidos por el mismo rasero. 
«Opino que la misma obliga
ción tienen los servicios de 
seguridad de pedirle una li
cencia de ocupación de vía 
pública a dos entidades socia
les, que una licencia de aper
tura a un quiosco. Oficial
mente, a mí desde Medio Am
biente no me han verificado 
que la tenga. Investigando 
después, he comprobado que 
se la habían dado en Urbanis
mo, pero con el compromiso 
de que luego realizase las re
paraciones. Yo hubiera prefe
rido que se le hubiera obliga
do desde esa misma conceja
lía a arreglar antes los des-
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perfectos, porque quizá aho
ra nos cueste Dios y ayuda 
que repare lo que ha roto. En 
ningún momento le hemos pe
dido a este señor que nos res
taure el parque, que es el ar
gumento que él da. Jura y 
perjura que no ha roto el ban
co ni ha movido el otro, pero 
será la palabra del presidente 
del distrito, que en ese mo
mento vio como lo hacía, con
tra la suya». 

Dar vida a la Plaza 
de la Juventud 

La concejal-presidente del 
distrito V confiesa que la idea 
de instalar un quiosco en la 
Plaza de la Juventud le pare
ció buena en un principio y si
gue pensado igual hoy día. 
«Hay un pliego de condicio
nes para poner quioscos en 
parques públicos, aprobado 
en pleno municipal. Han ido 
saliendo a concurso y, dentro 
de la plica del distrito V, iba 
el del parque de Santander y 
el de la Plaza de la Juventud. 
El primero salió desierto y el 
segundo se adjudicó a este se
ñor. El concurso fue a prime-

ros del 97». Arias lo conside
ra una iniciativa positiva 
siempre que cumpla la norma
tiva, como no despachar alco
hol a menores, no poner mú
sica alta, cerrar a la hora pre
vista y no causar molestias 
a ningún vecino. «Se trata de 
que sea un lugar de ocio, don
de cualquier ciudadano pue
da pasar un rato al fresco 
mientras sus hijos juegan. 
Desde que se ha abierto el 
quiosco lo estoy controlando 
al máximo, porque mi inten
ción es dar vida ciudadana 
al parque. Nuestra idea es 
que los drogadictos se trasla
den y que se controle a lo chi
cos jóvenes que se van allí 
con la litrona. El distrito y 
la concejalía de Medio Am
biente nos hemos comprome
tido a arreglar un poco el 
parque». 

La oficina del distrito V 
reconoce que, hasta ahora, 
no ha recibido ninguna que
ja vecinal respecto a la mú
sica alta o la suciedad que 
pudiera generar el quiosco. 
Desde este periódico, Arias 
quiere comunicarle al adju
dicatario del establecimiento 
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que su relación será la ade
cuada mientras se acople a 
la normativa. Pero también 
le advierte que cualquier in
cumplimiento, incluido el 
de no arreglar los desperfec
tos en los bancos, tendrá sus 
consecuencias. «El distrito 
estará entonces a la cabeza 
de cualquier movilización, 
jun!o con la asociación de 
veClllOS». 

Critica al concejal 
de Medio Ambiente 

Con respecto a la polémica 
causada por la actuación que 
se llevó a cabo con el colec
tivo Arce y la Asociación de 
Vecinos El V al en el Día del 
Medio Ambiente, cuando las 
dos entidades repartían octa
villas, Teresa Arias lanza una 
crítica al concejal Jesús Do
mínguez Picazo. «Me sor
prendí cuando, parece ser 
que por mandato suyo, em
pezaron a llegar dotaciones 
policiales, concretamente tres 
patrullas y un patrol. Hubie
ra visto lógico que fuese un 
coche a preguntarles si tienen 
autorización o no, incluso que 
hubiera ido el mismo conce
jal, aunque él argumente que 
no es su competencia. Pero 
me parece que fue una actua
ción extrema. Quizá el con
cejal de Seguridad tendrá 
que darnos una explicación 
de porqué, cuando en las fies
tas del distrito del año pasa
do tuvimos un problema con 
una pandilla de jóvenes, la 
policía tardó media hora en 
llegar, y cuando unas entida
des ponen una mesa para re
partir octavillas en las que 
dicen estar en contra de toda 
la actuación medioambiental 
que el equipo de gobierno 
está llevando a cabo, mandan 
cuatro coches». 
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El toldo y los árboles de la polémica se encuentran en la calle Luis 
Madrona. 

Martínez sostiene que estas sombrillas de la competencia molestan 
más que su toldo. 

Insiste en que lo hicieron los trabajadores del ayuntamiento durante la poda 

El propietario del Tupamara asegura que él no cortó 
ninguna rama de árbol para poner un toldo a su terraza 

Si el ayuntamiento va a sancionar al propietario de la cafetería Tupamaro por incumplir la or
denanza de arbolado, tendrá que demostrar las acusaciones que se le imputan. Así opina Domin
go Martínez, dueño del citado local, quien insiste en que no ha tocado una sola hoja de los dos 
plátanos de la calle Luis Madrona para poner un toldo a su terraza de verano, como declaraban 
a este periódico la concejal Teresa Arias y otras dos personas la semana pasada. Martínez sostie
ne que las ramas las cortaron los propios trabajadores del ayuntamiento durante la última poda. 

Domingo Martínez explica 
que el ayuntamiento procedió 
a la poda de los árboles de to
da la calle , incluidos los dos 
plátanos que hay frente a la ca
fetería Tupamaro. Sostiene 
que, ni él ni ninguna persona 
a su cargo, han tocado una so
la rama. «Nos hemos sentido 
muy ofendidos. En mi casa ten
go más de 3 .000 plantas y no se 
sabe cuántos árboles. Soy un 
amante de la naturaleza y no se 
me ocurriría cortar un árbol. Sí 
recuerdo que había unas ramas 
que daban con el cartel lumino
so de la cafetería y podían da
ñarlo. Cuando estaban hacien
do la poda, un camarero nues
tro se lo comentó a los trabaja-

dores. Pero fue el ayuntamien
to quien las cortó, no nosotros». 
El empresario prosigue acla
rando que se enteró a través de 
este semanario de la sanción 
que le anunciaba la concejal 
Teresa Arias, miembro de la 
comisión de Medio Ambiente, 
por presunto ir:u:umplimiento 
de la ordenanza de arbolado. 
«El ayuntamiento no se ha di
rigido a nosotros para nada, así 
que hemos mandado un escri
to pidiendo información y em
prenderemos acciones judicia
les. El que dice que vio cómo 
cortábamos las ramas tendrá 
que demostrarlo. Y pediría por 
favor a la concejal que, antes de 
condenar a nadie, se abra una 

investigación y se cerciore». 
Martínez también señala 

que, tras la poda, la acera del 
Tupamaro se quedó sin sombra 
y ello fue lo que le llevó a ins
talar un toldo para cubrir la te
rraza de verano. Declara que la 
acción se llevó a cabo alampa
ro de un permiso que le conce
de el consistorio para ello y que 
se renueva anualmente. El mis
mo día en que estaban colocan
do la lona, la policía municipal 
se personó en el lugar , al pare
cer avisada por algún ciudada
no de la zona. «La policía nos 
pidió el permiso del toldo, lo te
níamos, se lo mostramos, se lle
varon una copia e hicieron un 
parte». 

Domingo Martínez, propietario 
de la cafetería Tupamaro. 

En opinión el propietario del 
Tupamaro, toda la polémica so
bre árboles y toldos ha surgido 
«de mala fe por parte de un 
compañero del gremio -en re
ferencia al dueño de la cafete
ría vecina- . El sí que molesta 
con las sombrillas que instala 
en sus mesas y eso es lo quepa
rece un chiringuito. Todo vie
ne por envidias , porque noso
tros no nos metemos con 
nadie». 
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Toros mansos, flojos y descastados en Torrejón de Ardoz valorar a los toreros cuando 
éstos dan la cara; y en el caso 
de Encabo, que nunca puso 
pegas ni a compañeros ni a ga
naderías, decimos los aficio
nados que la mejor corrida es 
siempre aquella que se deja de 
torear. 

Javier Vázquez y Regino Ortés, oreja; . 
Luis Miguel Encabo, ovacionado Esta es la relación de las 

corridas hasta el mes de 
agosto: La gandera Doña María Auxilio Holgado, del campo de Salamanca, se 

equivocó y en vez de llevar los toros al matadero los mandó a Torrejón Madrid, Tarragona, Soto 
del Real, Manzanares, Ceni
cientos, Briviesca, Calamo
cha, Roa de Duero, Estepona, 
Belmonte de Cuenca, Alcalá 
de Henares, Colmenar, Mós
toles, Zarzalejo, Navaluenga, 
San Martín de Valdeiglesias, 
Horcajo de Santiago, Pinto, 
Olías, Avila, Guadarrama, 
Robledo. 

Según me cuentan, las peñas y charangas tienen cabreo con el ayuntamiento y no asisten a los toros, y por este 
motivo hay menos de inedia entrada y también poco público de nuestra ciudad de Alcalá de Henares. La mayor 
desgracia que le puede ocurrir a un comentarista a la hora de redactar su crónica es que se encuentre en una corri
da en la cual la materia prima de la fiesta, que es el toro, no exista. Solamente el sobrero de Venavides permitió 
a Javier Vázquez dos tandas de muletazos que fueron lo mejor de la tarde. Esto ocurría en el quinto toro. El último 
toro no me fue posible verle por problemas de fuerza mayor y tuve que abandonar la plaza. 

Luis Miguel Encabo, a pe
sar de su esfuerzo por estar 
bien, no consiguió el deseo de 
complacer a la parroquia del 
pueblo cercano de Torrejón 
de Ardoz. Lo intentó en todos 
los terrenos de la plaza, pero 
solamente aguantaban el pri
mer muletazo. La poca fuer
za y la falta de esa sangre bra
va que distingue al toro de 
casta echaron al trasto las ilu
siones del torero. Alguien me 
insinúa que Encabo está ya 
más pendiente del compromi
so de Madrid del domingo 
próximo, y más viendo que 
sus compañeros también están 
corriendo la misma suerte, pe
ro yo pienso que cuando hay 
toro, para los profesionales no 
hay plazas ni de primera ni de 
cuarta. 

Regino Ortés creo que ha
ce cinco meses que no torea y 
sólo ha toreado una corrida, 
la de Valdemorillo, y en esta 
difícil profesión hay que estar 
muy puesto y torear mucho 
para cuando se presenta la 
ocasión. Pero esta ocasión 
tampoco era la más idónea. Su 
primer toro, ya en los lances 
primeros se le derrumbó; tam
poco era posible hacerle una 
faena ligada. El toro, falto de 
raza y flojo pero con nobleza, 
solamente de uno en uno ha
bía que sacarle los muletazos, 
y así las faenas no tienen vi
braciótt por culpa de la falta 
de casta. 

El público pidió las orejas 
de los toros primero y segun
do sin tener en cuenta lo mal 
que se mataron. Los tres to
reros mataron mal a sus toros. 
Me gusta aclarar que cuando 
esta clase de toros no se han 
podido someter a la jurisdic
ción de la muleta porque el to
ro descastado no se entrega y 
no se rompe en la muleta, és
te jamás pide la muerte y a la 
hora de la estocada el toro no 
da facilidades. 
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Luis Miguel Encabo 
toreará más de 30 corridas 

Luis Miguel Encabo torea
rá el domingo 29 en La Mo
numental de Las V en tas con 
Chiquilín y Uceda Leal. 

Toreará más de treinta co
rridas de toros y posiblemente 

estará en la Feria de Otoño de 
Madrid. 

No es el mejor momento y 
después de San Isidro ir a Ma
drid. Su apoderado ha tenido 
que claudicar ante la insisten
cia por parte de la empresa de 
Madrid. 

El público de Madrid sabe 

Estas corridas están firma
das, teniendo pendientes fe
chas libres hasta el mes de 
septiembre. 

EL CHARRO 

Este año no habrá encierros en la plaza de toros portátil que se instalará en las eras del Silo 

va están cerradas las carteles taurinas de estas ferias 
En total san tres corridas de taras y una de rejones 
• El cordobés, cristina Sánchez, El Tato, Litri, Víctor Puerto, Pepín Liria 
y los tres matadores alcalaínos componen los carteles de las corridas 

La comisión de Asuntos Taurinos del ayuntamiento de Alcalá, formada por representantes de la cor
poración y de las peñas taurinas de la ciudad, celebró el martes 24 de junio una reunión con el empre
sario organizador de la feria taurina complutense, José Félix González, a fin de fijar de forma definiti
va los carteles para el ciclo taurino alcalaíno de este año. La comisión fue informada de que la plaza 
de toros portátil será instalada en las eras del Silo y que finalmente será la misma que hubo en las fe
rias de hace dos años, que pasa por ser la más grande de estas características que hay en España. 

En efecto, finalmente hubo 
un entendimiento entre José 
Félix González y Víctor Agui
rre, uno de los copropietarios 
de esa plaza. De ese acuerdo 
ha sido ajeno el ayuntamien
to y no ha influido el otro em
presario que al parecer tiene 
derechos sobre la plaza, Fran
cisco García, quien tiene una 
situación de enfrentamiento 
con José Félix González. 

Pues bien, solucionado el 
problema de la plaza, llegó la 
de la feria en sí misma. Este 
año finalmente no habrá en
cierros puesto que para ello 
habría que dotar de infraes
tructuras para colocar las ta
lanqueras a calles como Par
que, que nada más van a ser 
útiles durante cuatro días. 

Tampoco convencía dema
siado un recorrido allí para 
encierros por lo que se ha 
decidido suprimir. A cambio, 
las sueltas de vaquillas ten
drán quizá una relevancia 

que no han tenido en otros 
años al quedarse en solitario 
como un espectáculo muy po
pular. Las sueltas de vaqui
llas serán los días 27, 28, 29, 
30 y 31 de agosto. Los cuatro 
primeros días comenzarán a 
las once de la noche y costa
rá la entrada 500 pesetas. 
El día 31 de agosto, la suelta 
de vaquillas será a las 9 de 
la mañana y la entrada será 
gratuita. 

Por lo que se refiere a los 
carteles taurinos propiamen
te dichos , hay que decir que 
todos los espectáculos comen
zarán a las 18'30 horas y que 
los precios serán los mismos 
del año pasado, eso sí, el em
presario tratará de poner un 
precio único para las entradas 
de sol, uno único para las de 
sombra; la pretensión es que 
las únicas entradas numeradas 
sean las de barrera. El presi
dente de todos los festejos se
rá el presidente de las peñas 

taurinas de la comunidad de 
Madrid, Mariano Aguirre. 

La feria empezará el jueves 
28 de agosto con una corrida 
de rejones en la que se rejo
nearán a caballo toros de la 
ganadería de V aldeolivas por 
parte de los caballeros F ermín 
Bohórquez, Pablo Hermoso 
de Mendoza y Paco Hojeda. 

El viernes 29 de agosto se 
lidiarán toros de la ganadería 
de Los Bayones por parte de 
los matadores Manuel Díaz 
«El Cordobés», Cristina Sán
chez y Raúl Gracia «El Tato». 

El sábado 30 de agosto se li
diarán toros de la ganadería 
de Los Eulogios a cargo de los 
matadores Miguel Báez «Li
tri», Víctor Puerto y Pepín 
Liria. Finalmente el domingo 
31 les tocará el turno a los tres 
matadores de Alcalá. Inter
vendrán toreando reses de la 
ganadería Peña jara, Jesús Ro
mero, Luis Miguel Encabo y 
Regino Ortés. 

PUERTA de Madrid 



Esta zona está siendo muv castigada por la aglomeración de 
bares de copas v lugares de ocio molestos para los vecinos" 

la Asociación de Vecinos El Val Pide 
un referéndum sobre la construcción 
de la plaza de toros en el ferial 
La junta directiva de la asociación de vecinos El Val se ha dirigido por carta al alcal
de de la ciudad, Bartolomé González, a fin de manifestarle fas razones de su dis
crepancia con la construcción en el recinto ferial de la nueva plaza de t oros. La 
entidad ha propuesto en la misma nota "y como solución más democrática", que 
se haga un referéndum "primero para ver si se quiere plaza de toros y segundo, para 
ver si es imprescindible que ésta esté en e l centro de la ciudad". La asociación tam
bién se ha dirigido por escrito al PSOE criticándole su decisión de apoyar al alcal
de y a su equipo de gobierno en la decisión de construir allí la nueva plaza de toros. 

En su misiva al alcalde le 
recuerdan que "este lugar (el 
actual recinto ferial) fue defen
dido por los vecinos, que se 
libraron de tener una cárcel en 
él, quedando a partir de 
entonces reflejado en los pla
nos de la ciudad como zona 
verde". Al mismo tiempo le 
comunican que "esta zona ha 
sido y está siendo muy casti
gada por la aglomeración de 
bares de copas y lugares de 
ocio molestos para los vecinos 
que han mostrado su disgusto 
ante usted en reiteradas oca -
siones". 

La asociación justifica su 
rechazo a la construcción allí 
de la nueva plaza de toros en 
que "un nuevo centro de ocio 
agudizaría tremendamente 
todos estos problemas. Contra 
ello nos posicionamos porque 
además pensamos que este 
problema tiene solución: la 
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misma que han hallado en 
todos los lugares donde se 
construyen hoy plazas de 
toros, es decir, a las afueras de 
la ciudad con aparcamientos 
suficientes y buena comunica
ción". 

De todos modos la aso
ciación de vecinos le hace al 
alcalde la oferta del referén
dum: "Pensamos que es lo 
más democrático". Y se despi
den "esperando que prevalezca 
el sentido común en la urbani
zación de una ciudad que 
aspira a ser Patrimonio de la 
Humanidad". 

"Lo que algunos 
entendemos 
por Recuperar Alcalá" 

La asociación de vecinos El 
Val también se ha dirigido al 
grupo de concejales del PSOE 

a fin de manifestarles sus dis
crepancias con el voto favora
ble que dieron los socialistas a 
la construcción de la nueva 
plaza de toros en el actual 
recinto ferial: "Somos cons
cientes de las presiones de 
todo tipo y de los intereses que 
se generan en torno a cual
quier tipo de acciones urba
nísticas de semejante enverga
dura. En este caso el interés 
es por partida doble: el des
mantelamiento de la anterior 
plaza y la construcción de la 
nueva". 

El problema para la entidad 
es que "los intereses de los 
vecinos han quedado al mar
gen de las decisiones políticas 
que se han tomado al respecto 
y así hemos visto que desapa
recía un lugar histórico y 
entrañable para todos, sin la 
única contrapartida aceptable 
de dejar el espacio que ocupa-

La AVV El Val ha llevado su pro
testa al pleno municipal repetida
mente, la última vez la semana 
pasada -junto a los partidarios 
del s~ pero PP y PSOE prosi
guen adelante con sus planes. 

ba libre y abierto para la con
vivencia y el esparcimiento de 
los castigados vecinos". 

Además, la razón de dirigirse 
por carta al PSOE es que 
"parte de estas decisiones se 
tomaron en la anterior legisla
tura, a saber: la demolición de 
la antigua plaza y la reserva de 
terrenos para la nueva junto 
al polideportivo Cajamadrid. 
La primera parte se ha cum
plido según sus deseos pero la 
segunda no sabemos porqué 
se abandonó". 

Añaden en su misiva a los 
socialistas que "sería muy 
lamentable que los errores se 
sucedieran en cadena, el 
colmo de los cuales seria que 
ahora se sobrecargara la ciu
dad con más tráfico, ruido y 
aglomeraciones, amén de pri
varnos a los vecinos del único 
espacio libre que queda por 
esta zona y que tanto nos 
costó arrancar a gobiernos 
anteriores que quisieron cons
truir ahí una cárcel. 

Y concluyen su carta de la 
siguiente forma: "Queremos 
recordarles el lema de su últi
mo cartel propagandístico: Es 
hora ya de RECUPERAR LA 
CIUDAD de verdad y para 
todos. Sin duda los ciudada
nos en el futuro lo tendrán en 
cuenta". 

Un grupo de miembros de la 
asociación asistieron a los dos 
últimos plenos municipales en 
los cuales se debatió el tema 
de la construcción de la nueva 
plaza de toros, el último, el del 
martes 1 7 de junio. En ambos, 
se limitaron a exhibir carteles 
contra la construcción sin 
interrumpir en ningún mo
mento el pleno y sin hacer la 
más mínima manifestación 
verbal que pudiera haber dis
torsionado la celebración del 
pleno. 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
santo Domingo de Silos 
V 1\LIDOS Y ASISTIDOS 

• Atención médica 
• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO DEL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Badán, km. 1'500 
Tlfs.: 873 51 84 - 873 55 24 
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Equipo de Madrid 11 con los directivos de la prisión y autoridades federativas. A la derecha, el CD Chorrillo. 

Fue un homenaie especialmente dedicado al único equipo de 
fútbol de presos federado que hav en España 

la prisión "Madrid 11" celebró una iornada de nuenas abienas 
El recluso lorite fue el máximo uoleador de la tercera regional 
La prisión "Madrid ll", más conocida como "Alcalá-Meco" en el lenguaje "castizo" de los perió
dicos, celebró el domingo 22 de junio una jornada de puertas abiertas dedicada de forma muy 
especial a su equipo de fútbol, el único federado en toda España si bien ya existe un caso con 
cierto parecido en la prisión de Málaga. Cuando la temporada futbolística ha tocado a su fin, la 
dirección del centro penitenciario ha querido dedicar esta pequeña fiesta y reconocimiento no 
sólo a los reclusos que juegan al fútbol sino a todos aquellos que de alguna forma cumplen su 
condena realizando algunas de las actividades formativas y lúdicas que se realizan en la prisión. 

A todos estos reclusos pero 
también a sus familiares, se 
destinó esta jornada de puertas 
abiertas en la que estuvo pre
sente el presidente de la 
Federación de Fútbol de Madrid, 
Vicente Temprado, acompañado 
de directivos de la misma y del 
delegado zona de esta federa
ción en Alcalá, y uno de las per
sonas que más ha creído en esta 
experiencia pionera en toda 
España de federar a un equipo 
de fútbol de la prisión y hacerle 
jugar en una competición regio
nal; nos referimos a Fernando 
Gallardo. 

Además estuvo también pre
sente el equipo directivo del cen
tro penitenciario y los familiares 
de los internos. La jornada con
sistió en una presentación a 
cargo del director del centro, 
Jesús Calvo, quien destacó la 
labor realizada por el presidente 
de la federación, diciendo de él 
que Mha hecho una labor muy 
positiva en el mundo peniten
ciario; le considerarnos un hom
bre de esta casa por haber 
hecho tan fácil la vida peniten
ciaria". Concluyó Jesús Calvo 
diciendo que Mla cárcel es algo 
duro e inmerecido, pero no hay 
más alternativa que se convierta 
en algo más llevadero". 

Vicente Temprado dijo a su 
vez que Mesta es una de las 
pocas satisfacciones que para 
mí tiene el mundo del fútbol" , y 
destacó que "Fernando Gallardo 
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es el responsable de esta labor 
que ha permitido que un equipo 
de fútbol de este centro pueda 
jugar como federado en una 
competición oficial". También se 
dirigió Temprado a los jugado
res del CD. Chorrillo, presentes 
en el salón de actos haciendo 
extensible el mensaje a todos los 
que componen la familia futbo
lística: MEl mejor premio que 
puede ocurrirte es que si algún 
día te encuentras en la calle con 
alguna de las personas con las 
que te has encontrado aquí 
jugando al fútbol , te salude. A 
mi me ha ocurrido y no tengo 
palabras para describir la satis
facción". 

A continuación se hizo entre
ga de trofeos para los destaca
dos de la temporada. El recluso 
Pedro Luis Lorite, capitán del 
equipo, ha sido el máximo gole
ador en la tercera regional. El 
trofeo a la regularidad fue entre
gado a Miguel Angel Castellano. 
El entrenador Luis García reci
bió un reloj como regalo. 
También hubo trofeos para los 
destacados en el otro equipo 
federado, el de fútbol sala: 
Salomón Locuna fue el máximo 
goleador y Enmanuel recibió un 
trofeo por su entrega ya que ha 
llegado a actuar hasta de entre
nador. 

A continuación hubo un inter
cambio de trofeos entre el equi
po directivo de la prisión y entre 
la federación y concluyó el acto 

con un recuerdo al funcionario 
de prisiones secuestrado por 
ETA, José Antonio Ortega Lara. 

Ya en el campo de fútbol se 
vivió la gran fiesta deportiva con 
la disputa de un partido amisto
so entre el equipo de la prisión y 
el CD. Chorrillo, con victoria 
para estos por 4-2. Estos logra
ron darle la vuelta al partido 
después de un excelente primer 
tiempo del Madrid-JI que acabó 
con victoria parcial por 2-0 para 
éstos. 

Al término del encuentro se 
celebró un ágape compartido 
por todos los asistentes. 

"Cuando salga de aquí 
quiero seguir 
dedicándome al fútbol" 

Pedro Luis Lorite fue uno de 
los protagonistas de esta fiesta 
al recibir el trofeo de máximo 
goleador de la tercera regional; 
marcó 42 goles a lo largo de la 
temporada: "Ya me han hecho 
ofertas de algunos equipos corno 
el Mejoreño, el Daganzo, de esta 
misma categoría que ahora ha 
subido a segunda regional. 
Todavia me queda una tempora
da más aquí y luego ya veremos 
qué hago cuando salga". 

El goleador cumple condena 
por delitos contra la propiedad y 
sólo piensa en seguir jugando al 
fútbol cuando salga de prisión: 
"El fútbol se vive igual aquí que 
en el exterior. Nosotros entrena-

mos diariamente, incluso entre
narnos más que otros equipos 
de la calle en nuestra misma 
categoria. Nos lo pasarnos muy 
bien". 

Lorite reconoció que la jorna
da de puertas abiertas es muy 
especial para los reclusos: ws e 
celebra una vez al año y es lo 
único que esperarnos n osotros 
durante todo el año, que llegue 
este momento para estar una 
mañana con la familia y demos
trarles, en nuestro caso, que 
sabemos jugar al fútbol, que 
estamos con el deporte". 

El recluso, de 29 años de 
edad, insistió que "cuando salga 
de aquí quiero hacer lo que he 
hecho siempre, jugar al fútbol. 
Seguiré jugando al fútbol hasta 
que no pueda más. Antes de 
ingresar en prisión estuve. en 
equipos federados: llegué a 
estar en el Pozo Vallecano y en 
otros hasta de regional pre
ferente. Llegué a jugar en el 
Torrejón y el Vicálvaro. Ahora 
estoy estudiando para sacarme 
el titulo de monitor deportivo y 
tengo ya el de entrenador de 
balonmano. Cuando salga 
puedo hacer bastantes cosas 
pero sobre todo es importante 
que el deporte es una alternati
va para la dureza que tiene la 
prisión, es lo que muchas veces 
nos quita toda la agresividad". 

Su hermana, Loli Lorite, seña
ló que "es un poco duro venir 
aquí todas las semanas, pero se 
sobrelleva. Hoy ha sido muy 
bonito y alegre para nosotros 
que mi hermano haya recibido 
ese trofeo. Con actividades 
como esta la vida en la cárcel se 
le está haciendo más llevadera". 

"Queremos meter 
muchos goles 
de solidaridad", 
dijo el director 

El director del centro peniten
ciario, Jesús Calvo, señaló que 
"el deporte es para nosotros una 
alternativa a la vida de la pri
sión, o mejor, un atenuante de 
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Jesús Calvo entrega a Lorite el trofeo de máximo goleador. 

la prisión. Y mucho mejor el fút
bol, que consiste en meter goles. 
Lo que nos interesa es meter los 
goles de la solidaridad, de la 
proximidad entre la cárcel y las 
calles. Creo que en este centro 
lo estamos intentando y consi
guiendo". 

Calvo afirmó que "el deporte, 
como actividad de la cárcel es 
uno de los vehículos que mejor 
resultado nos está dando . 
Estamos haciendo que nuestro 
campo de fútbol sea un campo 
más de Alcalá y sobre todo, que 
los internos se sientan más ciu
dadanos, más iguales que los 

demás, y nunca sientan esa tre
menda soledad que la cárcel 
pueda dar". 

Puso como ejemplo el director 
el del goleador Lorite: "No sólo 
es el máximo goleador sino que 
además ha cambiado su carác
ter y su humor. El antes estaba 
angustiado, tenso y deprimido y 
se ha convertido en el hombre 
con mejor humor, con más esta
bilidad, con más entusiasmo". 

Pero no quiso olvidar el direc
tor el objetivo fundamental de la 
jornada de puertas abiertas, las 
familias: "No queremos que la 
familia venga de visita a la pri-

Los jugadores del equipo, en primera fila en el salón de actos. 

sión con la lágrima en el ojo y la 
preocupación de que queda su 
hijo en la cárcel. Hay más días 
como este durante el año y a las 
familias les hace sentir más 
cerca de la prisión, la ven como 
algo más de su casa y que sus 
familiares no están tumbados 
en el patio o maltratados. Ven 
que es una circunstancia lleva
da con dignidad, solidaridad y 
con el apoyo de todos nosotros. 
La cárcel deja de tener los tintes 
duros y de castigo que tenia 
antes y se convierte en un 
momento en la historia de cada 
uno que hay que pasarlo para 

pagar alguna culpa, pero por 
descontado algo humano y sen
cillo". 

La prisión Madrid II tiene 780 
reclusos en la actualidad: 
"Normalmente estamos alrede
dor de los 800 de todas las cla
ses, internos con delitos peque
ños, otros con delitos muy gra
ves, terroristas; es una mezcla 
de todo tipo de delitos, pero lo 
cierto es que la convivencia muy 
normalizada, es una prisión en 
la que no hay gestos de agresivi
dad que nos preocupen dema
siado y hemos conseguido crear 
un ambiente muy normal". 

GRAN EIPOSICION DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azulejos - Gres (exterior e interior) - Balaustradas y complementos 

Los diseños más actuales: 
Expositores panorámicos rodantes • Primera calidad con la garantía de YEBRA GARCÍA - Precios de inauguración 

ES UN NUEVO SERVICIO DE YEBRA GARCÍA, S.l. 
Visítenos en: Ctra, Villalbilla, km. 2 {Villalbilla) - PEDIDOS: TLFS. 885 92 81 - 885 96 31 
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En la fotografía de la izquierda, Angel Barajas, encargado de las piscinas de El Juncal; Isabel Rodríguez, concejala de Deportes; y Eduardo 
Barrera, gerente de la Ciudad Deportiva Mwücipal. A la derecha, Adolfo y Manolo, socorristas de las piscinas municipales de Alcalá. 

Este año se han puesto a la venta abonos mensuales para 

julio y agosto que sirven para las cuatro instalaciones municipales 

de Alcalá -el val, el Juncal, el Parque y el CEI-

Para combatir el calor nada mejor que un día de piscina 
Quince piscinas distribuidas en cuatro instalaciones -el Val, el Juncal, el Parque y el CEI- son la 

oferta municipal para desquitarse de los calores del verano. La temporada se inició el pasado 7 de ju
nio (menos el CEI que abrirá el l de julio), con un horario de 11'30 a 19'00 horas durante toda la sema
na. Las piscinas permanecerán abiertas al público hasta !"males de agosto, a excepció~ de las del Jun
cal que postergarán su cierre hasta que, por cuestiones climatológicas, ya no apetezca bañarse. 

Los precios de las entradas 
son: General (mayores de 15 
años)= 525 pesetas no abona
dos y 325 abonados a Ciudad 
Deportiva; Infantil (de 3 a 14 
años)= 275 pts no abonados 
y 150 abonados;Jubilados = 
300 pesetas. 

Los precios de los bonos de 
20 baños son: General = 
8 .400 pts no abonados y 5. 200 
abonados; Infantil= 4.400 
pts no abonados y 2. 400 abo
nados; Jubilados= 4.800 
pesetas. 

Este año se ha aprobado 
una nueva modalidad de bo
nos mensuales, personales e 
intransferibles , para julio y 
agosto , que tendrán la venta
ja de acceso libre a todas las 
piscinas municipales durante 
su horario de apertura. 
General= 12.600 pesetas por 
mes para no abonados y 7 .800 
para abonados; Infantil= 
6. 600 no abonados y 3. 600 
abonados;Jubilados = 8.200 
pesetas. 

Con este abono, la conceja
lía de Deportes ha pretendido 
satisfacer una demanda que se 
había observado en los usua
rios de las piscinas , facilitan
do que puedan con toda co
modidad acudir en el momen
to en el que lo deseen, e inclu
so ir por la mañana, comer en 
sus domicilios y regresar de 
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nuevo a la piscina por la tar
de, según explicó la responsa
ble de la citada concejalía, 
Isabel Rodríguez. 

100.000 usuarios 
en la temporada 96 

Durante la temporada de 
verano 96, los usuarios de las 
piscinas municipales alcalaí
nas se cifraron en unas 
100.000 personas, a los que 
hay que sumar los alumnos de 
los cursillos de natación que 
se imparten en las instalacio
nes cuando éstas se cierran al 
público. 

Los lunes y los viernes son 
los días en los que las piscinas 
tienen menor afluencia de pú
blico. El resto de días labora
bles, los niños son los princi
pales usuarios y los fines de 
semana las familias al 
completo. 

La afluencia media diaria 
en las piscinas del V al fue el 
pasado año de unas 600 per
sonas , 350 en el caso del Jun
cal y 150 en el Parque y el 
CEI. Excepto días concretos , 
las instalaciones no suelen 
presentar problemas de masi
ficación ; La situación ha cam
biado mucho desde que las 
piscinas del Val eran las úni
cas que había para abastecer 
la demanda de Alcalá y pue
blos cercanos. 

Personal 
y medidas higiénicas 

Porteros, taquilleros, guar
darropas, socorristas, servicio 
médico, servicio de manteni
miento y servicio de vigilan
cia componen el personal que 
atiende las distintas piscinas 
municipales, unas 140 perso
nas en total. 

El servicio de vigilancia se 
estimó necesario por parte de 
la Ciudad Deportiva para in
tentar erradicar los actos de 
vandalismo que algunas veces 
se cometían por la noche en 
las instalaciones. Pandillas de 
jóvenes intentan ' colarse' en 
las piscinas para darse un ba
ño nocturno, aunque el pro
blema no es ése sino los des
trozos que forman parte de la 
'aventura'. «Tiraban los ban
cos y los cubos de basura y por 
eso se vio la necesidad de po
ner un vigilante, para inten
tar que no entren y si lo ha
cen dar aviso a la policía» ex
plicaba el gerente de la Ciu
dad Deportiva Municipal , 
Eduardo Barrera. 

Con respecto a las medidas 
higiénicas , las piscinas de Al
calá son sometidas a tres con
troles diarios por parte de la 
Ciudad Deportiva -antes de 
la apertura, a mediodía y a la 
hora de cierre. Además , el 

Centro de Salud realiza un 
control semanal. Gracias a es
te seguimiento y cuidado, Ba
rrera afirma que las piscinas 
se encuentran en «perfecto es
tado y cumpliendo la norma
tiva». 

Prevención de accidentes 
Aunque los socorristas es

tán preparados para cualquier 
emergencia, su trabajo prin
cipal consiste en prevenir los 
accidentes. Para evitar que 
ocurran se toman una serie de 
precauciones prohibiendo to
das aquellas actividades que 
entrañen algún riesgo, espe
cialmente si hay mucha gen
te en el agua, como carreras, 
saltos mortales, volteretas, to
rres o peleas en el agua. «Más 
que salvar a la gente, lo prin
cipal para nosotros es preve
nir, que haya un control. Si 
no realizáramos esa preven
ción a lo mejor tendríamos 
muchos más accidentes , con 
gente escalabrada o que se 
hunde porque se han tirado 
encima de ellos, porque nadie 
suele hundirse solo ya que la 
mayoría de los usuarios saben 
nadar. Por suerte, actuaciones 
directas nuestras por ahoga
mientos o accidentes graves 
no suele haber. La vida de las 
piscinas es en general tranqui
la» explicaba Adolfo, uno de 
los socorristas de las piscinas 
municipales de Alcalá. 

En las piscinas grandes 
también está prohibido el uso 
de pelotas y flotadores o man
guitos. «No se permite ningún 
material de ayuda porque sue
le ser más inseguro de lo que 
se cree. Con los flotadores , los 
padres pueden dejar a los ni
ños en el agua y olvidarse, y 
el flotador puede darse la 
vuelta, por eso nosotros reco
mendamos más los manguitos 
y sólo en las piscinas donde 
cubre poco» comentó Manolo , 
otro socorrista. 
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Arturo Coca atiende el servicio 
médico de las piscinas El Juncal. 

Para mantener la limpieza 
de las instalaciones, no están 
permitidos los recipientes de 
cristal ni comer en la zona cer
cana a las piscinas . Tampoco 
bañarse vestidos, ni tirar toa
llas al agua. 

En resumen, la norm¡t es 
«mantener un comportamien
to cívico, sin molestar a na
die». 

Cuidado con el sol 
y las zambullidas bruscas 

Traumatismos y heridas 
producidos por caídas, pica
duras de insectos e insolacio
nes o quemaduras por el sol 
son los casos más usuales que 
atiende el personal médico de 
las piscinas de verano. 

La primera precaución re
comendada por Arturo Coca, 
médico de las piscinas de El 
Juncal, es tener cuidado con 
el sol: «Hay que protegerse del 
sol sobre todo los primeros 
días. Hay personas que se ti
ran horas el primer o segun -
do día y luego vienen las que
maduras. En principio hay 
que estar tranquilos, tomar el 
sol poco a poco, con mucha 
protección, y no de golpe». 

La segunda precaución 
consiste en evitar las zambu
llidas bruscas: «Hay que tener 
cuidado con las inmersiones 
de repente, sobre todo des
pués de comer, ya que nues
tro cuerpo aumenta su tempe
ratura y al meternos brusca
mente en el agua fría puede 
haber un cambio que produz
ca lo que se conoce por corte 
de digestión. Siempre y cuan
do uno se meta poco a poco en 
el agua o duchándose antes , 
esto se puede evitar». 

Con respecto a los hongos , 
Arturo Coca tranquiliza a los 
usuarios de las piscinas públi
cas : «Los hongos se pueden 
coger en cualquier piscina, en 
las playas o debajo de casa, 
pero las piscinas de verano es
tán muy cuidadas , el agua es
tá tratada y casi no se dan esos 
problemas sanitarios». 
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Rafael Murga venció el concurso de Alcalá 

Víctor Manuel Minga, vencedor de la clasificación final 
del campeonato de dama vaquera de la CAM 

La Hípica Militar de Alcalá volvió a abrirse para una nueva cita competitiva del mundo del caballo. 
El empeño de esta Sociedad Hípica Militar y de hombres como Augusto Santiago, presidente del comi
té organizador, por tener en la mejor disposición unas instalaciones como hay pocas en toda la región 
madrileña y en los alrededores, hace que Alcalá sea uno de los centros de atención en el deporte hípi
co, bien sea en los concursos de saltos de obstáculos, bien en los de doma clásica y doma vaquera. 

El campeonato de doma va
quera de la comunidad de 
Madrid se celebró el domin
go 14 de junio bajo la orga
nización de la Sociedad Hí
pica Militar de Alcalá y de 
la Federación Hípica de 
Madrid. 

Con una participación de 
once caballos que fueron ios 
que finalmente se inscribie
ron, algo habitual en este ti
po de concursos, la clasifica
ción del de Alcalá fue ganada 
por Rafael Murga, actual 
campeón de España, quien 
montó al caballo Liberty 91 y 
obtuvo un total de 241 
puntos. 

Segundo fue Emilio Gutié
rrez , que consiguió montando 
a Harry 236 puntos. El tercer 
clasificado, Víctor Manuel 
Mingo , obtuvo 232 ' 6 puntos 
montando a Príncipe. Rafael 
Murga (Atares), Juan Andrés 
(Bolero) , Juan Carlos Martín 
(Popeye ) , Emilio Gutiérrez 
(Tango) , Antonio García 
(Troya) , Armando Astudillo 
(Mariscal), Francisco Rodrí
guez (Cortijero) y Francisco 
Rodríguez (Cali) completa
ron la clasificación del con
curso de Alcalá de doma 
vaquera. 

Por lo que se refiere a la 
clasificación final del campeo
nato de doma vaquera de la 
comunidad de Madrid, ésta 
fue ganada por Víctor Manuel 
Mingo, con su caballo Prín-

SALONES PARA 
BODAS, COMUNIONES, 

BANQUETES ... 

cipe . Segundo fue Juan An
drés Mesa, a lomos de Bole
ro , que recibió finalmente 
198 ' 5 puntos. Tercero fue 
Juan Carlos Martínez mon-

ESPECIALIDADES DE LA CASA: 

• Sopa <J,e marisco 
• Paletilla de cordero lechal 
•Churrasco 
• Merluza a la cazuela 
• Angulas, todo el año 

tando a Popey e , con 195 ' 15 
puntos. Cuarto clasificado fue 
Francisco Rodríguez , mon
tando a Cortijero, con 172 ' 15 
puntos. 

MENU DIARIO 
lde aunes a viernes> 

3 primeros, 3 sequndos (a elegir) 

7 9 5 P~!!:,, 
llVA. pan, vlnd y postre 

el Lope de Rueda, 9 (esquina Ctra. de Meco) - Telf.: 888 38 15 - ALCAL A DE HENARES 

PROMOCION SºVc DESCUENTO DURANTE TODO EL AÑO, SI NOS DICE QUE VIO 20 ° ANIVERSARIO 0 ESTE ANUNCIO 
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El domingo día 15 de junio se 
clausuró con brillantez la cele
bración del fin de temporada 
por parte del Baloncesto Alcalá 
con un doble torneo, el 1 trofeo 
de Primavera para las escuelas 
deportivas, y el I Torneo 
Baloncesto Alcalá para equipos 
federados. En total participa
ron más de 500 baloncestistas. 

No faltó la polémica fmal por 
una serie de errores en la 
entrega de resultados que pri
varon al Lope de Vega de subir 
a lo más alto del podio en tres 
categorías. Fue para los jóve
nes jugadores y sus familias 
un disgusto considerable, pero 
que en honor a la verdad no 
debe empañar el resultado 
fmal de una iniciativa brillante 
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Hasta en las meiores fiestas pueden 
producirse polémicas en la competición 

El Baloncesto Alcalá reunió a más de 
500 baloncestistas en su doble torneo 
que era muy necesaria para el 
baloncesto de la ciudad. Eso sí, 
para sucesivas ediciones los 
organizadores habrán de poner 
más cuidado en evitar estos 
disgustos que para los afecta
dos supone el empañamiento 
de un torneo brillante. 

En el torneo de primavera, el 
Escolapios venció en la catego-

ría benjamín masculino, el 
Lope de Vega en femenino, el 
Juan de Austria en alevín mas
culino, el Dulcinea en alevín 
femenino, el Lope de Vega en 
infantil masculino y en infantil 
femenino, el Baloncesto Alcalá 
en cadete masculino y el 
Escolapios en cadete femenino. 

En el torneo para federados 

el Baloncesto Alcalá venció en 
júnior masculino y en júnior 
femenino. En cadete A mascu
lino venció el Alcobendas, en 
cadete B masculino venció el 
histórico San Viator. En cadete 
A femenino el vencedor fue el 
Baloncesto Alcalá, lo mismo 
que en cadete B. En infantiles 
del año 83 masculino y femeni
no la victoria fue en ambos 
casos para el Baloncesto 
Alcalá. 

En infantiles del año 84 cate
goría masculina venció el 
Virgen de Atocha y en femenino 
el Severo Ochoa de Torrejón. El 
Baloncesto Alcalá venció en 
alevines masculinos y el Virgen 
de Atocha en alevines femeni
nos. 
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Asistieron centenares de espectadores 

El lplacea celebró su VI torneo nacional de Gimnasia Rítmica 
Casi medio millar de espectadores asistieron a la celebr~ción del VI torneo nacional de Gimnasia 

Rítmica organizado por el Club Iplacea el día 15 de mayo en el pabellón Ruiz deVelasco. Con un 
nivel cercano al del campeonato de España pues muchas de las participantes son seleccionadas 
a la máxima cita nacional de la gimnasia ritmica, la calidad técnica que pudo contemplarse fue 
muy notable. En total participaron 80 gimnastas pertenecientes a equipos de Alicante, Logroño, 
Badajoz, Gijón y de la comunidad de Madrid como son los de Leganés, Móstoles, San Fernando, 
Torrejón y los complutenses del Distrito m, del colegio San Gabriel y del propio Iplacea 

El torneo contó con una invi
tada de excepción, que fue la 
gimnasta Carolina Pascual, 
medalla de plata en Barcelona-
92, quien firmó muchos autó
grafos a gimnastas que hoy 
tratan de emular los importan-
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tes logros que consiguió. La 
competición, como decíamos. 
tuvo un extraordinario nivel; 
hay que pensar que el Club 
!placea organiza precisamente 
este torneo en visperas del 
campeonato de España que 

este año se celebra este fin de 
semana en Valladolid, concre
tamente desde el viernes 27 de 
junio. Esto hace que haya par
ticipantes en el campeonato 
nacional que se toman este 
torneo como un control prepa-

ratorio fundamental de cara a 
sus aspiraciones. 

Por otra parte es justo des
tacar el hecho de que las alca
laínas tuvieron un dignísimo 
papel y obtuvieron muchos 
podios que sirven para seguir 
hablando del excelente nivel 
que tienen las gimnastas com
plutenses. 

El !placea quiso aprovechar 
la celebración de este torneo 
para dar un homenaje con tro
feos a los clubes y disciplinas 
deportivas que tienen concier
to con la ciudad deportiva. 
Entre los invitados a este tor
neo se encontraba la conceja
la de Deportes, Isabel 
Rodríguez. 

Un homenaje mucho más 
emotivo fue el que recibieron 
las gimnastas del !placea que 
este año se retiran de la prác
tica de la gimnasia rítmica. 
Fueron concretamente Ana 
Belén Delgado, Silvia Torres, 
Luz Jiménez, Cristina 
Rodríguez, Fátima García, 
Lourdes Alonso y Sonia Ríos, 
quienes además del cálido 
aplauso del público recibieron 
un ramo de flores . 

Por último hay que destacar 
que la gimnasta del !placea, 
Dalila Hernández, participará 
este fin de semana en los cam
peonatos nacionales de 
Valladolid. 
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Fútbol Ascenso a 2ª B 
Frente al Puente Orense los complutenses merecieron meior tonuna 

1-0, el Alcalá se despidió del ascenso 
RESULTADO: CD. Puente Orense, 1 (Carolo); RSD. Alcalá, O. 
PUENTE: Camilo, Manolito, Martínez, Sobrino, Nando, Osear, Bericat, Fabián, Aníbal, Carolo (Richard, min. 
87) y Piñeiro (Carío, min. 79). 
ALCALA: David, Rubio (Merino, min. 79), Tirado, Diego Valbuena, Elejalde, Toñín Blanco, Higuera (Rodri, 
min. 57), Luengo, Alberto (Dela, min. 79), Méndez y Andrés. 
ARBITRO: Saturio Martínez, del colegio asturiano. Sin problemas en un partido de guante blanco. Buena 
actuación. Tarjetas amarillas para Martínez y Carolo por el Puente, y para Tirado y Diego por el Alcalá. 

No vamos a decir aquí que 
Puente y Alcalá disputaron un 
partido que más pareció un 
homenaje de despedida de tem
porada en Orense. Lo cierto es 
que los dos equipos eran total
mente conscientes de sus esca
sísimas posibilidades de conse
guir el ascenso a tercera divi
sión. Quizá esa resignación pre
via e inconsciente fue la que 
hizo que el encuentro no tuviera 
la intensidad que podría haber
se esperado. Pero ojo, tampoco 
quiere decir que el Puente y el 
Alcalá no buscaran la victoria 
en el campo de hierba artificial 
de Oira en la capital orensana. 
De todos modos fue un encuen
tro distendido para ambos equi
pos y quizá a la postre y cono
ciéndose el definitivo ascenso 
del Burgos, hay que agradecér
selo y pedirles que en el partido 
que jugarán el domingo 29 de 
junio en el municipal del Val 
tengan parecido comportamien
to. Ganó el Puente por la míni
ma pero también pudo ganar el 
Alcalá. Es más, los compluten
ses volvieron a tener a la diosa 
fortuna de espaldas porque a 
pesar de la resignación existen
te en la plantilla dirigida por 
José Luis Martín, lo cierto es 
que volvieron a dar una buena 
imagen, la de un equipo que ha 
tenido sus opciones de ascenso 
y que como mal menor, si es que 
vale de consuelo, no ha desento
nado en esta liguilla. 

Los complutenses salieron al 
peculiar terreno de juego, de 
hierba artificial como El Olivo de 
Coslada, con la pretensión de 
asustar a su rival demostrándo
le empuje y fe en la victoria. 
Dominó el Alcalá pero su domi
nio en esos primeros minutos 
no se tradujo en nada positivo. 
Por eso le cedió el testigo al 
Puente, que también dominó y 
le ocurrió exactamente lo mismo 
que al Alcalá que su dominio 
tampoco le rindió beneficios. Por 
lo menos el partido en esa pri
mera mitad estaba entretenido. 

Y en la segunda parte-ocurrió 
más de lo mismo. El Alcalá tuvo 
minutos de dominio y llegó a 
crear algunas ocasiones. La más 
clara de ellas fue la Alberto, que 
de un disparo en una típica 
j ugada de su repertorio envió el 
balón al poste izquierdo de la 
portería defendida por Camilo. 
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Ahí se acabó el Alcalá a pesar 
de que quedaba alrededor de 
media hora para el fmal del 
encuentro. Ahí cogió el testigo el 
Puente, que debió de pensar 
aquello de que el Alcalá no gana
ría ese encuentro mientras 'rei
nara Carolo' en el área alcalaí
na. Y así, a los 72 minutos de 
juego, el centrodelantero del 
Puente recogió un balón a la 
altura del punto de penalti y 

lanzó un disparo que se coló 
ajustado al poste de la portería 
defendida por David. 

Y poco más hubo que destacar 
en el encuentro. Al final el 
Puente recibió el reconocimiento 
de su afición que por lo menos le 
despidió con la alegria de una 
victoria. A buen seguro que con 
la filosofia que tiene este equipo 
y su capacidad económica, el 
año que viene volverá a jugar la 

le ha sobrado suene, pero era el gran favorito 

El Burgos consiguió el ascenso 
Se acabó. Ya no hay más tela que cortar porque la que verda
deramente importa es la que ha servido para vestir al Burgos 
con las mejores galas del ascenso a segunda B. Por afición lo 
ha merecido porque muy pocos clubes en tercera división son 
capaces de llevar a su estadio a más de 7 .000 espectadores. 
Pero también hay que reconocer que a pesar de ser el gran 
favorito, el Burgos no ha deslumbrado con su juego y eso sí, 
le ha sobrado suerte y veteranía para alcanzar el objetivo. 

Se cumplió el pronóstico y el Burgos se llevó el gato al agua. 

Viajó el equipo castellano al 
campo del Lealtad teniendo a 
mano el ascenso a segunda divi
sión B después de que le acom
pañara la suerte en su encuen
tro ante el Alcalá una semana 
antes , cuand~. consiguió sumar 
los tres puntos después de ocho 
minutos de prolongación y apro
vechándose de un saque de 
banda harto irregular. 

Y en Villaviciosa le volvió a 
sonar la flauta. Esta vez no tuvo 
que esperar a tener un descuen
to tan prolongado, pero sí al 
último minuto de partido. Catón 

marcó a los 90 minutos de juego 
un gol que vale un ascenso. 

El Burgos ha puesto las mayo
res y mejores dosis de veteranía, 
y ésta en algunos momentos ha 
sido fundamental. También es 
justo decir que el sistema de 
competición ha permitido en 
esta ocasión que los equipos 
menos castigados por una tem
porada durísima son los que 
consiguen el ascenso. Los cua
tro grupos A de la liguilla, que 
han reunido a gallegos, asturia
nos, castellano-leoneses y 
madrileños. se han saldado de 

1111ena esuell6 
un balan en el 

1aste izQulerda 
enunmamenta 

fundamental 
del1art1da 

liguilla de ascenso porque tiene 
auténtico afán por alcanzar la 
segunda B. Ahora lo que hace 
falta es que el Puente haya 
entendido el mensaje, lo mismo 
que el Alcalá, y en el último 
encuentro, el que se disputa el 
domingo en el Val, pueda haber 
una fiesta para la afición com
plutense, que eso sí, tiene que 
despedir a su equipo con una 
cerrada ovación por haber dado 
la cara en todo momento duran
te esta liguilla de ascenso. 

momento con dos ascensos con
firmados para los castellano
leoneses, el del Burgos y el del 
Zamora, y uno que está casi 
conseguido y a punto de confir
mar, el del Palencia. Sólo ha fal
tado el del Salmantino. 

Conseguir el ascenso en una 
liguilla como ésta depende de 
muchas cosas y tres equipos 
fuertes como el Burgos, el 
Zamora y el Palencia, han hecho 
valer, además de su calidad, el 
haber tenido una temporada 
mucho más cómoda que astu
rianos, gallegos y madrileños, 
quienes se han visto obligados, 
sobre todo los madrileños, a 
jugar una liga muy dura en ter
cera división. No es lo mismo un 
Móstoles, un Pegaso, un Torre
jón o un San Femando, que un 
Iscar, un Bembibre, un Lermeño 
o un Ribert de Ciudad Rodrigo, 
con todos los respetos para 
estos clubes. La intensidad de 
esa competición no es la misma 
que la del grupo madrileño. 

El Puente Orense se aseguró 
con su victoria ante el Alcalá la 
segunda plaza, la misma que 
consiguió en el grupo primero 
de tercera división. Alcalá y 
Lealtad lucharán en la última 
jornada por el honor de no que
dar colistas de ese grupo. 

Por otra parte, en la polémica 
sobre el ascenso a segunda B 
para ocupar la plaza del Real 
Madrid C entra también en liza 
el Leganés B. a quien se le ha 
complicado el ascenso directo 
como campeón de su grupo, ya 
que el Compostela B le derrotó 
el domingo por 0-4. Eso hace 
que ahora el máximo favorito 
sea el equipo de Santiago, con lo 
que el Leganés B también 
podría presionar para conseguir 
esa plaza vacante del Real 
Madrid C y desde luego que ahí 
sí que no habría ninguna duda: 
sería el equipo madrileño que 
más puntos obtendrá en la 
liguilla de ascenso, pase lo que 
pase en la última jornada. 
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Vicente Temprado reconoce que se ha produce una situación 
contusa que tiene que corregir la Federación Española 

El presidente de la Federación Madrileña ve más 
iusto el ascenso del Maiadahonda que el 
del Alcalá para ocupar el lugar del Real Madrid e 
El ascenso a segunda B que un equipo madrileño ratificará en las despachos federativos, sigue siendo 
polémico. El vacío lega o, mejor dicho, la normativa confusa que al respecto existe , hace que los equipos 
madrileños que están en liza y quieren ese ascenso traten de hacer prevalecer sus derechos. Mientras 
tanto, la Federación de Fútbol de Madrid, presidida por Vicente Temprado, está a la espera de la deci
sión que tome la Real Federación Española de Fútbol, después de haberse recibido una contestación de 
la asesoria juridica que todavía es más confusa y que no es otra que la circular que obra en poder de los 
cuatro clubes implicados. De todos modos, el presidente de la Madrileña ve más justo el ascenso de 
categoria para el Rayo Majadahonda por haber sido campeón en el grupo séptimo de tercera división. 

La Federación de Fútbol de 
Madrid ejerce por delegación de 
la Española el desarrollo de la 
competición en el grupo séptimo 
de la tercera división: "Cuando 
se suscitó este supuesto del 
posible descenso del Real 
Madrid C, que hoy ya es una 
realidad como problema, noso
tros lo comunicamos a la Real 
Federación Española para que 
su asesoria juridica diera con
testación a cual es el derecho 
que le corresponde al equipo 
que tiene que ocupar la plaza 
del Real Madrid C". 

El problema es que el regla
mento es confuso en tal aspecto: 
"Es cierto que el articulo 32 del 
reglamento de competiciones lo 
deja un tanto confuso. Nosotros 
recibimos inmediatamente con
testación por escrito que obra 
en poder de todos los clubes 
implicados, es decir, el Alcalá, el 
Leganés B, el Santa Ana y el 
Rayo Majadahonda, y será la 
Real Federación la que tenga 
que tomar una decisión al tér
mino de la última jornada de 
esos play-offs o liguilla de 
ascenso. Lo que nos dijo la ase
soría juridica de la RFEF fue 
que ante ese supuesto, la plaza 
se cubrirá con la de aquel que 
mejor obtenga al fmal de la tem
porada". 

Para el presidente de la madri
leña el problema es que "como 
todos sabemos, la temporada es 
la misma pero se desarrolla en 
dos fases; al fmal de la primera 
fase el Rayo Majadahonda fue 
campeón del grupo séptimo, 
pero como en la segunda fase se 
parte de cero, alú es donde está 
esa confusión. Nosotros espera
mos y deseamos que la RFEF 
tenga el acierto de aplicarle el 
ascenso al justo merecedor del 
mismo". 

Vicente Temprado señaló que 
"mi opinión particular es que en 
este caso el ascenso debiera ser 
para el Rayo Majadahonda, pero 
la verdad es que reglamenta
riamente es la RFEF la que tiene 
que decidir". 

Lo que no fue posible fue que 
se le diera el ascenso directo al 
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Vicente Temprado 

Rayo Majadahonda antes de ini
ciarse la liguilla y así permitir 
que ésta la jugara el quinto cla
sificado, el Móstoles: "No fue 
posible por la simple razón de 
que lamentablemente cuando 
terminó la competición para ini
ciarse los play-offs, no había ter
minado la competición de las 
demás categorías. El manifiesto 
defmitivo del descenso del Real 
Madrid se produjo en la segunda 
jornada del play-off de la tercera 
división. El problema es que las 
competiciones no están equipa
radas a una misma fecha y por 
tanto el Rayo Majadahonda 
tenía que jugar esa liguilla por
que no se sabía que el Real 
Madrid B había descendido y 
arrastrado al Real Madrid C a 
tercera". 

Vicente Temprado afirmó que 
es necesario regular muy bien 
todos estos aspectos para evitar 
estas controversias: "Espero y 
deseo que haya imaginación que 
para igual que ocurre con un 
equipo que aunque consiga un 
ascenso no lo puede ejecutar por 
ser filial , se dé solución a quien 
se le esté restando la facultad a 
quien no lo puede hacer aunque 

sea un quinto clasificado como 
éste caso". 

De todos modos el presidente 
de la Federación de Fútbol de 
Madrid consideró que "es funda
mental regular las fechas de ter
minación de competiciones". Y 
además hizo una critica al siste
ma de play-offs existente en la 
actualidad en las competiciones 
de segunda B y tercera división: 
"No tiene mucho sentido que un 
equipo que haya quedado cam
peón después de 38 jornadas o 
de 42 en el caso de un grupo 
supernumerario como es el de 
Madrid, se tenga que ver some
tido al mismo derecho que el 
cuarto clasificado". 

Y no sólo es eso, que puede 
afectar a un equipo, o a cuatro si 
se mira desde una perspectiva 
más amplia: "Hay un problema 
muy grave de fechas porque qui
tando esos cuatro equipos que 
juegan el play-off, el resto , die
ciocho equipos en nuestro caso, 
terminan la temporada a media
dos de mayo cuando los compro
misos en fútbol se firman hasta 
el 30 de junio. Esto es muy per
judicial porque estas planWlas, 
queramos o no, aunque no sean 

las p1sillilidades 
dele1uip1 

c1mplutense 
s1ncadavez 

menares, 
casi inexistentes 

' 

profesionales sabemos que 
dependen de un dinero y que los 
clubes lo pasan muy mal". 

Temprado señaló que "en 
Madrid celebramos la copa 
Comunidad, que aunque sea un 
torneo muy descafeinado, por lo 
menos los entretienes unas 
cuantas jornadas. Pero en otras 
comunidades, como en CasWla
La Manc:;ha, a partir del 15 de 
mayo los equipos se quedan sin 
ninguna actividad . El 
Guadalajara y el Azuqueca, que 
los tenemos aquí al lado están 
así y por pertenecer a CasWla
La Mancha no hemos podido 
integrarlos en esa competición 
de la copa Comunidad". 

El presidente de la madrileña 
añadió que "en esto hay que 
reflexionar y regularlo de otra 
manera para no causar los per
juicios que ocasiona. Y ya no 
hablemos de fechas porque se 
ha apurado al máximo teniendo 
que jugar en Jueves Santo, en 
Domingo de Resurrección, el día 
de Año Nuevo y el de Navidad, 
para evitar tener que jugar entre 
semana, y todo para que luego a 
mediados de mayo se paralice 
todo y no haya más actividad en 
mes y medio". 

Una serie de problemas que 
no parece que vaya a encontrar 
solución con el proyecto que se 
está estudiando para la reorga
nización del fútbol nacional con 
una premier liga, o liga de las 
estrellas, una segunda división 
de un grupo -llámese como se 
llame- y dos grupos de segunda 
B que aparentemente sólo servi
rán como un auténtico cemente
rio para dinosaurios , históricos 
del fútbol tipo Málaga, Cádiz, 
Córdoba, Murcia, o el mismo 
Burgos, con muchos problemas 
económicos pero con capacidad 
suficiente para poder hacer 
todavía una importante inver
sión. El resto engrosará una ter
cera división de la que cada vez 
será más dificil salir y en la que 
en el momento que se reestruc
ture el fútbol así, serán envia
dos de un plumazo nada más y 
nada menos que 4 7 equipos. 
Con ello, será una quimera pen
sar en milagros del tipo del 
Extremadura porque cada vez el 
fútbol será más para los podero
sos y las cadenas televisivas 
impondrán sus criterios hasta 
en la segunda B. Por eso no se 
plantea la vieja pirámide de un 
grupo de primera, dos de segun
da A y seis u ocho de segunda 
B: serian muchos más equipos a 
repartirse el pastel. 
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Karate 

Equipo subcampeón en Salamanca Mejores karatekas de la temporada 

· Una semana después celebró su trofeo de nn de curso con el colegio luis Vives 

El gimnasio Olimpia quedó subcampeín 
en un trofeo disputado en Salamanca 
El mes de junio es aprovechado por los gimnasios complutenses para la celebración de torneos 
internos de despedida oficial de la temporada, del curso tomando el karate como una enseñanza 
impartida por un maestro. Así lo hizo el gimnasio Olimpia que celebró esta fiesta del karate con 
un torneo a nivel interno disputado en el pabellón polideportivo del Val el sábado 14 de junio. Pero 
el gimnasio Olimpia también utilizó este mes de junio para brlllar en la disputa de un trofeo en 
Salamanca donde los karatekas alcalainos realizaron un excelente papel quedando subcampeones. 

Los gimnasios Olimpia y 
Verdejo Torres acudieron invi
tados a la celebración de la 
octava edición del trofeo Jesús 
Alvarez, disputada en el poli
deportivo La Alamedilla de 
Salamanca, teniendo que 
enfrentarse allí 24 equipos en 
categoria sénior y 22 equipos 
en categoría cadete. 

El Verdejo Torres compitió 

en categoria femenina índivi
dual y en cadetes por equipos. 
El Olimpia lo hizo en categoría 
sénior por equipos, los dos 
ante conjuntos y karatekas 
procedentes de Asturias, 
Portugal, Salamanca y 
Madrid. Los discípulos de 
Juan Pedro Verdejo consiguie
ron llegar a semifinales en 
cadetes llegando a jugarse el 

Participaron 15 llaratellas, alumnos del centro 

tercer puesto para finalmente 
tener que conformarse con el 
cuarto, lo que no estuvo mal 
habida cuenta del nivel que se 
exlúbió. Los resultados de las 
féminas no tuvieron relevancia 
en la clasificación final . 

En la categoria sénior por 
equipos brilló el Olimpia al 
quedar subcampeón. El equi
po alcalaíno estuvo formado 

se celebró el VII Trofeo del colegio Santos Niños 
Unos 75 karatekas, alumnos del colegio Santos Niños, disputaron el pasado sábado, 21 de 

junio, el vn Trofeo de Karate. Se trata de una competic:z:ión interna organizada por el APA del 
centro y la profesora de karate Rosa Cuevas (cinturón negro, 4º dan), que se celebra anual
mente con motivo de la finalización del curso escolar. 

Esta competición de katas se 
dividió en cinco categorias mix
tas, de menor a mayor edad y 
de menor a mayor grado de 
cinturón. La clasifciación 
quedó de la siguiente forma: 

Categoria A (hasta 1 O años y 
cinturón amarillo-naranja). 
¡ º, Israel López; 2 º . - N oelia 
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Morillo, 3°.- Irene Morera. 
Categoria B (hasta 10 años y 

hasta cinturón naranja) . - 1 º, 
Beatriz Retuerta; 2°, Jorge 
Tena; . 3°, Noel Mani. 

Categoria C (hasta 13 años y 
hasta cinturón naranja-verde) . 
1 º , Daniel Díaz; 2°, Alejandro 
Campos; 3º, Rubén Ahijado. 

Categoria D (hasta 13 años y 
hasta cinturón azul) .- 1 º , 
David Morera; 2º, Lorena 
Mena; 3°, Jacobo Campos. 

Categoria E (a partir de 14 
años y cinturones marrones y 
negros). 1 º, Eduardo Retuerta; 
2º, Nataliza Sánchez; 3º, David 
Rodriguez. 

por Francisco Guerrero, Jesús 
Fernández, Angel Blázquez, 
José Ramón García y Andrés 
Mena, dirigidos por el maestro 
Lorenzo Granen. 

También actuaron como 
árbitros dos alcalaínos, Juan 
Pedro Verdejo y Francisco 
Candelario, éste, del gimnasio 
O limpia. 

Por lo que se refiere a la 
competición de fin de curso 
del gimnasio Olimpia y del 
colegio Luís Vives, ésta se cele
bró en la modalidad de katas y 
contó con las victorias de 
Lorena Morales en categoria A; 
de Iván Hernánz, en categoría 
B; de Manuel Moreno, en cate
goria C; de Daniel Mirón, en 
categoria D; de Daniel Olid, en 
categoria E; de Daniel Mora, 
en categoría F; de Jesús Díaz, 
en categoría G; de Carlos 
Vega, en categoría H y de 
Cristina Cerecera, en catego
ria 1, todo ello por lo que se 
refiere al trofeo Olimpia. 

Javier Casas, fue nombrado 
mejor deportista ínfantil, 
Enrique García de la Riva fue 
nombrado mejor deportista 
juvenil, Francisco Guerrero 
mejor sénior y Miguel Méndez, 
mejor veterano. 

En el trofeo del colegio Luis 
Vives, Andrés Castro venció en 
categoria A, Carlos Molinera 
venció en categoria B, Jorge 
Navarro en categoría C, 
Alejandro Olmedo en la D y 
Juan Máñez en la E. Jorge 
Navarro y Raúl Navarro fueron 
nombrados mejores alevines 
de la temporada y José A 
Cárceles fue el mejor ínfantil. 
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El gimnasio Complutense sacó el karate a la calle 

Torneo de tin de curso del colegio 
Antonio Machado 
La temporada de karate ha tocado a su fin y para ello colegios y 
gimnasios han celebrado competiciones internas a modo de des
pedida, torneos que más que por el carácter competitivo han 
destacado por el carácter festivo. Dos de estas fiestas fueron las 
del colegio Antonio Machado y la del gimnasio Complu
tense, ésta última muy peculiar al sacar el karate a la calle. 

El colegio Antonio Machado 
pasa por ser uno de los que 
más pujanza tiene en el 
mundo del karate escolar. Su 
asociación de padres, auténti
ca impulsora de este deporte 
en el centro escolar, ha conse
guido con el paso del tiempo 
tener un buen plantel karate
ka y sobre todo, proporcionar
les a los escolares una activi
dad fuera de las lectivas, sana 
y saludable. 

El torneo se celebró en el 
patio del colegio y participa
ron en él los alumnos de kara
te del centro escolar ofrecien
do a los familiares una bri
llante exhibición de lo que es 
este arte marcial que tanta 
pujanza tiene en la ciudad 
complutense. Se celebró el 
sábado 14 de junio y no suele 
ser habitual ver una competí-
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ción de este deporte al aire 
libre, concretamente en el 
patio de un colegio. 

Mucho más peculiar al 
haber puesto en marcha un 
sistema de competición idea
do por el propio maestro 
Javier Gómez, fue la actividad 
realizada por el gimnasio 
Complutense el mismo día 14 
de junio en la calle Miguel 
Angel. Se trató de sacar el 
deporte a la calle, en plena 
calle donde los peatones 
tuvieron ocasión de ver una 
competición de karate que 
interesó a muchas personas. 
Hay que calificar de brillante 
la iniciativa de Javier Gómez, 
maestro en el gimnasio 
Complutense, quien también 
puso en actividad a muchos 
de sus alumnos en este final 
de curso y temporada. 

28 de Junio de 1997 



2 º y :ser clasificado y la emoción del pichichi 

Marsa · U.A.H. Salasport y Lamparero· Kyli 
Fue el final de la liga. con una apoteosis final de la competición 

Qué final de liga más emocionante. No por saber quien fue el campeón, pues ya se sabía, sino por saber el 
2° y 301 puesto, por el que se enfrentaban los conjuntos Cafetería Marsa y UAH Salasport. No fue menos la emoción 
del «pichichi>i de la competición, pues Lamparero se despedía con seis goles de ventaja sobre cdíyli», y difícil 
era pero no imposible, surgiendo lo no imposible: Colocó siete goles a la Cafetería 21 por lo que se proclamó 
campeón de este pichichi. Una rivalidad muy sana y muy bonita entre los dos jugadores. Enhorabuena a ambos 
por su entrega hasta la última jomada y brindamos el espectáculo que son los goles en este deporte. 

Zulema, 6 - Dress, 9 
Dominio del Dress desde 

un principio que tuvo la suer
te nada más comenzar, con 
dos tiros en los palos del Zu
lema. Se marcharon al des
canso con un siete a tres ya de
jando sentenciado el encuen:.. 
tro. Muchos cambios del Zu
lema para ver si se reacciona
ba lo que dio fruto a ello y pu
do acercarse nada más comen
zar la segunda parte, no ·te
niendo tiempo para más y sí 
ampliando el Dress que ganó 
con justicia. 

Cafetería Kamel, 7 
Cafetería 21, 10 

tre ambos conjuntos pues han 
empatado a puntos y a goles 
en este partido, que siempre 
fue por delante con un tres a 
uno. La UAH no tuvo más re
medio que apretar si quería 
hacerse con la ansiada plaza lo 
que hizo que se pusiera con un 
cuatro a tres, y a falta de unos 
minutos empata a cuatro, 
reacción del Marsa en pedir 
cambios que hizo que así ga
nara tiempo a su favor y que 
el tiempo corriera en contra 
de la UAH, y conseguir el em
pate final que le daría la se
gunda plaza. La deportividad 
entre ambos conjuntos reinó 
hasta el final. 

Nothung, 3 - Greco, 8 
La superioridad fue la cla

ve del triunfo que el Greco ob
tuvo, pero eso sí, en la segun
da parte pues en la primera 
aguantó mucho el Nothung, 
que se fue al descanso con un 
dos a uno en contra. Y a en la 
segunda parte no pudieron 
más, y rotos, el míster del 
Greco dice a sus hombres que 
hay que presionar para llevar
se el balón y conseguir los go
les; hecho que ocurrió y gana
ron con claridad. Ganaron, 
eso sí, la deportivad del cam
peonato otro año más, y van 
ya muchos. 

'• 
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Vetrotex, 2 
Los Amigos, 6 

Partido de transición para 
·ambos conjuntos, donde los 
dos se jugaban la honrilla de 
los puntos. Ganó con soltura 
el Bar Los Amigos que se fue
ron al descanso con un impor
tantísimo tres a cero, y pu
diéndose acercar a un tres a 
dos. Los Amigos no volvieron 
a perdonar más goles y eso 
empezó a subir el marcador fi
nal del partido que fue conclu
yente para llevarse los puntos 
de la honrilla. 

Final de la Copa Olimpus 
Recordar que la final de la 

Copa Olimpus será el próxi
mo domingo, día 29, en el pa
bellón municipal de Camarma 
a las 12 de la mañana, entre 
Bar El Compañero y Cafete
ría Marsa. A continuación 
tendrá lugar el colofón y la 
entrega de premios que otor
ga la organización del Cam
peonato Olimpus para todos 
los participantes de la compe
tición. 

Muchos goles, donde se de
muestra que ambos conjuntos 
jugaron al ataque y descuida
ron sus defensas. Una emo
ción reinaba en el partido y 
era saber si «Kyli» era capaz 
de meter seis goles para em
patar a goles. Comenzaron 
bien las cosas para el Kamel 
que se adelantó por dos goles 
a cero , hecho que hizo reac
cionar al míster de la Cafete
ría y puso la presión sobre la 
defensa del Kamel, adelan
tándose al descanso por un ro
tundo cinco a dos. La segun
da parte fue un festival de go
les , ninguno se limitó a defen
der y los goles fueron cayen
do en las redes como si fueran 
churros. Disgustado el míster 
del 21 pide un tiempo muer
to con un nueve a siete. Dice 
que hay que sacar el partido 
adelante; y así fue , concluyen
do con un tanteo que ha de
jado contento al 21 y feliz al 
Kamel, aunque hayan perdi
do , por proclamar a su juga
dor máximo goleador de la 
competición. 

Dos medallas de oro, una de plata y una de bronce, para el c.N. Alcafah 

Cafetería Marsa, 4 
UAH Salasport, 4 

Partido que part ía por sa
ber quien sería el segundo y 
tercero de la competición. Fue 
el Marsa por el golaverage en-
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se disputó el v Open «Villa de Leganés» 
El Club Natación Alcalah, participó el pasado sábado 21 de junio en el ce V Open de Natación Villa de Lega

nés». Diez nadadores de categoría junior se desplazaron a la piscina municipal del Carrascal en Leganés, 
de 50 metros~ descubierta, siendo esta la primera competición de la temporada en piscina al aire libre. 

Participaron numerosos 
clubes de Madrid: Ondarreta, 
Encinas Boadilla, Alcoben
das, Concepción, Jiménez, 
San Bias, Fuenlabrada, Cos
lada, Isla, Arganda, Marbe
lla, Leganés , Alcalah entre 
otros. El C.N. Mérica, C.N. 
Barakaldo, C.N. Plasencia, 
C.N. El Olivar de Zaragoza 
y el C. N. Alcázar vinieron 
también a realzar este trofeo 
lleno de ilusión y uno de los 
pocos que se realizan en nues
tra comunidad durante el 
verano. 

Los nadadores del C.N. Al
calah participaron sólo en ca
tegoría junior y como prepa
ración para los próximos cam
peonatos autonómicos absolu
tos y junior, así como la posi
bilidad de que algún nadador 
complutense puede conseguir 
alguna mínima nacional para 
los campeonatos de España 

de verano, aunque aún la pre
paración en piscina de 50 me
tros es muy escasa. 

El balance de este Open de 
Leganés fue más que acepta
ble , ya que dos de nuestras 
nadadoras coparon los puestos 
de honor en cuatro pruebas de 
categoría junior, así, Elena 
Vazquez del año 82, obtuvo la 
medalla de oro en 50 libres 
con 29.15, en esta prueba fue 
la nadadora más rápida de la 
competición, incluida la cate
goría absoluta, además de ser 
su mejor marca personal y no 
fue mínima nacional porque 
el cronometraje fue manual, 
la mínima exigida es 29.22 
con electrónico, quedándose a 
44 centésimas después de la 
conversión. Esta misma náda
dora consiguió la medalla de 
plata en los 100 libres con 
1.04.13, detrás de la nadado
ra del Olivar de Zaragoza 

Noemi Fernández Pierna del 
año 81, en esta prueba Elena 
ya tiene acreditada su parti
cipación en el Campeonato de 
España Junior de verano con 
1.02.84. 

La otra nadadora alcalaí
na que obtuvo puestos de ho
nor fue Susana González del 
año 81 que ta:mhién obtuvo 
la medalla de oro, esta vez 
en la prueba de 100 espalda 
con 1.13.09, quedándose aún 
lejos de la mínima nacional, 
pero con grandes posibilida
des de acercarse a ella, ya 
que tiene aún por delante las 
competiciones autonómicas 
más importantes del verano. 
No conformándose con esta 
medalla, obtuvo la de bronce 
en los 2'60 espalda con 
2.42.40, lejos de su mejor 
marca personal. 

Manolo REVILLA 
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El ciclista alcalaíno del equipo CORONAS está considerado uno de los me¡ores de España 

Javier Notaño a por el campeonato del Mundo de Mountain Bike 
Javier Notario, corredor de Mountain Bike del equipo CORONAS en la categoría élite, es una de 

las promesas alcalaínas más iirmes en esta especialidad ciclista. Tras obtener el segundo puesto 
en el Open de Mountain Bike de Madrid el pasado mes de mayo, Javier se encuentra enfrascado en 
el Campeonato del Mundo, al que concurre por primera vez con muy buenas expectativas. 

En estos momentos, Javier 
Notario reparte su tiempo en
tre las competiciones naciona
les y las internacionales. Está 
participando en el Premio CO
RONAS, el más importante a 
nivel nacional, y también está 
disputando el Campeonato del 
Mundo que ya le ha llevado a 
San Francisco, Hungría, Repú
blica Checa y Alemania. Fue 
precisamente en este último 
país donde Javier tuvo un pe
queño contratiempo: salió muy 
fuerte y se mantuvo entre los 
tres primeros puestos durante 
las primeras vueltas pero des
pués le flaquearon las fuerzas y 
tuvo que retirarse. Esto no 
signfica sin embargo que Javier 
pierda posibilidades para con
seguir una buena clasificación 
final, que es por lo que está tra
bajando: «En EEUU quedé el 
8° entre 150 corredores profe
sionales con mucho nivel y es
tá bastante bien. El podio es 
para los cinco primeros, está 
muy difícil, pero mi objetivo es 
terminar toda la Copa del 
Mundo e intentar quedar entre 
los 15-20 primeros, los 25 co
mo máximo, para el año que 
viene atacar la competición más 
fuerte. Este año me puede ser
vir de entrenamiento para co
ger experiencia y ver a los 
demás». 

Es la primera vez que Nota
rio concurre al campeonato 
mundial, peri sin duda no será 
la última porque según este ci
clista «el futuro está fuera , que 
es donde se ve si eres un buen 
corredor». 

PUERTA de Madrid 

«Es duro pero 
merece la pena» 

Este deportista de 21 años 
dedica todo su tiempo al ciclis
mo -«ahora soy profesional, 
tengo un sueldo y me dedico to
talmente a ello»-, aunque en
tre carreras y viajes tiene que 
cumplir con la objeción de con
ciencia en la concejalía de Me
dio Ambiente del Ayuntamien
to de Alcalá: «Le dedico el tiem
po que puedo, pero hay que 

decir que se han portado muy 
bien conmigo, lo han hecho 
bastante flexible porque sino, 
no podría ir a correr fuera». 

Su entrenamiento es muy 
duro y es que la especialidad 
que Javier Notario desarrolla, 
denominada cross country, exi
ge una inmejorable forma físi
ca: «Las carreras en España 
suelen durar una hora y media 
pero en el extranjero son dos 
horas y media. Corres en un 
circuito natural de unos 40-50 

Selecciones madrileñas para los campeonatos 
de España de ciclismo en carretera 

Del 25 al 29 de junio se están disputando en Melilla los Campeonatos de 
España de ciclismo en carretera, y para ello, los técnicos, Enrique Martínez
Heredia y Ramón Garrido, han seleccionado un total de 33 conedores, en
tre ellos los alcalaínos: J.A.. Villanueva, José Mª Castaño y Marta Plata. 

Elites: Pedro Díaz-Lobato 
(Moraleja de Enmedio), Jorge 
Gregorio (Madrid) y David 
Cancela (Colmenar Viejo) , es
te corredor realizará también la 
contrarreloj individual. 

Sub-23: Angel López Barra
do (Galapagar), Osear Serrano 
(Leganés), Alberto Benito (To
rrejón de Ardoz), José Manuel 
Maestre (Collado-Villalba), 
Luis Fernando Poyatos (Mós
toles), Pablo Fernández (Fuen
labrada), Jorge F errio (Mósto
les), y Emilio Jover (Coslada). 

Juniors: Carlos Castaño (San 
Sebastián de los Reyes), Alejan
dro Hernández (Coslada), Jo
sé Antonio Villanueva (Alcalá 
de Henares), Iván Martínez 
(Coslada), David Salas (San 

Fernando de Henares) , Luis 
Medina (Getafe), Mariano Val
divielso (Torrejón de la Calza
da), y Miguel Hernández (Vi
llaviciosa de Odón). 

Cadetes: Jesús Hernández 
(Parla), Tomás Sánchez (Val
detorres del Jarama), Alvaro 
Gómez (Las Rozas), Luis F. 
Gerisola (Aranjuez), Gonzalo 
Parra (Alcorcón), Javier Her
nández (Coslada), José Mª 
Castaño (Alcalá de Henares), y 
Francisco Mata (Madrid). 

Féminas: Ana Burgos (Bru
nete), Susana Iglesias (Miraflo
res de la Sierra), Gema Pascual 
(Madrid), Paloma Liñán (Ma
drid) , Leticia Gil (Móstoles ) , y 
Marta Plata (Alcalá de Hena
res). 

kilómetros, haciendo subidas 
de tierra, bajadas con pie
dras ... Tienes que tener velo
cidad para llegar el primero, 
mucha habilidad para no caer
te, suerte y no pinchar, pero so
bre todo resistencia. Tienes que 
tener muy buena forma física 
porque son dos horas y media 
en las que estás a tope desde el 
principio. Yo entreno una me
dia de 4 horas diarias, más es
tiramientos en casa y pesas, y 
estoy con el pulsómetro todo el 
día. Es duro pero merece la pe
na, yo estoy encantado porque 
hago un trabajo y encima me lo 
paso bien». 

Notario ha sido campeón de 
España, campeón del Open de 
España y campeón del Open de 
descensos en categoría Junior y 
durante varios años fue cam
peón de Madrid. 

Guillermo de Portugal, 
campeón de Madrid de 
Mountain Bike 

El corredor de Valdemorillo, 
Guillermo de Portugal, es el nue
vo Campeón de Madrid de 
Mountain Bike en la categoría 
élite , al imponerse al corredor de 
Alcalá de Henares, Javier Nota
rio, en prueba celebrada en San 
Agustín de Guadalix. 

Por su parte Ricardo Santa
maría, de San Lorenzo de El Es
corial, en la categoría Sub-23 , 
fue netamente superior a sus ri
vales al proclamarse campeón 
autonómico madrileño. 

En féminas , la vallecana Isa
bel Gismero, no tuvo rival, y ga
nó la carrera de principio a fin. 
Daniel Julia, del equipo de San 
Fernando de Henares, Félix Pé
rez , fue el mejor en juniors , y se 
enfundó el maillot de campeón. 
Agustín Alonso es el nuevo titu
lar en Master-30, y Eduardo Ko
cina, en Master-40. 
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En el campo de la Elipa 

El Villalbilla Béisbol Club se proclamó campeón 
de la liga infantil de la comunidad de Madrid 

El pasado día 14 de junio se disputó la última jornada de la liga infantil de béisbol de la Comunidad 
de Madrid en el campo de la Elipa, proclamándose vencedor el Villalbilla Béisbol Club. En dicha 
jornada, llena de emoción, el Villalbilla pudo demostrar nuevamente su superioridad al disputar dos 
encuentros el mismo día contra sus más directos rivales en la clasificación. 

Venció en primer lugar al 
Colegio Americano al frente 
del galardonado lanzador Ma
nuel Maestro, quien recibió 
de manos del presidente de la 
Federación Madrileña el pre
mio al mejor lanzador del 
año. En segundo lugar se en
frentó al Rivas-Vaciamadrid 
venciéndole en un apretado 
partido, donde el Villalbilla 
contaba con una baja impor
tante de su segundo lanzador 
Jaime Domínguez, quien que
dó lesionado el día anterior 
tras un accidente casero. 

El premio al mejor batea
dor fue compartido entre 
Scott Hansen del Colegio 
Americano de Aravaca y Jai
me Domínguez del Villalbilla. 

Así, la temporada liguera 
no pudo acabar mejor para el 
Villalbilla, que en su segun
do año de participación en las 
ligas de la Comunidad ya ha 
alcanzado con facilidad el nú
mero uno indiscutible. 

Motivos que justifiquen es
te rápido ascenso en cuanto a 
resultados , calidad de juego y 
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afición, hay que encontrarlos 
en la excelentísima acogida, 
cariño y atención prestados 
por todo el entorno en el que 
nació el Club Deportivo. Así 
como su proyecto pedagógico
deportivo, ya que el béisbol es 
un deporte óptimo para desa
rrollar ciertas disciplinas de 
elevado valor formativo, que 
combina la individualidad 
con el trabajo de equipo. Des-

tacar también el continuo 
apoyo por parte de los padres, 
que con gran interés acogie
ron la actividad deportiva y 
su participación tan activa en 
la vida del Club. 

En cuanto al capítulo de 
patrocinadores, el Club con
tó desde el principio con im
portantes apoyos, tales como: 
la Entidad Urbanística Peñas 
Albas que facilitó el terreno 

con la autorización del Ayun
tamiento de Villalbilla para 
la preparación de su campo 
de juego; la empresa Refri
Henares, ~acias a la cual se 
pudieron dar los primeros pa
sos y que sigue apoyando de 
manera tan especial al Club; 
la empresa de publicidad Ca
leo con su esmerada confec
ción de vestuario; el Ayun
tamiento de Villalbilla quien 
en el año 1996 subvencionó 
al completo la equipación ne
cesaria para la práctica de 
este deporte; por último, la 
empresa Inverfive incorpo
rándose con fuerza al grupo 
de colaboradores directos del 
Club. 

Componentes del equipo 
infantil 1997 

Lanzadores: Manuel Maes
tro, Jaime Domínguez, Luis 
Martínez Cuño, Roberto 
Sáez. 

Receptor: Alejandro Sáez, 
Guillermo Gil. 

1 ª base: Roberto Sáez, Ma
nuel Maestro. 

2ª base: Miguel Alonso. 
lnterbase: Alvaro Gallardo, 

Borja Ortigado. 
3ª base: Alfredo Gil, José 

Miguel Alcaide, Alejandro 
Torcida. 

Jardineros: Luis Martínez 
Cuño, Jaime Domínguez, 
Guillermo lraola, Lucía Sáez, 
José Miguel Alcaide, Diego 
Moreno, Luis Gómez, Ma
nuel Maestro. 

Clasificación 
La clasificación final de la 

liga de primavera de béisbol 
infantil quedó de la siguiente 
manera: 

1 °, Villalbilla, que venció 
el total de los quince partidos 
disputados (A.V.E. 1.000); 
2°, Colegio Americano de 
Aravaca, que consiguió ganar 
diez partidos (A.V.E. 666); 
3 °, Rivas-V aciamadrid, con 7 
partidos ganados (A. V .E. 
466); 4°, Tajamar Cyara, 5 
partidos ganados (A. V .E. 
333); 5°, Piratas, con cuatro 
partidos ganados (A. V .E. 
266); 6°, Madrid Norte, tam
bién con cuatro partidos ga
nados (A. V .E. 266). 

El trofeo al mejor lanzador 
fue para Manuel Maestro, del 
Villalbilla Béisbol Club. 

El trofeo al mejor bateador 
fue entregado a Scott Hansen 
del Colegio Americano de 
Aravaca y a Jaime Domínguez 
del Villalbilla. 

PUERTA de Madrid 



CONCESIONARIO OFICIAL 

Pos~il 
VIA COMPLUTENSE, 107 • Tlfs.: 8814062 • 8814111 • ALCALA DE HENARES 

LIDIARA EN LOS PROXIMOS DIAS 

BRAVOS 
SEMINUEVOS DE AUTEN CO LINAJE 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'20 Astrid Lindgren pa
ra los niños. 
07'15 VR 5.0. 

«Plantando cara al fue-
go». 

08'00 ¡Sábado fiesta! 
- La llamada de los gno
mos. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Los inmortales. 

09'30 Club Disney. 
- Aladín. 
- Timón y Pumba. 
- Dibujo clásico. 
- Quack Pack. 

11'30 Hale Bopp. 
13'45 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'45 Cine de banio. 
20'30 Final de la Copa del 
Rey. 

Betis - Barcelona. Des
de el Santiago Bema
beu. En el descanso se 
ofrecerá el informativo 
Telecliario-2. 

23'00 El semáforo. 
01'15 Noticias. 
01'20 Navarro. 

«El asunto privado». 
02'45 Cine de madrugada 
04'30 Cartelera. 
05'00 Corazón, corazón. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 U.N.E.D. 
08'00 El hombre y el mar. 
08'30 Conciertos de la 2. 
10'00 En otras palabras. 
10'30 Modelo para amar. · 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Deportes. 

- Motociclismo. C. del 
Mundo de velocidad. 
- Hockey patines. Final 
de la Copa del Rey. 

16'30 Extra Schhh ... ! 
17'00 Documental. 
18'00 América total. 

«El gigante dormido 
(Brasil)». 

19'00 Un país en la mochi
la. 

«Murcia, el reino de la 
luz». 

20'00 Días de cine. 
21'00 Makinavaja. 

«A partir de los cuaren
ta hay que empesar a 
cuidalse». 

21'30 Villa Rosaura. 
22'00 Carmen y familia. 
23'00 Zarzuela. 

«La verbena de la palo-
ma>>. 

01 '00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

- «Bye bye blues». Dra
ma. 
- «El vigilante de la di
ligencia>>. Aventuras. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 La Banda. 

- Los Picapiedra. 
- Meteoro. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- El show de la Pantera 
Rosa. 
- Garfield. 
- Vickie el vikingo. 
- Ratas de moqueta. 
También se ofrecen 
nuevas series que aún 
están sin determinar. 

12'30 En pleno Madrid. 
Programa-debate, cen
trado en los temas rela
cionados con la Asam
blea de Madrid. 

13'30 Documental. 
14'00 Telenoticias. 

Informativo presentado 
por Ana Aladro, Juan 
José Guerenabarrena y 
Joaquín Maroto. 

15'00 Los Pitufos. 
15'30 Cine. 
17'30 Cine. 
19'30 Programa sin deter
minar. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

. 03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
06'35 Astrid Lindgren pa
ra los niños. 
07'05 VR 5.0. 
07'50 ¡Domingo fiesta! 

- La llamada de los gno
mos. 
- La gata Kitty y sus 
amigos. 
- Los inmortales. 
- Las mágicas aventu-
ras de Quasimodo. 
- El rey Arturo. 
- Animaniacs. 
- Tiny Toons adventu-
res. 

11'05 Misióneneltiempo. 
«Imagen doble». 

11'45 El semáforo. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
17'35 Cine de oro. 
20'30 Mundos aparte. 

«Bali: la isla de los ar
tistas». 

21 '00 Telediario 2. 
21 '40 El tiempo. 
21 '45 La pelicala de la se
mana. 
00'15 Especial cine. 
02'00 Justicia ciega. 
03'00 Noticias. 
03'05 Cine de madruga
da. 
04'35 Cine de madrugada 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 UNED. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Últimas preguntas. 
09'40 Testimonio. 
09'45 El dia del señor. 
11 '00 Estadio 2. 

- Ciclismo. Campeona
to de España. 
- Fútbol sala. Play off 
final. 
- Halterofilia. Campeo
nato de Europa. 
- Fútbol. Campeonato 
del Mundo Sub-20. 
- Baloncesto. Capeona
to de Europa. 

20'00 Documentos TV. 
«La historia de Kohn y 
Teun, gemelos en blan
co y negro». 

21 '00 Makinavaja. 
«No le des peces, que 
aprendan a pesca». 

21 '30 Línea 900. 
22'00 Villa Rosaura. 

«Chorizo ibérico». 
22'30 Baloncesto. Cam
peonato de Europa. 
24'00 Fútbol. Copa Amé
rica. 
01 '50 Murphy Brown. 

«La FYI en el ojo del 
huracán», 

02'25 Cine Club. 
«La madre muerta». 
Drama. 

TeleMadrid 
08'00 Cine matinal. 
10'00 Tele-empleo. 

· 10'15 Dibujos animados. 
Incluye series dedica
das a los más pequeños. 

12'00 En acción. 
13'00 Documental. 

Muestra diferentes as
pectos de la naturaleza 
y el mundo animal. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Pitufos. 
15'30 Cine de tarde. 
17'00 Cne. 
19'00 Panorama de actua
lidad. 
20'00 Programa sin deter
minar. 
21'30 Fútbol. Promoción. 

Transmisión del parti
do de vuelta, corres
pondinete a la Promo-

. ción a Primera Divi
sión, de la LFP. 
(Durante la emisión de 
este espacio se ofrece el 
informativo Telenoti
cias). 

23'30 Cine. 
01'30 Sala de madrugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Información de aconte
cimientos deportivos, 
musicales y culturales. 

.Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 El perro de Flandes. 
07'20 Club Megatrix. 

- Jackie y su mascota. 
- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- Street Sharks. 
- Spiderman. 
- Mortal Kombat. 
- La Bola del Dragón. 
- La máscara. 
- Ace Ventura. 
- Beetleborgs. 
- Pesadillas . 
- Los Simpson. 

13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 

Sin determinar. 
17'45 Cine. 
20'00 La Parodia Nacio
nal. 
21'15 Noticias. 
22'30 ¡Mira quién viene 
esta noche! 
01'00 Cine. 

«Vente aligar al Oeste». 
Comedia. 

02'55 Destino Ar.unís. 
03'00 Bart y Bart. 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine madrugada. 

«Tiempo de veraneo». 
Comedia. 

.Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 El perro de Flandes. 
07'20 Club Megatrix. 

- Jackie y su mascota. 
- Perrine. 
- Chicho Terremoto. 
- Máximo. 
- La bola del dragón. 
- Sky Dancers. 
- Dragón Flyz. 
- lronman. 
- Los cuatro fantásti-
cos. 
- Masked Riders. 

11'55 Sorpresa, ¡so:rpresa! 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine. 

Sin determinar. 
17'20 Miniserie. 
19'40 Impacto TV. 

Imágenes espectacula
res. 

20'30 Espejo público. 
21'30 La casa de los líos. 
22'35 Lo que necesitas es 
amor. 

Historias de amor, con 
Jesús Puente. 

01'00 Cine. 
«Plan 402». Comedia. 

02'55 Destino Aramís. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

«El enemigo de mi mu
jer». Comedia. 

SABADO 28 

Tele 5 
06'30 Entre hoy y mañana 
07'00 COPS. 
07'25 Boogies. 
07'50 Los Guerreros de la 
luz. 
08'10 Jets Man. 
08'30 Dulce Jana. 
08'50 Las aventuras de la 
Galaxia de Oz. 
09'10 La guerra de los 
Ovnis. 
09'30 Aventaras de Silvia. 
09'55 Yaiha. 
10'20 Creepy craelen. 
10'45 Power Ranger Zeo. 
11'05 Beast war. 
11 '25 Cómo se hizo. 
12'00 Los ángeles heat. 
13'00 Walker Texas Ran
ger. 
14'00 Bricomanía. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'10 ¡Qué me dices! 
15'45 Cine fin de semana. 
17'45 Cine fin de semana. 
19'45 Médico de familia. 
21'00 Las noticias. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Moros y cristianos. 
02'00 Avance. Noticias. 
02'05 Compact Dyc. 
02'35 Cine. 

«La sombra del guerre
ro». Policíaca. 

04'30 Las chicas de al lado. 
05'00 Cazador. 

Canal+ 
07'40 ABC World News. 
08'00 Golf: Birdie. 
08'30 P + ó - X ó I 
10'00 On music. 
10'30 d>estmatario desco
nocid0». 
11'59 Mi familia extrate
rrestre. 
12'30 Del 40 al l. 
13'10 Magacine. Toma I. 
13'50 NBA en acción. 
14'25 Noticias. 
14'30 Transworld Sport. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
20'00 Avance. Redac
ción. 
20'05 Abierto en canal. 
21 '00 La semana del Gui
ñol. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Lo mejor de los Te
leñec:os con ... 
Resumen de los momen
tos más destacados. 
22'27 •Georgia». 

Estreno. Drama. 
00'22 Women. 
00'48 Beavis y Butt-Bead. 
01' 14 .Cuando salí de Cu
ba». V.O. 
03'03 •Jane Eyre». 
04' 51 «Malicia». 
06'33 Transworld sport. 
07'00 Detrás de la cámara 
La programaci6n de noche podría 
modificanc si se emitiese el com
bate entre Tyson y Holyficld . 

DOMINGO 29 ----

Tele 5 
06'30 Superhoy. 
07'00 COPS. 
07'30 Boogies. 
08'00 Los guerreros de la 
luz. 
08'20 Jet Man. 
08'40 Dulce Jana. 
09'00 Las aventuras de la 
galaxia de Oz. 
09'20 La guerra de los 
ovnis. 
09'40 Las aventuras de 
Silvia. 
10'00 Yaiha. 
10'20 Creepy crawlen. 
10'40 Power Rangen Zeo. 
11'00 Beast war. 
11'30 Niclt maravilla. 
12'00 Los Angeles Beat. 
13'00 Más que coches. 
13'30 Walker Texas Ran
ger. 
14'.30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 El tiempo. 
15'10 Caiga quien caiga. 
16'00 De domingo a do
mingo. 
21 '00 Las Noticias. 
21 '30 El tiempo. 
21 '35 Noche de acción. 
23'25 Noche de acción. 
01~05 Noticias. 
01'10 Cine clásico. 

«Exodo». Histórica. 
05'10 Cazador. 
05'40 El sheriff chiflado. 

Canal+ 
07'45 Del 40 al l. 
08'30 P + ó - X ó /. 

- Gatobasura, el rey de 
los trastos. 
- La historia intermina
ble. 
- El club de mediano
che. 

10'00 «Dos policías rebel
des». 
11'55 «Babe, el cerdito va
liente». 
13'24 Rijos del Océano. 
14'00 Magacine. Toma 2. 
14'25 Noticias. 
14'30 On music. 
15'00 Fútbol mundial. 
15'30 •Waterworld». 
17'40 JJrisioneros del cie
lo». 
19'47 «Congo». 
21'30 Noticias. 
21 '53 Contrarreloj. 
22'00 Estreno Canal +. 

«13 coronel Chabert». 
Drama. 

23'40 ttSevellll. 
01 '50 ttPentatlJlollJ#. 
03'28 d.a mujer del puer
t0». 
05'12 Sesión Especial Ci
ne. 
«Razones sentimentaleso. 

Drama. 
06'53 Detrás de la cámara 
07'20 Piezas. 

«Cuando amo, amo». 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión ................. LUNES,sa ......... 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
8'30 Estamos de vacacio
nes. 

- El show de Underdog. 
- Phanton. 
- Montana. 
- El príncipe Valiente. 

10'30 Club Disney Verano 
11 '45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
12'10 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por ta amor. 
17'30 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Serie sin determinar 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'50 ¿Quién sabe dónde? 
00'30 Dossier. 
01 '15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD cri
men. 

«Balada para una dama 
triste». 

02'45 Garihaldi. 
03'40 Telediario 4. 
04'10 Eurocops. 

«Azul privado». 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio cultural 
de la humanidad. 

Córdoba. 
07'50 Índico. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «El mejor regalo». 
- «La copla de la Dolo-
res». Drama. 

13'00 El hotel de oro. 
13'30 Mujeres de Holly
wood. 
14'30 Hermanas. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Ushuaia. 
17'15 Pueblo de Dios. 
18'00 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21'00 Jóvenes médicos. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 Baloncesto. Cam
peonato de Europa. 
00'00 El Cine de la 2. 

«Enciende mi pasión». 
Drama. 

02'00 Cine Club. Ciclo 
Clásicos del cine. 

«Cinemanía». Comedia 
03'25 JohDDy Bago. 

TeleMadrid 
07'30 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

08'45 Madrid directo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 

Por Inmaculada Galván 
20'30 Telenoticias. 
21'30 En exclusiva. 
00'30 Cine. 
02'30 Telenoticias. 
02'35 Tele-empleo. 
03'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Recoge los últimos es
trenos teatrales y expo
siciones. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- El show de Underdog. 
- Phantom. 
- Montana. 
- El príncipe valiente. 

10'30 Club Disney verano 
11'45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
12'10 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su-
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 IDform. territorial. 
15'00 Teledíario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por ta amor. 
17'30 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Serie sin determi
nar. 
20'00 Gente. 
21'00 Teledíario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Hoy es posible. 
00'30 Telediario 3. 
01'15 Testigo directo. 
02'00 Se ha escrito UD cri-

men. «Las joyas de la 
familia». 

02'45 Garibaldi. 
03'40 Teledíario 4. 
04'05 Eurocops. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio cultural 
de la Humanidad. 
08'00 Alatal. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «El ceniciento». 
- «Los celos y el duen-
de». Comedia. 

13'00 El hotel de oro. 
13'30 Mujeres de Holly
wood. 
14'30 Hermanas. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Ushuaia. 
17'15 Tendido cero. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 Quién es el jefe. 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21'00 Mitomanía. Érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 Baloncesto. 
00'00 El cine de la 2. 

«La mujer de fueran. 
Drama. 

01'45 La mandrágora. 
02'10 Cine Club. 

«El cabo del terror». 
v.o.s. 

03'55 JohDDy Bago. 

TeleMadrid 
07'30 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón. 

08'45 Madrid Directo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de moqueta. 
- Garfield . 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 La noche de ... 

Espacio que introduce y 
comenta la película que 
se ofrece a continua
ción, haciendo un repa
so a la filmografía del 
director. 

24'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megabix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Punky Brewster. 
- Campeones. 

11'30 Serie sin determinar 
12'00 Serie sin determinar 
12'30 Serie sin determinar 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 

Sin determinar. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21'30 Cine. 
23'15 Osados. 

Programa presentado 
por Miguel Giménez. 

00'30 Equipo de noticias. 
01'25 Destino Aranús. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 

«Cupido contrabandis
ta». Comedia. 

03'30 Televenta. 
Espacio comercial en el 
que se ofertan diversos 
productos. 

05'00 Cine de madrugada 
«Primer aplauso». Come
dia. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megabix. 

- Perrine . 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Punky Brewster. 

11'30 Serie sin confirmar. 
12'00 Serie sin confirmar. 
12'30 Serie sin confirmar. 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 

Sin determinar. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias. 
21 '30 La parodia nacional 

Presentado por Cons
tantino Romero. 

23'30 La hora B. 
01'00 Noticias. 

José María Carrascal 
comenta las noticias 
que se han producido 
durante las últimas ho
ras. 

01 '30 Cine de madrugada 
«La rebelión de los co
sacos». Aventuras. 

03'30 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

«El oro de Roma». Bé
lica. 

Tele 5 
06'00 Superboy. 
06'30 Titulares. 
07'35 Las aventuras de la 
galaxia de OZ. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 Yaiba. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüíano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'00Ana. 
19'30 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21 '35 Todos los hombres 
sois iguales. 
23'35 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'30 Entrehoyymañana 
02'00 Bunter. 
02'45 Milagros. 
03' 15 Manuela. 
04'00 Rebelde. 

Canal+ 
07'35 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'00 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó /. 
11 '30 «Clifford». 
12'57 Documental natura
leza. 

«Hijos del océano. Del
fines moteados». 

13'30 Los 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Wimbledon 

Desde el All England 
Tennis and Croquet 
Club de Londres, trans
misión del Torneo de 
Wimbledon, que se dis
puta hasta el 6 de julio. 

20'05 El día después. 
20'25 Avance noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Estreno Canal +. 

t<EquinoX». Intriga. 
00'18 .Cachito». 
01'53 Jíids». 

V.O. 
03'21 «Locuras de mucha
chOS». 
05'00 «Chungking Ex
preSSH. 
06'38 «El globo blanco». 

MARTES t 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurai&. 
07'50 La guerra de los ov
nis. 
08'15 El jardín secreto. 
08'35 Tenkoylosguardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüíano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Ana. 
19'15 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las Noticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 El concursazo. 

Presentado por Carlos 
del Soto Bermúdez. 

23'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'30 Bunter. 
02'15 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó l. 
11'30 «Un muchacho lla
mado Norte». 
13'02 Documental. 

«Hijos del océano. Nu
trias marinas». 

13'30 Los 40 principales. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrareloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 La noche de Ed 
Wood. 

- «Ed Wood». Estreno . 
Biográfica. 
- 00'32 d:d Wood, el rey 
de la serie Z». Docu
mental. 
- 00'44 «Glen o Glenda» 
Comedia. 
- 01'55 «Plan 9 from 
outer space». Ciencia 
Ficción. 

03'10 Millenium. (V.O.). 
«La llama que arde». 

03'56 Música noche. 
«Wagner. Los maestros 
cantores de Nurem
berg. Acto 111». 
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SABADO, día 28 de Junio 

19'00 horas. 
Plaza Irlandeses 

GRUPO TEJA 

presenta 
Entremeses cervantinas 

-
DOMINGO, día 29 de Junio 

18'00 horas. 

Calle Mayor 
Patio Hospital de Antezana 

Producciones 
Teatrales Complutenses 

Cervantes Festivo 
-

SABADO, día 5 de Julio 
22'00 horas 

Plaza de los Irlandeses 

Teatro Independiente 
Alcalaíno <TIA> 

presenta 
«Reír con Cervantes» 

Representación 
de entremeses Cervantinos 

Dirección: Luis Alonso -
DOMINGO, día 6 de Julio 
19'00, 19'45, 20'30 horas. 

Hospital de Antezana 

MUSICA 

CORAL LIRICA 
COMPLUTENSE 

presenta 
«El huésped 

del sevillano» 
selección de libro y música 
Dirección: Montserrat Pont 

CURSOS DE VERANO 

Del Lunes 30 de Junio 
al Viemes 4 de Julio 

«Los mundos de Cervantes 
y la España de Felipe 11 

Cursos impartidos en Pastrana 

Inscripciones: 
Vicerrectorado de Extensión 
Universitaria. Tlf.: 885 40 90 

21 de Junio de t997 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

Del 27 de Junio al l de Julio 
Casa de la Entrevista 

«La Deriva: 
El decir de la acción 

creadora» 
Todos los días a las 18'00 h. 
Organizado por la Asociación 
Cultural «Taller de Artes 
Plásticas» de Alcalá de Hena
res, dependiente de la Conce
jalía de Juventud. 

Artistas, filósofos e histo
riadores, entre otros Andrés 
Alcántara, Pedro Castrortega, 
Pepe Murciego y Cayetano 
Portellano, expondrán su ac
titud personal ante el acto 
creativo. 

POESIA 

Lunes, día 30 de Junio 
20'00 horas. 

Salón de Actos 
de la Universidad de Alcalá 

(Plaza de San Diego, s/n) 

Lectura antológica de 
Francisco Brines 

dentro del ciclo 
«Viaje al Parnaso» 

EXPOSICIONES 

CAPILLA DEL OIDOR 

Basta el 6 de Julio 

«La Naturaleza 
de Madrid» 

Horario: Diario, de 12' 00 a 14'00 y de 
18'00 a 21 horas. Lunes , cerrado. -
CASA DE LA ENTREVISTA 

Del 26 de Junio al 27 de Julio 

Códices o «Libros pintados». 
La escritura J la literatura 

indígena en lberaalllérica hasta 
los tiempos de cenantes 

Exposición de obras procedentes 
de la Universidad Complutense, 
la Agencia Española de Coopera
ción, el Museo de América y co
lecciones particulares que nos 
muestran la importancia de la 
cultura precolombina. 

AULA DE CULTURA 

CAJA DE MADRID 
Viernes, 27 - 8 tarde 

Recital de canto por 

carmen sensaud 
(soprano) 

acompañada al piano por 

Armando Krieguer 
EXPOSICIONES 

AULA DE CULTURA 
Basta el 30 de Junio 

«Sensaciones» 
Montserrat vallés 
Asuncion sanguino -

SALA MANOLO REVILLA 
<Mutual complutense> 

Ciclo de exposiciones alumnos '97 
LXXXVIII Día de la Mutual 

Basta el 27 de Junio 

.,ibujo 
HORARIO DE VISITAS: 

Lunes a Sábados: De 19 a 21 horas. 
Domingos y Festivos: De 12 a 14 horas. -
ASOCIACION CULTURAL 

HIJOS Y AMIGOS 
DE ALCALA 

SALA GUMIEL 
(e/ Santiago, 19) 

Basta finales de Septiembre 

«Las ciudades 
españolas 
en tiempos 

de Cervantes» 

-
Del 26 de Junio al 30 de Julio 

Claustro 
Universidad de Alcalá 

Premios Ejército ·99 

Pintura, Fotografía y 
Miniaturas Militares -
Del 29 de Junio al 11 de Julio 

en el Hogar del Pensionista 
en Peñas Alba 

(Avda. Dinamarca, 2) 

BLANCA CORDERO 
expone 58 cuadros en 

cerámica Vidriada 

Diez jóvenes 
artistas alcalaínos 
exponen su obra 
en san Lorenzo 
de El Escorial 

La Fundación Colegio del 
Rey patrocina una exposi
ción con la obra de diez jó
venes artistas de Alcalá de 
Henares en la Sala de la Cul
tura del Ayuntamiento de 
San Lorenzo de El Escorial. 

Andrés Alcántara, Javier 
Aristi, Manuel Castilla, Áfri
ca Cuartero, Manuel Egido, 
Ricardo Horcajada, Bertalán 
K visz, Carmen Palenzuela, 
Esperanza Santos y Jorge 
Varas, llevarán hasta el Real 
Sitio de San Lorenzo de El 
Escorial y coincidiendo con 
los Cursos de Verano de la 
Universidad Complutense 
de Madrid, obras de su úl
tima creación en una expo
sición que se enmarca den
tro del acuerdo firmado el 
año pasado entre ambos 
ayuntamientos. 

Con tal motivo pudimos 
contemplar en Alcalá la ex
posición de la Escuela de 
Pintores Figurativos de El 
Escorial dirigida por el Aca
démico Luis García-Ochoa, 
este año se lleva por parte de 
la ciudad de Alcalá de Hena
res la muestra Dirección: 10, 
de Alcalá que hace clara alu
sión a lo que en el día de ma
ñana ha de ser punto de re
ferencia artística de nuestra 
ciudad dada la trayectoria 
de estos jóvenes artistas, to
dos ellos sobradamente co
nocidos, pese a su juventud, 
en los circuitos del arte ac
tual y avalados ya por la crí
tica especializada. 

Un acto más entre los que 
Alcalá de Henares, con mo
tivo del 450 Aniversario del 
Bautismo de Miguel de Cer
vantes, programa tanto rela
tivos a su propia historia pe
ro sin olvidar lo que ha de 
ser un futuro de creación y 
vanguardia por el que siem
pre esta ciudad y sus Insti
tuciones han apostado. 

La Fundación Colegio del 
Rey ha editado, con motivo 
de esta exposición, un catá
logo que recoge la obra y tra
yectoria de todos los artistas. 

La exposición, cuya inau
guración tendrá lugar el día 
2 de julio a las 20 '00 horas, 
permanecerá abierta al pú
blico hasta el 17 de julio. 

PUERTA de Madrid 



Programación del 27 de junio al 3 de julio de 1997 

A.LCALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: ccLa buena estre
lla>>. (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10' 30. 

Sala 2: «Batman y Ro
hin». (7 años). Todos los 
días: 5'30, 8 y 10'30. 

Sala 3: «Con Air>>. (18 
años). Todos los días: 5'30, 
8 y 10'30. 

Sala 4: ccLa dama y el 
vagabundo». (Tolerada). 
Todos los días: 5'30, 7'15 , 
9 y 10'30. 

Sala 5 : «Todo está oscu
ro». (18 años) . Todos los 
días: 5'30. 

Sala 6: ccLa leyenda de 
Galgameth>>. (Tolerada). 
Todos los días: 5'30 y 8'00. 
«Criaturas feroces». (7 
años). Todos los días: 
10'30. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-11, km. 33 '3 

Sala 1: ccLa dama y el 
vagabundo». 17'00, 18'45, 
20'30 y 22'30. 

Sala 2: «Batman y Ro
hin>>. 17'00, 19'45 y 22'15. 

Sala 3: c<Con.Air>>. 17'00, 
19'45 y 22 ' 15. 

Sala 4: «Aprende como 
puedas». 17'30 y 20'00 y 
22'30. 

Sala 5: <<El quinto ele
mento». 17' 00 y 19'30 y 
22'15. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños n º 5 
Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: «Ai.rbag». Todos 
los días: 18' 00, 20' 15 y 
22'30 h. 

Sala 2: «Han llegado». 
Todos los días: 18'00, 
20'15 y 22 ' 30. 

Sala 3: «ScreélJD». Todos 
los días: 18'00 y 20' 15 . 
«Sólo los tontos se enamo
ran». Todos los días: 
22'30 h. 

PUERTA de Madrid 

PARQUE CORREDOR 
MULTICINES 
Centro Comercial Parque Corredor 

Telf. Inf.: 656 81 10 

Sala 1: ccLa dama y el 
vagabundo». (Todos los 
públicos). Laborables: 
6'10, 8'10 y 10'10. Sába
dos y Festivos.: 4'10, 6'10, 
8 ' 10 y 10'10. Viernes y vís
peras festivos, pase de ma
drugada: 12'30. 

Sala 2: ccAprende como 
puedas». (Todos los públi
cos). Laborables: 6'00, 
8'00 y 10'00. Sábados y 
Festivos: 4, 6, 8 y 10. Vier
nes y vísperas de festivos: 
pase de madrugada 12'40. 

Sala 3: <<El Santo». (7 
años). Laborables: 6'20, 
8'35 y 10'50. Sábados y 
Festivos: 4, 6'20, 8'35 y 
10' 50. Viernes y vísperas 
de festivos: pase de madru
gada 1'00. 

Sala 4: «Scream». (18 
años). Lab.: 6, 8'15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. Viernes 
y vísperas festivos, pase de 
madrugada, 12'50. 

Sala 5: <<El quinto ele
mento». (7 años) . Labora
bles: 7' 15 y 10'00. Sábados 
y Festivos: 4 ' 15 , 7'15 y 
10' 00. Viernes y vísperas 
festivos, pase madrugada: 
12'45. 

Sala 6: «Con .Air>>. (18 
años). Laborables: 6'15 , 
8 ' 30 y 10'45. Sábados y 
Festivos: 4 , 6'15, 8'30 y 
10'45. Viernes y vísperas 
de festivos, pase de madru
gada: 1'00. 

Sala 7: <<Cámara sella
da». (18 años). Lab.: 6 ' 10, 
8'25 y 10'40. Sábados y 
Festivos: 4, 6'10, 8'25 y 
10'40. Viernes y vísperas 
festivos: pase de madruga
da 12'55 . 

Sala 8: ccLa leyenda de 
Galgameth>>. (Tolerada). 
Laborables: 6'05, 8 ' 05 y 
10' 05. Sábados y festivos: 
4 ' 00, 6 ' 05, 8 ' 05 y 10'05. 
Viernes y vísperas festivos: 
pase de madrugada: 12'45. 

Sala 9: «Batman y Ro
bin>>. (Pendiente calif. ). 
Laborables: 7 y 9 '45. Sába
dos y Festivos: 4 , 7 y 9 ' 45. 
Viernes y vísperas de fes
tivos, pase de madrugada 
12 ' 35 . 
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Esta señora 
adelgazará 
30 kilos 
bajo riguroso control médico 
Usted también puede adelgazar 
en nuestro centro , sin esfuerzo, 
sin hambre, sin sauna, sin pastillas, 
sin masajes , sin efectos secundarios , 
a personas de cualquier edad, sexo 
o condición física. 

RESERVE HORA PARA UNA 
CONSULTA GRATUITA 

Telf.: 878 85 82 
Calle Angel, nº 5 - 1 ºB - ALCALA DE HENARES 

La lii] Primitiva 

Jueves, 19 de junio: 18 - 31 - 37 - 39 - 40 - 42 
C - 27 R - 7 

Sábado, 21 de junio: 4 - 14 - 22 - 26 - 27 - 43 
C - 18 R - 4 

~ La~Primitiva 
Domingo, 25 de mayo: 3 - 11 - 21 - 34 - 46 - 49 

C - 44 R - 5 

Bono[•] Loto 
Lunes, 23 de junio: 20 - 22 - 27 - 32 - 41 - 46 

C - 21 R - 5 

Martes, 24 de junio: 3 - 8 - 23 - 27 - 46 - 48 
C-5 R-4 

Miércoles, 25 de junio: 3 - 11 - 19 - 28 - 29 - 37 
C-2 R- 3 

El sábado día s de julio en las pistas 

de la Ciudad Deportiva El val 

x Nocturna de Atletismo 
El próximo sábado día 5 de julio, organizado por el 

Club AJA, se celebrará en el estadio atlético de la Ciu
dad Deportiva El Val, a partir de las 19' 00 horas, la X 
Nocturna de Atletismo de Alcalá de Henares , en la que 
se espera la presencia de destacados deportistas a nivel 
nacional e incluso internacional. 

La Nocturna es una prueba p ionera en el panorama 
atlético español y su modelo ha sido seguido por otros or
ganizadores de mítines. 
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Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Euronews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- El show de Underdog. 
- Phantom. 
- Montana. 
- El príncipe valiente. 

10'30 Club Disney verano 
11 '45 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
12'10 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. tenitorial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendernos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Serie sin determinar 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Espejo secreto. 

Espacio presentado por 
Norma Duval y Ando
ni Ferreño. 

01 '00 Telediario 3. 
01 '45 Se ha escrito un cri
men. 
02'30 Garihalcli. 
03'25 Telediario 4. 
03'55 Eurocops. 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio cultural 
de la Bum.anidad. 

Segovia. 
08'00 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «juanillo, papá y ma
má». Comedia. 
- «Transplante». Com. 

13'10 El hotel de oro. 
13'40 Mujeres de Holly
wood. 
14'30 Hermanas. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Ushuaia. 
17'15 Ruta Quetzal. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21'00 Mitomania: érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El cine de La 2. 

«Prisioneros del ho
nor». Histórica. 

00' 15 Negro sobre blanco. 
00'45 Ciclo R. Polanski. 

«El cuchillo en el agua». 
Drama. 

02' 15 Johnny Bago. 

TeleMad.rid 
07'30 La Banda. 

- Mask. 
- Blinky Bill. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

08'45 Madrid Directo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 
19'00 Madrid Directo. 

Programa dirigido por 
Luz Aldama y presenta
do por Inmaculada Gal
ván, en el que se ofre
cen las noticias de la 
Comunidad de Madrid. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Cine. 
00'00 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Tele-empleo. 
02'20 Sala de madrugada. 
04'00 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'30 Dirty dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Puuky Brewster. 

11 '30 Serie sin determinar 
12'00 Serie sin determinar 
12'30 Serie sin determinar 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los próblemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 

Informativo presentado 
por Oiga Viza. 

16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 ¡Sorpresa!, ¡sorpre
sa!. 
01 '00 Noticias. 
01 '30 Destino Aramís. 
01 '35 Cine de madrugada 

«El lagarto rey». Aven
turas. 

03'00 Televenta. 
Espacio en el que los es
pectadores pueden 
comprar por medio de 
una simple llamada te
lefónica. 

05'00 Cine de madrugada 
«Quietos todos que lle
go yo». Comedia. 

MIERCOLES 2 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurai&. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 El jardín secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguüiano. 
14'30 Las noticias. 
15'15 El tiempo. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'30 Ana. 
19'15 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Sorteo de la ONCE. 
21 '30 El tiempo. 
21'45 Cine. 
00'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 

Presentado por Pepe 
Navarro. 

01 '30 Entre hoy y maña-
na. 
02'00 Hunter. 
02'30 Milagros. 
03'00 Manuela. 
03'45 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo+ Plus. 
09'30 P + ó - X ó l. 

- El ratón Willy. 
- Aprendices de brujas. 

11'30 «Yankee ZalÚH. 
12'57 Documental natura
leza. 

«Hijos del océano: Ba
llenas grises». 

13'30 Los 40 Principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
20'25 Avance. Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Estreno Canal +. 
«;Atrapen al ladrón! ¿JU 
blanco o al negro?». 

Comedia. 
00'03 «l3 demonio vestido 
de azul». 
01 '40 «l3 convent0». 
03'08 «Species (Especie 
mortal)». 
04 '53 «Lisboa Story». 
06'33 icEncuentro moztife
ro». 
06'54 Documental natura
leza. 

«La invasión de las po
lillas» . 

Aprovechando la visita de los cargos de la CAM, los sindicalistas de UGT en el Ayuntamiento insistieron frente a la capilla del Oidor 
en la resolución del caso florentina Maeso. A la derecha, un momento del recorrido por la exposición. 

Permanecerá abierta hasta el & de julio, en la capilla del Oidor 

se inauguró la exposición «La Naturaleza de Madrid» 
«A.guas ahajo, la naturaleza de Madrid» es el título de la exposición itinerante que se inauguró el pa

sado 20 de junio en Alcalá. La muestra, que permanecerá abierta al público en la Capilla del Oidor 
hasta el próximo 6 de julio, propone un recorrido por la naturaleza de la comunidad de Madrid con 
el agua como hilo conductor, desde la alta montaña, pasando por el pinar, los bosques caducüolios, 
los encinares, la ciudad, las tierras de cultivo, hasta terminar en las aguas quietas, los sotos y riberas. 

La exposición ha sido organiza- el patrocinio del Canal de Isabel 11 Teresa de Lara; el consejer~ de 
da por la Fundación para la lnves- y una entidad bancaria. Hacienda de la CAM, Antonio 
tigación y el Desarrollo Ambiental La inauguración de la muestra Beteta; el consejero de Medio 
(FIDA), con la colaboración de la contó con la presencia de la secre- Ambiente y Desarrollo Regional , 
consejería de Medio Ambiente y taria general de FIDA y organi- Carlos Mayor Oreja; y el presi-
Desarrollo Regional de la CAM y zadora de la exposición, María dente de la Asamblea de Madrid, 
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Juan Van Halen. 
Carlos Mayor Oreja declaró que 

la única forma de llegar a conser
var el patrimonio medio ambien
tal que tenemos es valorarlo y eso 
sólo se consigue conociéndolo, lo 
que es posible a través de esta 
exposición. 

Bartolomé González, alcalde de 
la ciudad, aprovechó la ocasión pa
ra comentar que queda mucho por 
hacer en materia de medio am
biente en Alcalá, por ejemplo la re
cuperación y rehabilitación de las 
márgenes del río Henares, proyec
tos para los que solicitó el respal
do de la comunidad de Madrid. 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- El show de Underdog. 
- Montana. 
- El Príncipe Valiente. 

09'45 Club Dúmey verano 
11 '00 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
11'20 Rompecorazones. 
12'10 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
15'00 Telediario-!. 
15'55 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Serie sin determi
nar. 
20'00 Gente. 
21'00 Telediario-2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Lotería Primitiva. 
22'15 Bale Bopp. 
00'00 La banda de Pérez. 
01'15 Telediario 3. 
02'00 Se ha escrito UD cri
men. 
02'45 Garibaldi. 
03'40 Telediario 4. 
04'10 Eurocops. 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio c:ultural 
de la Humanidad. 

Granada. 
08'00 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «Porque te vi llorar>>. 
- «Venecia, la luna y 
tú». Comedia. 

13'00 El hotel de oro. 
13'30 Mujeres de Holly
wood. 
14'30 Hermanas. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Ushuaia. 
17'15 A su salud. 
17'45 Para nosotros. 
19'00 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 Una hija más. 
20'30 Menos lobos. 
21 '00 Mitomanía. Erase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 El cine de la 2. 

«Casa Ricordi». 
00'00 Redes. 
00'30 Cine Club. Ciclo 
Monty Python. 

«El sentido de la vida». 
Comedia. V.O.S. 

02'15 Johnny Bago. 

TeleMadrid 
07'30 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

08'45 Madrid Directo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pi tufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 

Serie de humor prota
gonizada por el matri
monio Conner. 

16'00 Cine de tarde. 
18'00 Hablando con Gem
ma. 

Espacio presentado por 
Gemma Nierga. 

19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Tómbola. 
01'00 En tela de juicio. 

Espacio presentado por 
Luis del Val. 

02'00 Telenoticias. 
02'05 Sala de madrugada. 
04'00 Informativo c:ultural 
dela CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'00 Emonews. 
07'30 Telediario matinal. 
08'30 Estamos de vaca
ciones. 

- El show de Underdog. 
- Montana. 
- El príncipe valiente. 

09'45 Club Dúmey verano 
11 '00 Las gemelas de 
Sweet V alley. 
11 '20 Rompecorazones. 
12'10 Lois y Clark. Las 
nuevas aventuras de Su
permán. 
13'05 Kung Fú. La leyen
da continúa. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
15'00 Telediario l. 
15'54 El tiempo. 
16'00 Todo por tu amor. 
17'30 Para entendemos. 
19'00 Noticias. 
19'05 Serie sin determinar 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21 '50 Vídeos de Primera. 
22'30 Gand Prix. 
01 '00 Telediario 3. 
01 '45 Cine de madrugada 
03'45 Se ha escrito UD cri
men. 

«Morder la gran man
zam1». 

04'30 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 El planeta solitario. 
07'00 Patrimonio c:ultural 
de la Humanidad. 

Salamanca. 
08'00 Alatul. 
08'45 Empléate a fondo. 
09'10 Los desayunos de 
Radio Nacional. 
10'00 Vacaciones de cine. 

- «Pan, amor y fanta
sía>>. Comedia. 

12'00 Tenis. Campeonato 
de España. 
14'00 El hotel de oro. 
14'30 Hermanas. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes documen
tales. 
16'45 Ushuaia. 
17'15 El escarabajo verde 
17'45 Para nosotros. 
18'50 Yo y el mundo. 
19'30 ¿Quién es el jefe? 
20'00 PC adictos. 
20'30 Menos lobos. 
21 '00 Mitomanía. Érase 
una vez la tele. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Baloncesto. Cam
peonato de Europa. 
00'00 Función de noche. 
01 '50 Metrópolis. 
02'20 Cine Club. 

- «Simple men». Drama 
- «Tiempo de mila-
gros». Drama. 

TeleMad.rid 
07'30 La Banda. 

- Blinky Bill. 
- Mask. 
- Doraemón, el gato 
cósmico. 

08'45 Madrid Directo. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 La Banda. 

- Pingu. 
- Los Picapiedra. 
- La Pantera Rosa. 
- Ratas de Moqueta. 
- Garfield. 
- Ren y Stimpy. 
- Mr. Bogus. 
- Los Pitufos. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Roseanne. 
16'00 Cine de tarde. 

Sin determinar. 
18'00 Hablando con Gem-
ma. 
19'00 Madrid Directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30 Sucedió en Madrid. 

Espacio presentado por 
Inés Ballester, en el que 
se analizan los sucesos 
ocurridos en Madrid. 

01'00 Treinta minutos. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Punky Brewster. 

11'30 Serie sin determinar 
12'00 Serie sin determinar · 
12'30 Serie sin determinar 
13'00 El equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Éste es mi barrio. 

«El huésped del sevilla
no». 
Cándido intenta, por 
todos los medios, ocul
tar a Elisa el tema de Ja 
querella criminal. 

22'30 El pelic:ulón. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madruga
da. 

«La carta perdida». 
Drama. 

03'00 Televenta. 
Espacio promocional. 

04'30 Cine de madruga
da. 

«ManÚ». Drama. 

Antena 3 
06'30 Dirty Dancing. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Perrine. 
- La Bola del Dragón. 
- Campeones. 
- Punky Brewster. 

11 '30 Serie sin determinar 
12'00 Serie sin determinar 
12'30 Serie sin determinar 
13'00 El Equipo A. 
14'00 La familia Bogan. 
14'30 Los problemas cre
cen. 
15'00 Noticias. 
16'00 Telecine. 
18'00 Cine. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld. 

21'00 Noticias. 
21'30 Canciones de nues
tra vida. 

Programa musical pre
sentado por Francis 
Lorenzo. 

24'00 Cine. 
02'00 Noticias. 
02'25 Destino Aramís. 
02'30 Cine de madruga
da. 

«La tienda roja>>. Dra
ma. 

04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

.. un asunto de conve
niencia>>. Drama. 

JUEVES 3 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurais. 
07'50 La guerra de los 
ovnis. 
08'15 El jardín secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11'30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las Noticias. 
15'15 El tiempo. 

: 15'25 ¡Qué me dices! 
· 16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'30 Ana. 
19'15 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 Ruleta de la fortuna. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Sorteo de la ONCE. 
21'35 Melrose Place. 
22'35 Expediente X. 
00'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01 '00 Entre hoy y mañana 
01'30 Madrugada de cine. 

Sin determinar. 
03'00 Milagros. 
03'45 Manuela. 
04'30 Rebelde. 

Canal+ 
08'00 ABC World News 
con Peter Jennings. 
08'25 Plusvalía. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó /. 

- El ratón Willy. 
- Aprendices de brujas. 

11'30 .Contra reloj•. 
13'02 Documental Natura
leza. 

«Hijos del océano». 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Millenium. 

«Fuerza Mayor». 
23'15 Estreno Canal +. 
«Objetivo: venganza». 

Suspense. 
00'46 Pieza extra. 

«Colección sintética. 
Imagina 97». 

01'40 «Cadena pezpetua». 
03'57 .Pentathlon». 
05'36 «La joya de Sban
ghai». 
06'54 Documental natura
leza. 

«La invasión de las po
lillas». 

07'49 Cortometraje. 

VIERNES 4 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Noticias. Titulares. 
07'35 Los gatos samurais. 
07'50 La guerra de los ov
nis. 
08'15 El jardín secreto. 
08'35 Tenko y los guardia
nes de la magia. 
09'00 Antonella. 
09'45 Con ocho basta. 
10'30 Autopista hacia el 
cielo. 
11 '30 Día a día. 
14'00 La cocina de Karlos 
Arguiñano. 
14'30 Las noticias. 
15'20 ¡Qué me dices! 
16'00 Tarde de cine. 
18'30 Ana. 
19'15 El Súper. Historias 
de todos los días. 
20'00 La ruleta de la fortu
na. 
20'30 Las noticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Telecupón. 

Por Carmen Sevilla. 
ZZ'OO Cine cinco estrellas. 
00'00 Cine. 

«El don del coraje». 
Drama. 

01'45 Entre hoy y maña
na. 
02'15 Madrugada de cine 
03'45 Las chicas de al la
do. 
04'30 Cops. 

Canal+ 
08'00 ABC World News. 
08'25 Plusvalía. 
08'30 Noticias. 
08'35 Lo + Plus. 
09'30 P + ó - X ó /. 
11'30 «Babe, el cerdito 
vaiente». 
12'59 Mi famiia extrate
rrestre. 
13'30 Los 40 principales. 
14'25 Madison. 
14'55 Noticias. 
15'00 Tenis. Wimbledon. 
20'25 Avance Noticias. 
20'30 Lo + Plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Frasier. 
22'30 Estreno Canal +. 
«La letra escarlata». Dra
ma. 
00'41 Atletismo. Golden 
Four. Oslo. 

Desde el estadio Bislett, 
se ofrece el primero de 
los cuatro mítines que 
componen la Golden 
Four. 

02'43 La noche más X. Es
pecial Savannah. 

- «Sinderella». 
- «Extremo placen. 

06'15 •Gran Sla10DV1. 
07'37 Documental natura
leza. 

«La estrategia del aves
truz». 

28 de Junio de t997 
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(Sí, es un Clio.) 

@ 
RENAULT 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

No te lo vas a creer. Ahora. por menos de un mill ón doscientas mil , 
te puedes hacer con todo an_ Cl io. Y además, disfruta de nuestra 

.AUTOCARPE 

.: 

\ 

fi nar.c iac ión especial. Con sólo un 10% de entrada para que puedas 
empezar a conducirlo cuanto antes. ¿Y quién quiere un precio grande? 

Clio 
¡Y quién 41uier• uno 9ren~e? 

Paseo de la Estación, ·2 - Tlf.: 888 19 15 
Paseo de los Curas; 10 - 12 - Tlf.: 888 01 79 

Centro Cial. El V al - Tlf.: 888 19 99 
Políg. Azque - parcela 11 - Tlf.: 889 23 89 

R-Clio Campus 1.2 3/P 60 cv. Incluido: IVA, transporte, descuento promocional, subvención plan Prever y matriculación. Oferta válida para vehéulos en 8tock . 
...) 




